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Plática con los obreros de LGCC:
“El Título de Propiedad en medio de la raza humana”
Rev. José Benjamín Pérez

 … porque yo le decía: [JBP] “Pero ¿a qué se referirá con 
eso?”. Y hablábamos de los terremotos y los volcanes, y decía: 
[WSS] “Meteorito”. O sea que algo él vio o estaba viendo. De 
seguro algo vio que va a llegar a un punto en donde también 
todo eso… Que también tú puedes llamar “meteorito” a un 
satélite, y mira cómo el hermano Branham habló de satélites1…
 [Colo: Una vez, yo me acuerdo, sí, que los satélites son 
señal…].
 Habló de señales en el cielo y habló de los satélites; y 
quién se iba a imaginar…; ahora mismo, mira, humanamente 
tú decías: “No, porque eso es para señales y para…”, pero mira 
cómo el hermano Branham pone ahí que si un satélite de esos 
tuviera adentro kilos y cosas de gérmenes, y cayera en una 
ciudad (que reviente): se infectó medio mundo ahí. O sea, es 
tan rápido.
 Mira que dijo ahí, que lo leímos: [WMB] “Baja un satélite 

1  Estudio Bíblico #281, 2022/feb/12 (domingo), págs. 7-11 del (f), 
págs. 129-133 del (T2): 58-0520 “La señal del tiempo” (párrs. 34-37 en 
inglés)
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de esos por comando de…”, vamos a decir, por comando de 
allá del país; lo baja de donde está y lo ponen a cierta altura, 
cuestión de que no haya… de aquí a que salga un avión para 
tumbarlo, ¿cuánto tiempo se toma?; porque: “Ríndete o de aquí 
te mando esto encima”, porque los satélites están ahí arriba.
 ¿Ve?, que las amenazas ya el mundo las tiene. Una Tercera 
Guerra Mundial puede empezar con algo así. No nos va a tocar 
la bomba atómica, por supuesto, ¡pero es la bomba atómica! 
Son cosas donde la lengua se va a deshacer2; y… estando 
vivos, toda esa radiación. ¡Eso no nos va a tocar!
 Pero donde un país de estos (China o Rusia…) venga y 
suelte un satélite, y diga como dijo ahí el hermano Branham: 
[WMB] “Ok, ahora ríndete”; y empiecen a caer esas cosas del 
cielo. Y todo eso…, como las piedras grandes de nieve, del juicio 
de… “Lo que tengo reservado”, dice Job3, hay una Escritura 
ahí que habla de la nieve. Y lo que leímos, que la Tierra será 
apedreada por ser ramera4; como las rameras se apedreaban 
allá, ¿ve?, la Tierra será apedreada. Y todo eso…, las piedras, 
hay diferentes piedras: hay piedras lisas, hay piedras rocosas, 
hay piedras… pues hay las piedras de nieve, piedras de satélite, 
piedras de meteoritos; todo es un bombardeo.
 Ayer cayó (¿viste?) una… se vio por Míchigan o Misisipi, 
Missouri, por ahí, o algo, hubo un meteorito que cayó ayer, no lo 
habían identificado. Por eso él decía cuando estaba en cama…, 
hay que buscarlo dónde fue que yo grabé para que quedara que 
él lo habló, me decía: [WSS] “Benjie, meteorito”, y usaba esa 
palabra: [WSS] “Meteorito”.

2  Zacarías 14:12
3  Job 38:22-23
4  Estudio Bíblico #207, 2022/may/29 (domingo), págs. 23-24 del (f), 
págs. 259-260 del (T2) / Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 
(sábado), pág. 34 del (f), pág. 80 del (T1)
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 — [JBP] “¿Un meteorito, William?”.
 — [WSS] “Sí, meteorito”.
 ¿Ve? Algo había visto él… que en ese tiempo iban a estar 
ocurriendo ciertas cosas, ¿y ve?, ya las estamos viendo. O sea, 
todas esas cosas quedan como evidencia; y otras más que 
están ahí, para cuando ocurran: “Mira, él lo dijo aquí”, ¿ve? O 
sea que es la Palabra siendo vivificada.
 Es como cuando decía que le dará el Título de Propiedad 
a un hombre… hay un extracto que lo vamos a leer quizás el 
viernes, [WSS] “le dará el Título de Propiedad a un hombre”, y 
ahí el hermano William dice: [WSS] “Y es para que se quede en 
la Iglesia”.
 O sea, ¿cómo tú vas a pensar ahora?…: “No, porque el 
hermano William dijo que tenía el Título”.
 Ajá, ¿y dónde está el hermano William ahora? ¡Con todo el 
respeto! Él se fue de en medio nuestro, terminó su obra, terminó 
su ministerio. ¿Y usted me va a decir que él se lo llevó?, o lo 
dejó metido en una gaveta (con todo respeto estoy hablando), 
lo metió en una gaveta: “Para cuando yo venga, entonces 
buscarlo”.
 No tiene ni sentido, ni un niño pequeño habla algo así.
 Por sentido común, eso que estaba ahí en símbolos, que 
fue visto en Apocalipsis, como se hace una realidad aquí en 
la Tierra; porque todo lo que fue tipo y figura en el Antiguo 
Testamento, en el Nuevo Testamento…
 Mira, en el Viejo Testamento el tipo y figura era el Cordero, 
y llegó a venir a ser luego una realidad: Jesús.
 Ahora, Juan ve ahí un montón de símbolos antes de él estar 
en la… allá, antes de haber muerto; él ya, como fue transportado 
al fin del tiempo, ya los mensajeros habían venido, ya había 
partido Juan; porque él dice en Los Sellos que [WMB] “Juan vio 
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a Juan”5, o sea que ya Juan había partido; automáticamente 
Juan sabía que no era el tiempo de transformación, porque 
estaba allí y todavía no había tomado el Libro.
 Pero Juan tuvo una revelación grande (en todos los tiempos 
ellos estaban esperando la restauración de Israel, pero no fue), 
porque él se vio allí; o sea que ya él sabía y él estaba gozoso 
porque su nombre estaba escrito allí: “¡Ah! Yo estoy seguro 
aquí”. Pero no había nadie digno de tomar el Libro.
 Ahora viene alguien, lo toma, pero ya hubo una Obra que 
se estaba haciendo; por eso no aparecía. Desde que hubo el 
llamado… Y hay un sitio que estoy buscando, que el hermano 
William habla de que el que hace el llamado a tomar el Libro… 
Tengo que confirmar bien, porque no voy a decir algo que no 
lo tenga… Desde que alguien hace el llamado de que tome el 
Libro, y él pone que es el hermano Branham.
 Así que mire el tiempo que hay desde que hace el llamado 
hasta que se cumple para tomarlo. Pero ¿por qué no lo tomó? 
Pero ¡si faltábamos nosotros!
 Si él tomaba el Libro en el tiempo del hermano Branham, 
entonces ¿dónde quedábamos nosotros? No había misericordia 
para entrar por la única Puerta para poder entrar a obtener ese 
cuerpo teofánico; tenía que ser por medio de Cristo.
 Por eso teníamos que estar, por consiguiente, por obligación, 
dentro de la Dispensación de la Gracia. Y todo el mundo decía: 
“No, estamos en la Dispensación del Reino”.
 Estás despreciando la misericordia de Dios para tu vida, 
para darte la teofanía; ¡porque no la teníamos! Como no la 
tuvieron los 120 antes; ni Pedro, ni nadie de ellos tenían esa 
revelación de conocer el misterio de Cristo en cuanto a lo que 
iba a hacer Él en la Cruz del Calvario.

5  Los Sellos, pág. 91, párr. 146



El Título de Propiedad en medio de la raza humana 7

 Por eso él decía: “Señor, que no te acontezca tal cosa”6 
(Pedro). ¿Por qué? No había esa teofanía que lo ayudara, que 
le abriera las Escrituras, que le abriera el entendimiento. No fue 
sino después, que entonces Dios le abrió el entendimiento, le 
abrió las Escrituras, hubo ese soplo (y todo eso que ya hemos 
hablado de lo que significa)7; pero ahí él comprendió que tenía 
que morir en la Cruz.
 Entonces ¿cómo tú vas a decir que no estábamos en la 
Dispensación de la Gracia, sino que estábamos en la del Reino 
porque él decía que estábamos en la del Reino? En el campo 
espiritual habíamos entrado a la Dispensación del Reino; pero 
ahora se cumple en lo físico, en lo que es real.
 El Libro no podía ser tomado porque Él estaba haciendo 
intercesión por los últimos. ¡Nada más y nada menos que por 
nosotros!, por los de la Edad de la Piedra Angular.
 ¿Ve? No podía ser que él tomara el Libro, empezara en el 
74 esa Obra que era de la recompensa en la etapa de Rut… 
Vea —como él lo escribió allí— que del 74 al 77 es la parte de la 
recompensa8, ya la parte final, ya la parte que representa esta 
que estamos viviendo.
 Ahora estamos viviendo eso en la realidad. Ya no está en el 
Trono de Intercesión, ya tomó el Libro, ya lo trajo. Entonces eso 
mismo es lo que él cumplió estando en su cuerpo.
 Fíjate que si él no regresaba y él no estaba con nosotros, 
no había ese cumplimiento de lo que se vio en el Apocalipsis 

6  San Mateo 16:22-23; San Marcos 8:31-33
7  Estudio “El Plan original para los hijos de Dios, por hablar la 
Palabra”, 2022/nov/13-2 (domingo), págs. 4-8 del (f), págs. 228-232 del 
(T2) / Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 (domingo), pág. 27 del (f), pág. 
153 del (T1) / Estudio “Libertados por la Palabra hablada”, 2022/jul/06 
(miércoles), págs. 9-10, 16 del (f), págs. 173-174, 180 del (T1)
8  Estudio Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), pág. 14 del (f), pág. 
216 del (T1): [WSS] «4» «Rewarded — 1974-1977»



El Título de Propiedad en medio de la raza humana8

cuando Juan lloraba mucho. No había nadie digno.
 Todo eso se cumplió en ese tiempito que él estuvo - que 
se fue, estuvo en esa etapa de luchar, venció… Cuando yo 
le decía: [JBP] “Hermano William, si usted venció, ¡entonces 
nosotros vamos a vencer!”. ¿Ve? Porque ya fue hecho y ya fue 
una victoria para el mensajero; por lo tanto, eso reflejó, tipificó, 
la victoria que vamos a tener nosotros ahora. ¿Ve?, ya eso 
viene a ser…
 Fíjate que todavía ahí Dios estaba reflejando y cumpliendo 
algo en ese campo espiritual. Ahora nosotros lo vamos a vivir en 
carne propia.
 ¿Tú sabes lo que es tener la victoria en carne propia? Esa es 
la victoria a los vencedores. Ahí se cumple la promesa completa 
de que: “Al que venciere” [Apocalipsis 2:7, 2:11, 2:17, 2:26, 3:5, 
3:12, 3:21].
 Una persona que venza es una persona viva; no puede 
ser una persona que se haya ido. ¿Ve? Siempre decía: [WSS] 
“Los mensajeros solo fueron vencedores en su etapa y en el 
cumplimiento del vencer hasta donde llegaron”9.
 Pero cuando se refiere a “Vencedor”, esa palabra ya 
completa, es vencer en este cuerpo; y vencer es obtener el 

9  RM-1997-10-16 “El Gran Vencedor de los siglos”: [WSS] Así como 
ha obtenido una victoria parcialmente en cada edad, cuando por medio de 
cada mensajero ha sido manifestado; pero para el Día Postrero obtendrá 
la Gran Victoria en el Amor Divino en Su manifestación final, en la Edad 
de la Piedra Angular y Dispensación del Reino, en donde estarán los 
vencedores con Cristo, el Vencedor, el cual a través de Su manifestación 
obtendrá la victoria.
 (…) Ahora, podemos ver el cuadro completo del Vencedor y de esta 
victoria. Podemos ver que el Gran Vencedor es Cristo nuestro Salvador, 
y en el Día Postrero obtendrá la Gran Victoria en el Amor Divino; y Él 
vencerá, como siempre, todo sistema; y Él vencerá el reino de la bestia 
y su sistema, que cubre la parte política, la parte religiosa y la parte 
demoniaca.
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cuerpo glorificado; eso es vencer.
 Vencieron en sus etapas hasta donde Dios les permitió llegar. 
¿Por qué vencieron? Bueno, trajeron su Mensaje, recogieron 
a los escogidos de esa edad (¿ve?), los selló, los juntó; eso 
es vencer, cada uno venció hasta donde Dios le permitió. Pero 
el vencer estando vivo para obtener un cuerpo glorificado, eso 
solamente es el grupo de Piedra Angular, es este tiempo.
 Vencemos en el cuerpo teofánico: al creer en el Señor; 
vencemos identificando el cambio de dispensación; vencemos 
obteniendo la Fe de Rapto; y vencemos siendo adoptados. 
Y venceremos cuando los muertos resuciten y los veamos 
a ellos resucitados, vamos a vencer con el cuerpo eterno y 
glorificado; y de 30 a 40 días venceremos también, venceremos 
las dimensiones, porque pues nos vamos a ir de aquí; eso es 
vencer. Ahí será la victoria de toda la Iglesia.
 Porque todos, si tú te fijas, todos van a ser raptados; ahí 
obtenemos todos lo mismo; obtenemos lo mismo: el cuerpo 
glorificado; pero esa acción de subir, ahí la va a obtener toda la 
Iglesia del Señor.
 Porque fíjate que en el Antiguo Testamento ellos la recibieron, 
ellos fueron raptados, ya hubo un rapto; pero fíjate que el rapto 
de nosotros ahora va a ser con todos los de las edades; y ahí, 
cuando lleguemos a la Cena de las Bodas del Cordero: otra 
victoria más; porque estar allá, eso no es para cualquiera.
 Pero al tomar Él el Título y hacer esa Obra de Reclamo 
viniendo a la Tierra, todo eso ya está cumplido hasta el momento 
en donde nosotros seamos adoptados y transformados; ya eso 
está en el pasado, porque ya Él tomó el Libro.
 Si él decía que lo tenía (me decía: [WSS] “Tengo el Título”), 
pues si lo tiene no es para que se quede con él, porque Dios no 
iba a terminar la Obra con él; tiene que tener otro instrumento 
ahí, que lo hizo Dios y lo cumplió Dios físicamente, estando en 
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esta vida, en estos cuerpos.
 Ya eso que tú ves en símbolos allá, se hace una realidad 
aquí; y es de las pocas veces que Dios tiene un entrelace de un 
mensajero a otro. Y como no puede haber dos mensajeros —y 
menos dispensacionales— juntos, mira cómo Dios entonces se 
lo lleva, y no permite que tampoco esté en ese nuevo auditorio, 
en esa nueva Carpa; porque eso le pertenece a otro ministerio.
 Ni siquiera Dios le permitió a él venir y en este cuerpo 
terrenal predicar ahí; porque él fue muy respetuoso en eso, y él 
sabe hasta dónde tenía que llegar.
 Pero ya el Título no se lo podía llevar para atrás, en un 
extracto él dice que el Título era para quedarse10; mira, y ahí 
también creo que es que dice… Moisés, cuando trajo las tablas 
de la Ley, búscate a ver si él se las llevó otra vez cuando se fue; 
él las dejó en medio del pueblo hebreo. Y el Título de Propiedad 
era - es para dejarlo en la Iglesia, porque es la que necesita el 
Título, es la que necesita ese poder que tuvo Adán; es regresar 
otra vez al original.
 Sin ese Título no hay adopción, no hay transformación, no 
hay Fe de Rapto; o sea, no hay y no estarían las promesas de 
Dios siendo realizadas y siendo cumplidas en este tiempo.
 O sea, por obligación, tiene que estar hoy el Título de 
Propiedad en la Tierra; de eso no cabe la menor duda. Porque 
sin ese Título, la restauración y todo el Plan de Dios, y todo lo 
que habló por Sus profetas, y todo lo que habló por los hombres 
de Dios, se echaría a perder; así como se echaría a perder si 
Cristo no moría en la Cruz del Calvario: se iba a perder el Plan 
de todo; los tipos y figuras iban a quedar nulos, porque no había 

10  1991-03-11 “El Árbol de la Vida”: [WSS] Pues miren, Él toma el 
Título de Propiedad, lo trae a la Tierra, abierto en su mano; un Librito 
abierto, dice Apocalipsis; ese es el Libro de los Siete Sellos. Y ahora, lo 
trae a la Tierra para dejarlo en la Tierra.
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algo que iba a venir para cumplir eso, no se cumplía lo que eso 
estaba representando allí.
 Y sin el Título de Propiedad en medio de la Iglesia no puede 
haber la transformación, el cuerpo eterno y glorificado; tiene que 
estar en medio de la Iglesia; no puede estar fuera de la Iglesia.
 Y es la primera ocasión, luego del tiempo allá del Edén, es 
la ocasión en donde el Título de Propiedad regresa otra vez en 
medio de los seres humanos.
 Y recuerden que el Título de Propiedad es algo abstracto, 
el Título de Propiedad es el Plan de Redención, es el Plan 
completo de Dios, es donde están escritos los nombres de los 
escogidos, es donde están las promesas, es donde está la tierra 
prometida, ¡es donde está todo! Sin el Título, una persona no 
puede obtener nada; ahí es que se obtiene todo.
 Por eso cuando él decía: [WSS] “Tengo el Título”, ahí estaba 
confirmando que ya no estaba en el Trono de Intercesión el 
Señor haciendo intercesión, sino que ya estaba haciendo esa 
parte de cumplir Apocalipsis 10: con el Libro en la mano para 
entregarlo a un hombre.
 Y ese Arcángel, mira la labor tan importante que está 
llevando a cabo o que llevó a cabo allí en ese momento. Porque 
ahora está llevando una labor, pero hay que recordar que el 
Trono no es de Misericordia, es de Juicio. Ahora dónde es que 
está añadiéndose las oraciones de los santos. Se le añadieron 
más oraciones, dice; se le añadió más incienso a esas oraciones 
que fueron añadidas11; ahí hay que mirar hasta a dónde; porque 
tú no puedes llevar oraciones a un Trono de Juicio.
 ¿Ve? Y todo eso tiene su cumplimiento. Y como todo lo que 
está representado allá es ahora cumplido aquí en la Tierra; todo 
lo que fue en símbolos, en tipos y todo, viene a ser ahora una 

11  Apocalipsis 8:3-4
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realidad.
 Ahora somos (como yo decía el lunes)12 esas piedras vivas, 
somos esas piedras vivas del Lugar Santísimo; somos los que 
estamos siendo pulidos por Dios mismo, porque es Él mismo es 
el que está haciendo el trabajo, la Obra, en nosotros.
 Y sin el cumplimiento de Apocalipsis 10, que se hablaba ahí 
que representaba… el hermano Branham se colocaba muchas 
veces ahí; pero fíjate que no se cumplió en él esa parte de tomar 
el Libro, el Título; porque si hubiese sido ahí, en esa etapa, 
hubiese ocurrido el rapto ya. Todo eso en él se reflejó, porque 
las Escrituras tienen múltiples cumplimientos.
 Algunos están diciendo: “No, que Benjie dijo que el 
mensajero era el único él; que William es el último mensajero; 
que él es único y no hay más mensajeros”. Y hoy digo lo mismo, 
claro que sí; nadie puede ocupar la posición de ese poderoso 
Arcángel, él es el único. Y él trajo el Mensaje, no hay otro 
Mensaje, ¡así mismo es!, reitero lo mismo: él es el único que ha 
traído ese Mensaje.
 ¿No lo dijo él?, esas palabritas que dijo: [WSS] “Ha sido 
para mí un privilegio grande haber traído este Mensaje de Piedra 
Angular que prepara a la Iglesia-Novia para ser transformada y 
raptada”13.
 —“¡Ya lo dijo él! Ese es el único y con ese nos quedamos”.
 Pero ahí te falta, falta una cosita: que la Fe de Rapto no fue 
escrita, no fue hablada, sino que está… O sea, en la Biblia no se 
habló nada de eso, sino es ahora que se está dando a conocer 
ese gran misterio de la Fe de Rapto. ¿Y dónde está? En los 

12  Plática “Cuando la Novia reconozca su posición, el Rapto 
acontecerá”, 2023/feb/13 (lunes), págs. 32-36 del (f), págs. 222-226 del 
(T2)
13  Audio. Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
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mensajes de él.
 Lo que le fue prohibido a Juan escribir él lo tenía allí 
reservadito para que ahora se esté dando a conocer eso. Pero 
como es todo tan sencillo.
 —“No, es que no puede ser así, tiene que venir él a arreglar 
este despelote14 que hay aquí”.
 “¡Despelote para ti! Nosotros no tenemos ningún despelote. 
Nosotros lo que tenemos es un avivamiento. ¿El despelote?, el 
despelote lo tienes tú y lo forman ustedes”.
 Porque no tienen ojos espirituales; tienen ojos carnales, 
tienen visión humana; no tienen la teofanía (y eso es fuerte), no 
tienen percepción profética; y al no tener percepción profética 
no pueden ver la Obra del Padre celestial.
 Ven otro tipo de obra. Y no sé qué obra ahí puedan estar 
viendo y de qué padre; porque el Padre de nosotros nos está 
mostrando las obras de Él, las obras que Él dijo que iba a 
cumplir; las cuales está cumpliendo y estaría cumpliendo a 
medida que vamos desarrollando esta etapa de este tiempo de 
silencio. Porque esa es la parte bien importante: es la etapa de 
silencio.
 Ahí se supone que esté todo el mundo… No estoy… Eso 
no quiere decir que no se hable, que no se predique, que no se 
hable. O sea, estamos hablando en términos de revelaciones 
personales, interpretaciones de lo que quiso decir él. “No, 
porque a mí me dijo él tal cosa. No, porque a mí me dijo tal 
cosa”. Pues todo eso no es lo que Dios dijo que iba a estar 
cumpliendo en el fin del tiempo.
 Y a muchas personas él les hablaba para que…, mantenerlas 
ahí, cerquita. Porque él me decía: [WSS] “Mira Benjie, hay que 
tener a Fulano y Fulano cerca, porque pueden hacer mucho 

14  Despelote: desorden
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daño en la Obra”. Y es duro decirlo, pero así yo lo escuché 
muchas veces.
 Y otras veces decía: [WSS] “No, que… No, ten cuidado con 
Fulano”. A veces hasta me mencionaban que él decía… que: 
[WSS] “Mira, que Benjie es así y asá”, o: [WSS] “No te pegues a 
él”. ¡Muchacho! Pues gracias a Dios que él dijo eso, porque me 
mantenía lejos de todo eso.
 ¿Ve? Él cuidando también. ¿Ve?, que todo eso él lo usaba 
para proteger la Obra, y dejar también que las personas se 
manifestaran, pero teniéndolas cerca.
 Porque cuando tú ves cómo ahora es que están obrando 
ciertas personas, es porque ya eso estaba en el corazón desde 
antes. Y si eso él lo iba a dejar, y se iba a cumplir todo en ese 
momento (como siempre yo he dicho), hubiese sido un pueblo 
pecador, pero eterno; como hubiese sido Adán y Eva si ellos 
llegan a comer del Árbol de la Vida, hubiesen sido (cuando 
cayeron), hubiese sido una raza caída eterna pecadora15.
 Y no crean que…, si esto hubiese seguido como se iba, 
y Dios hubiese adoptado y transformado a todos nosotros, 
hubiese sido lo mismo: hubiese sido una raza, un grupo de piedra 
angular pecadores; con intenciones malas, con hipocresías, con 
odio; todo eso que está en el corazón, que ahora tú ves que ha 
salido, que ya no tienen ni siquiera respeto, por la forma en que 

15  1990-08-04-2 “La restauración de la raza humana”: [WSS] 
[Génesis 3:24] “Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del 
huerto de Edén querubines, y una espada encendida que se revolvía por 
todos lados, para guardar el camino del árbol de la vida”.
 Ahora podemos ver aquí que el ser humano no podía permanecer 
en el Huerto del Edén porque allí estaba el Árbol de la Vida; y si el 
ser humano extendía su mano y tomaba del Árbol de la Vida y comía, 
entonces el ser humano viviría eternamente en una condición caída, en 
una condición en la cual solamente podía ser de beneficio para el diablo, 
ese arcángel que se rebeló en contra de Dios y de Su Programa.
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hablan y se expresan; ya todo eso hubiese sido una raza caída, 
como hubiese pasado allá.
 Pero no pasó allá y tampoco va a pasar acá.
 Aquí se está haciendo ese cernidor para que no entre ni una 
pizca de pecado, ni una pizca de hipocresía. Y cada vez se va 
cerniendo más y se va…, y es el tiempo de prueba.
 Por eso esa media hora de silencio es bien importante. 
Cuando es silencio, es silencio. Pero cuando hay alboroto y hay 
gente hablando, el diablo no se queda quieto, ¿ve? También se 
pone a sacar lo que hay; y ocurre en el silencio. Mientras está 
el bullicio, ahí no se escucha, se oyen diferentes voces y no se 
identifican.
 El escogido en la media hora identifica la Voz de Dios; pero 
también el escogido ahí entonces, como está todo quieto, está 
identificando también las obras del enemigo.
 Mientras no se estaba en la media hora de silencio había 
bullicio por doquier.
 Tú entras en un sitio que hay alboroto, tú no puedes 
identificar la voz de un hombre y la voz de una mujer (a menos 
que le prestes atención y…) o la voz de un niño; o alguien que 
esté maldiciendo y alguien que esté bendiciendo, tampoco tú 
puedes identificarlo. Pero en un silencio…, y que solamente se 
esté oyendo la Voz de Dios, pero que también por otro lado 
hay algún movimiento del diablo…; como los escogidos están 
calladitos y están recibiendo de parte de Dios, y la dirección de 
Dios, y están siendo alimentados (no me refiero a que estén 
callados literalmente), están calladitos viendo; entonces con ese 
silencio, que inunda ese temor reverencial que fue inundado por 
la sexta dimensión - en la presencia de Dios, en la séptima, 
que hubo ese silencio; y en la sexta también; ese silencio de 
ese temor reverencial que sintió el hermano Branham y que dijo 
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que fueron inundados con un temor reverencial16; ahí no hubo 
movimiento; ahí sí tú puedes identificar al diablo, porque él no 
conoce lo que es un silencio; a él le gusta hacer alboroto, a él le 
gusta romper, a él le gusta deshacer, él es un destructor. Y ahí 
tú identificas automáticamente a los que no son los escogidos 
de transformación y de rapto.
 Hay vírgenes fatuas (que son vírgenes, y las amamos 
también), pero hay incrédulos también; o sea que esto está 
todo ahí junto. Pero ya está llegando el momento en que se 
va identificando ya todo, todo, todo, hasta que llegue el punto 
en donde se cumple lo que el hermano Branham dijo: [WMB] 
“Denme una Iglesia, para que tú veas lo que yo voy a hacer”17. 
¿Ve?
 Pero antes de llegar eso tiene que llegar el momento en 
donde la persona tiene que estar bien completamente: que no 
haya odio ni rencores, ni nada de eso, ni estar hablando mal del 
hermano, ni nada de eso; solamente lo que Dios está haciendo.
 Porque la Tercera Etapa es para los tres grupos, y solamente 
ese es el que puede estar identificando quién es escogido, quién 
es fatua y quién es incrédulo, y quiénes son los 144.000. Una 
sola voz.
 Y van a decir: “No, pero ¿qué se cree ‘este’?, que es el 
único que puede ahora hablar mal”. No, yo no estoy diciendo 
hablar mal; porque es la Palabra la que identifica a los grupos. 
Y como, fue dicho, la Tercera Etapa es para esos grupos, por 
consiguiente, por medio de ese instrumento se va a estar 
hablando; automáticamente se van a estar identificando esos 
grupos.
 El diablo como no puede entrar al escogido y dañar su 
alma…; como le dijo allí a Job, que Él le dijo: “Puedes tocar su 

16  Los Sellos, pág. 465, párr. 141
17  Citas, pág. 6, párr. 49
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cuerpo, pero no su alma; a esa déjamela quietecita”18. Pues por 
eso es que han venido luchas en estos cuerpos, en la mente de 
los escogidos; pero él no puede tocar el alma.
 Entonces ahí uno descansa en eso de que: “¿Tú me estás 
trayendo pensamientos?”, o “¿tú me estás dando este dolor por 
aquí de la cadera? Pero yo me voy a reír de ti; tú no me puedes 
tocar el alma”. Así que ahí, creyéndolo, dices: “¡Salte de mí!”. Y 
sale.
 Porque el hijo de Dios, al tener el conocimiento de que 
el Título de Propiedad está en la Tierra, eso le da derecho a 
todo, todo. No a algunas cosas, ¡a todo! Lo que hay es que 
mantenerse creyendo.
 Y esa parte de… donde llegue ya a la visión que le fue 
mostrada al reverendo William Branham, en donde vio gente 
entrando y saliendo sana; ya para ese tiempo, el escogido, ya 
eso lo va a tener tan y tan adentro, y consciente, que de seguro 
ya va a estar ocurriendo eso en su vida y en su familia; que eso 
lo va a ver algo normal; porque va a empezar es con nosotros.
 Eso ya va a ser públicamente. Pero ya usted va a ver que 
entre el pueblo, la Iglesia, el creyente, van a empezar a ocurrir 
cosas… ¡que ya han estado ocurriendo! No crea que… Ya han 
estado ocurriendo. Hay un pueblo que está agarrado y con una 
fe a un nivel que no lo tenía hace años atrás. Y muchos me han 
dicho: “Hermano, usted solamente me escribió, y ya mi hija está 
sana”, o “hermano, usted me dijo: ‘Solo creerlo’, y yo lo dije: 
‘Señor, yo lo creo’, y fue sana”. No dos o tres, ¡bastantes!; tengo 
ahí un montón.
 O sea que ya el pueblo está llegando a un nivel en donde 
todo eso para nosotros luego va a ser algo normal.
 —“¿Tienes algo?”.

18  Job 2:3-6
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 Lo mismo que Pedro dijo19: “No tengo oro o plata, pero de lo 
que tengo te doy”. Y ya. ¿Ve?
 O sea, ya todo eso va a ser lo mismo que pasó en el tiempo 
de los apóstoles: tiempos apostólicos nuevamente en medio 
de la Iglesia, en donde el Espíritu Santo estaba obrando sin 
medida.
 Ahora, ahí hay que tener cuidado, porque es donde el 
hermano Branham dice que: [WMB] “Esos días de Ananías y 
Safira se van a repetir”20.
 Porque ¿cómo es posible que…?, ¿cómo es posible que una 
persona como ellos dos?, que vieron el… De seguro supieron 
y estuvieron quizás allí cerca; porque de los 120 no eran. De 
seguro tuvo que haber sido de los que se fueron, de los 380, 
que el hermano William dice: [WSS] “Después de la predicación 
pudieron haber entrado allí”.
 Pero ¿cómo unas personas que hayan visto las maravillas 
de Dios y el Espíritu Santo obrando por medio de Pedro ¡vayan 
a mentirle!? O sea que no estaban creyendo. Eran como 
creyentes fatuos, no estaban viendo que era Dios el que estaba 
obrando allí.
 Lo mismo que le pasó a Tomás: estaba todo el tiempo con 
Jesús, y mira: “Hasta que yo no lo vea, no lo voy a creer”21. ¿Ve?
 Y así va a pasar ahora, y está pasando en muchos casos: 
que hasta que no vean al hermano William, no van a creer que 
esto es así; y van a empezar a combatir, o van a continuar, 
porque ya están haciéndolo.
 Pero ya todo eso se habla porque es un tiempo en donde 
se está cumpliendo lo mismo, es una repetición de lo que pasó 

19  Hechos 3:6
20  Citas, pág. 171, párr. 1539; pág. 11-A, párr. 106 / SPN60-0518 
“Adopción #2”, pág. 62, párr. 205
21  San Juan 20:25
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allá en la Primera Venida; es la misma repetición en la Segunda 
Venida, en el cumplimiento de la Segunda Venida.
 Hay otro extracto que él dice (creo que fue en el 2005, o en 
el 2015): [WSS] “Todavía la Segunda Venida del Señor no se 
ha realizado”; no sé si ustedes lo han escuchado, lo voy a leer 
en estos días ese extracto. “¿Y entonces? Espérate”. [WSS] 
“Todavía Apocalipsis 10 no se ha cumplido”, dice él ahí.
 O sea, ahí él nos iba dando… lo que pasa es que uno 
tenía ese velo colocado y no podíamos ver todo lo que ese 
hombre trajo en su Mensaje, que era todo el contenido de lo 
que nosotros necesitamos ahora para comprender y entender 
lo que Dios está haciendo.
 Tú buscas un mensaje de ese tiempo y lo colocas ahora 
a la luz de ahora, te da un panorama grandísimo; ahora uno 
entiende. Aunque, como el hermano Branham, todos jalaban 
hacia su lado porque querían - el hermano Branham llegó hasta 
El Cairo, él quería cumplir; porque ¿qué mensajero no va a 
jalar para su lado? Y así tú ves que el hermano William quería 
también. Pero eso ya era algo que Dios tenía ya preordenado 
desde antes de la fundación del mundo.
 Nadie se imaginaba que ese muchachito que estaba (como 
estaba hablando con Colo al principio), que estaba metido con 
las ovejas y con el ganado y con gallinas…; y de seguro tenía 
un montón de cosas allí con… en ese tiempo a lo mejor lo que 
andaba era con unos cantos [pedazos] de saco amarrados ahí 
con unos bejucos, y todos llenos de estiércol; y allá en la casa 
estaban todos bien vestiditos, y de seguro estaban todos bien 
planchados, imagínate: “Viene el profeta acá a ungir a uno de 
mis hijos; esto está nítido”; y ahí de seguro la mesa bien nítida.
 —“No, llámate a ese muchacho”.
 ¿Tú te crees que él se fue a lavarse las manos, a sacudirse 
un poco el estiércol? ¡Él se metió así mismo! Y de seguro dejó 
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una buena línea de camino en su andar hasta donde llegaron 
ellos. Y de seguro el más feo y el más - menos indicado, de 
aquel panorama que tú veías, era David. Era un hombre 
completamente fuera del cuadro.
 No parecía que era… ese estaba como que fuera de lugar 
allí; pero era lo que Dios tenía ya predestinado; era ya Su forma 
de… Que no le gustara a alguno, pues, ¿quién le dice a Dios?, 
¿quién le dice al Alfarero que haga un vaso de cierta forma?, si 
Él es el que lo hace. Y Él forma, Él construye a la manera que Él 
desee.
 Imagínate, tanto así que nos está construyendo y terminando 
esta construcción de estas piedras vivas haciéndonos como Él. 
Y eso es algo que no ha ocurrido en ningún tiempo. Y esa es 
la preparación que estamos ahora obteniendo, esos últimos 
retoques del cuerpo eterno y glorificado que nos va a dar; 
esos últimos retoques que está haciendo en este cuerpo para 
cambiarnos en un abrir y cerrar de ojos.
 O sea que todo es un Programa que ya Dios tiene, tanto con 
el instrumento que Dios está usando como con su grupo. No va 
a haber ni uno más ni uno menos. Con los escogidos que están 
ya seleccionados y escogidos ya para transformación, esos son 
los que Dios va a llevarse con los muertos resucitados (cuando 
resuciten) a la Cena de las Bodas del Cordero. No va a haber 
un colado ahí. Los colados se van a estar y se están sacando 
desde ahora.
 Y consiguieron algunos mensajes donde él dice (lo que 
habíamos hablado ya, y él lo había dicho): que los que entraron 
por la ventana, después el Portero es el que los saca: por aquel 
que no querían entrar; y de seguro cuando van saliendo van 
mirando a aquel por el cual tuvieron que entrar; salieron por ahí.
 O sea que todo eso ya no nos puede extrañar, que tú veas a 
grupos y personas independizándose y todo eso, porque ya eso 
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fue hablado, ya eso fue profetizado; ahora lo estamos viviendo 
en carne propia.
 ¿Ve? Volvemos a lo mismo: ahora todo lo que fue tipo y 
figura, y todo lo que fue… que hablaron antes, de que iba a 
ocurrir, ahora lo estamos viviendo en carne propia; y nos duele y 
todo, pero llega un momento en donde ya uno dice: “Espérate”.
 Cuando Jesús fue adoptado, que Él “enfocó los cañones” 
hacia Jerusalén, a Él no le importó lo que pasó en el camino 
cuando iba bajando. ¿Se atravesó aquel que no pudieron sacarle 
el demonio? ¡Fuáquete!, lo sacó22. O sea, no hubo estorbo para 
Él luego de obtener esa preparación y esa adopción allí en el 
Monte de la Transfiguración.
 Como tampoco será estorbo para nosotros en este tiempo, 
ni lo será - ni lo es ni lo será, el continuar derecho pase lo que 
pase en el camino; haya denominaciones y grupos que estén 
intentando cumplir la adopción y la transformación a su manera 
(porque sacar ese espíritu inmundo de esa persona representa 
muchas cosas), y tratando de hacer grupos y sectas por un lado 
(aunque ellos dicen que no, pero es así, formando grupos… son 
discípulos, eran discípulos); eso no nos va a estorbar a nosotros 
para continuar.
 Uno les ayuda (mira, porque Jesús lo ayudó allí), uno les 
ayuda hasta donde uno pueda ayudarlos, porque son vírgenes 
fatuas (¡y son vírgenes!). Ellas, va a llegar el momento en que 
se van a dar cuenta que se van a quedar; y es mejor que se 
pongan brazo a brazo con los escogidos, a que se pongan en 
contra y entonces su nombre ser borrado. No llegaron a obtener 
esa plenitud de adopción.
 O sea que ellos son los que más se tienen que cuidar, 
porque su nombre puede ser borrado. Y el escogido pues tiene 

22  Mt. 17:14-18; Mr. 9:14-27; Lc. 9:37-43



El Título de Propiedad en medio de la raza humana22

que cuidarse, porque si no, entonces Dios lo va a azotar.
 Ya es un tiempo de estar enfocados en las promesas y 
enfocados en el blanco, que es nuestra adopción; y escuchando 
una sola Voz.
 Porque allí hasta interrumpieron a Pedro cuando estaba 
hablando; mientras él aún hablaba, una Voz desde la nube dijo: 
“Este es Mi Hijo amado en el cual tengo contentamiento, o en el 
cual me complazco morar; a Él oíd”23.
 O sea, es una sola Voz la que se tiene que escuchar; no son 
diferentes voces. Y no es que aquel tiene una idea y aquel tiene 
la otra: “No, porque yo pienso que el hermano William había 
dicho esto, había dicho lo otro”. Es lo que Dios está haciendo 
ahora y diciendo ahora; eso es lo que debe escuchar el escogido 
de Dios.
 Y esas personas deben de mantenerse también escuchando 
una Voz. Si no escuchan una Voz, esa Voz, las otras voces no le 
van a llevar a la adopción, porque no tienen (nada más y nada 
menos) los ministerios de Moisés y Elías.
 Sin esos ministerios ningún grupo denominacional, de 
afuera ni de adentro, van a ser adoptados. Tiene que estar en 
la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino para que 
ocurra la adopción; porque ocurre en el lugar donde estén esos 
ministerios.
 Y esa es la bendición tan grande para nosotros: que hemos 
identificado, hemos visto a Dios obrar en este tiempo final 
conforme a como ya Él lo había dicho. Para nosotros no es 
extraño lo que está pasando, para nosotros es la realidad de lo 
que nos fue dicho que iba a pasar.
 Y ahí uno se goza, y uno dice: “Entre tanta gente, ¡que yo 
haya sido escogido por Ti, Señor, para verte obrar!”. Eso, no 

23  Mt. 17:4-5; Mr. 9:5-7; Lc. 9:33-35
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hay palabras para uno agradecerle a Dios, por que hayamos 
sido escogidos para eso: para ver. Que tú veas y que otros no 
puedan ver, piénsalo un ratito. Y tú poder ver a Dios, identificarlo 
a Él obrar.
 Y podrán decir y reírse de nosotros, y podrán decir que 
somos fanáticos, o podrán decir que es esto o lo otro; pero es 
mejor que me llamen fanático y loco, y que yo me mantenga 
escuchando la Voz Tuya, Señor, obrando en este tiempo (la cual 
me está dando la Fe de Rapto), a que me llamen un erudito, 
una persona culta o alguien que solamente escucha y recibe 
el Mensaje del hermano William tal como se trajo, y ya. No se 
puede quedar solamente con eso. El próximo paso era escuchar 
los Truenos, que en muchas ocasiones dijo que se iban a estar 
dando en la Carpa.
 —“Pero es que esa forma no es. No puede ser”.
 —“¿Y quién sabe…? ¿Quién te dijo a ti que así no era?”.
 Nadie puede decirle a Dios cómo cumplir las cosas. Y Él 
las está cumpliendo con una manera que a todo el mundo se le 
pasó por alto; no se imaginaban que era así.
 Aun, no crean que desde el principio, desde el primer 
día que él se fue, yo sabía todo. Dios me fue mostrando y 
mostrando; y todo lo que él me había hablado, ahí entonces 
lo iba entendiendo, el por qué me decía ciertas cosas en esos 
últimos meses.
 Y ya luego, cuando él me decía: [WSS] “Identifícate”, ahí 
con eso ya yo después me di cuenta: [JBP] “¡Pues, claro!”.
 Pero mientras tanto, tú me podías haber escuchado en 
muchas ocasiones decir y enfocarlo todo a él. Lo mismo que le 
pasó a él en ese tiempo del setenta y pico: que enfocaba todo 
al hermano Branham. ¡Mira! Era lo mismo, él enfocó todo al 
hermano Branham; y cuando se dio cuenta que todavía faltaba 
un grupo, una etapa, otra etapa, ahí ya entonces, ¿ve que el 
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Mensaje cambió?, “los cañones cambiaron”.
 Y ya entonces viene a dar y a traer todo ese contenido 
del Mensaje, y a traer esa buenas nuevas, que al final, al él 
identificarse… Por eso él decía: [WSS] “No sabemos quién era 
ese Ángel. Unos le han dicho que es Gabriel”24, pero él lo dejaba 
ahí.
 Vea, Dios también le fue mostrando a él; hasta que ya al 
final (y de seguro desde mucho antes), ya allí en Argentina, en 
diciembre, 2016, ya él ahí se identificó completamente con ese 
Arcángel. Y automáticamente ya él sabía que el cumplimiento 
de los Truenos, de la Carpa, de la Visión de la Carpa y todo eso, 
no era con él.
 ¿Ve cómo…? Pero así son los mensajeros. Dios les va 
dando, a medida que Dios les va abriendo el entendimiento y 
les va abriendo todo el cuadro para ir hablando…; no se los da 
todo de cantazo.
 Y así ha pasado en este tiempo. Dios ha ido mostrándonos 
y nos ha ido preparando, pero en una forma como la que fue 

24  2003-01-12 “La trayectoria del Espíritu Santo”: [WSS] Ahora, 
hemos visto algo aquí muy importante, hemos visto también que el Ángel 
que le aparecía al reverendo William Branham, al cual le acompañaba la 
Columna de Fuego y de la cual salía ese Ángel, era color berilo también, 
color olivo.
 Ese Ángel pertenece a ese Ejército de Gabriel; y algunos hasta han 
pensado que era el Arcángel Gabriel el que le aparecía al reverendo 
William Branham, pero eso no lo tenemos confirmado hasta el momento; 
pero si en alguna ocasión llega a ser confirmado plenamente, se los estaré 
dando a conocer.
 El reverendo William Branham, nadie sabe si él sabía o no sabía 
quién era ese Ángel, cuál era el nombre de ese Ángel. Muchos le 
preguntaron: “¿Quién es ese Ángel?, ¿cómo se llama?”, pero él nunca 
estuvo diciendo el nombre de ese Ángel, quién era ese Ángel. Pero si en 
algún mensaje llega a aparecer el nombre o una referencia directa a quién 
es ese Ángel, en alguna ocasión les estaré diciendo quién es ese Ángel.
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cuando estaban comiendo el cordero allí en la noche: a prisa. 
Pero conscientes de lo que estaban haciendo, conscientes de 
lo que se estaban comiendo, y el por qué se estaban comiendo 
eso; era porque la muerte iba a pasar, antes de la mañana había 
que comerse todo eso. Y conscientes que estaba en la puerta 
la sangre, que en el dintel estaba allí la sangre aplicada. Tenía 
que ser en medio de la familia que (ese primogénito que estaba 
allí) fuera protegido.
 Y fíjate que es en medio de la Familia de Dios, de la Iglesia 
del Señor Jesucristo, que los primogénitos de Dios en este 
tiempo están comiéndose ese Maná rápido; para que así la 
muerte de la gran tribulación no nos toque, para que así sea 
protegida la Iglesia cuando venga la gran tribulación.
 Ya no va a ser para nosotros un problema, sino que la 
solución nos la está dando Dios ahora, la clave nos la está 
dando Dios ahora; y es la predicación de la Enseñanza bajo 
Carpa.
 Todo lo que está ahí, que se está hablando de la manera 
que se está hablando, eso nos va a preparar para todos estos 
vientos recios que están viniendo ya, que son los juicios divinos 
que ya pronto van a caer.
 Y nosotros conocemos eso porque estamos en silencio 
escuchando esa Voz.
 Los demás que hagan ruido y alboroto. El “sal pa’fuera” 
para cuando se prende la luz… de los grillos y las cucarachas.
 El escogido prende la Luz… Al prenderse la Luz de una 
nueva dispensación y una nueva edad, se mantiene mirando 
directo al Sol: al Sol de Justicia, que es la que nos madura. 
Y cada vez se van pegando más y más, y vamos siendo 
madurados día a día, día a día.
 Y no nos da miedo, porque no nos está pasando ni nos va a 
pasar como les pasó a los hijos de Aarón, que entraron allí con 



El Título de Propiedad en medio de la raza humana26

fuego extraño25.
 A esos que están con interpretaciones privadas, 
interpretaciones de lo que Dios tiene que cumplir, tiene que 
hacer en este tiempo, les puede pasar como les pasó a los hijos 
de Aarón: entrar al Lugar Santísimo como con fuego extraño.
 Y como estamos ahora abiertamente entrando… todo el 
grupo dentro, está dentro del Lugar Santísimo, ahí no puede 
estar cualquier persona ministrando con fuego extraño.
 Cuando él decía: [WSS] “Yo soy el único que puede ministrar 
ahí”, ¿ve cómo ese poderoso Arcángel es el único que está ahí 
ministrando?, llevando esas oraciones, y con ese incensario. 
Esa labor es de ese Ángel; ahí no puede haber otro ministrando 
de esa manera.
 Eso que está en el Cielo, representa en la Tierra un 
instrumento ministrando en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual del Señor. Pero ahora no es un Trono de Misericordia, 
ahora es un Trono de Juicio.
 Y como es el único que va a ministrar y está ministrando ¿a 
quién se refiere él? Se refiere a Él, a Él en el Templo espiritual 
de Dios.
 Pero hay que buscar ese en la Tierra, no te puedes quedar 
pensando en que él es el único que puede ministrar. Como dije 
ahorita: [JBP] “¡Claro que es el único!”; pero vamos ahora a ver 
qué está haciendo Dios en la Tierra.
 Y si estamos dentro del Lugar Santísimo y estamos en una 
nueva dispensación, algo Dios tiene que estar haciendo en la 
Tierra y alguien tiene que estar ministrando; y si alguien tiene 
que estar ministrando, pues tiene que tener un velo de carne; 
no puede ser de otra manera. Y como tiene que ser un velo de 
carne, ahí es donde viene el tropiezo.

25  Levítico 10:1-2
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 Pero a los escogidos de Dios, a los primogénitos de Dios, 
eso es de alegría, de gozo, porque ven el cumplimiento de lo 
que Dios ha prometido; y automáticamente, cuando ven las 
promesas, ven al velo, y dicen: “Pero ¡bendito Dios, Señor!, 
¡si es uno de los míos!, ¡si es uno como yo!, ¡si se crio con 
nosotros! ¿Cómo Tú escondiste esto tan grande y me lo has 
revelado a mí?”.
 O sea que ya para el escogido eso es una seguridad, porque 
Dios tuvo complacencia en esa persona; y si la tuvo con él, la 
va a tener con todos los demás. Si lo está haciendo con uno, lo 
va a hacer con todos. Todos seremos a imagen y semejanza del 
Señor Jesucristo, del Primogénito, del primer Hijo. Si al primer 
Hijo Dios le dio la adopción y le dio ese cuerpo glorificado, a 
los demás también. O sea que todos lo vamos a obtener muy 
pronto.
 Es estar en silencio escuchando esa Voz. Y ahí en silencio 
es que uno logra ver todo el panorama. Y Dios está haciendo 
la Obra en el corazón y en el alma de la persona, y uno puede 
identificar, uno puede ver la Obra de Dios en nuestro tiempo, 
verla siendo cumplida.
 Y bienaventurados los que creyeron y no vieron; o sea, no 
vieron las señales y maravillas finales, sino que han estado 
viendo las maravillas que Dios está haciendo en medio de 
nosotros, que son más grandes esos milagros que un milagro 
físico.
 Eso es sencillo; pero esta Obra que está haciendo en 
nosotros, ¡esto es algo grandioso! Esto es algo tan grande 
que no hay formas para tú explicar lo que Dios está haciendo 
en usted y en mí. Porque ahora nos vemos, y ahora decimos 
que somos la presencia de Dios, y es la presencia de Dios en 
nosotros.
 Tú te ves, y puedes decir: “Y yo veo a Dios”. ¿Ve?
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 Antes tú te veías y veías faltas y cosas; aunque las 
confesabas, pero volvías y, y volvías y… y decía… tenía uno 
hasta miedo de acercarse a Dios.
 Ahora con seguridad vamos ante Su presencia por medio de 
los caminos y del Camino que ya sabemos; y aunque estamos 
todavía en esta Tierra, y Dios nos va ayudando día a día…, 
porque estamos todavía en ese proceso; una evidencia de que 
no ha ocurrido la transformación es que aún fallamos.
 Pero reconocer la forma para uno mantenerse bien delante 
de Dios, eso es una de las cosas claves y una seguridad que 
le da Dios a uno de que estamos siendo bien instruidos y 
preparados para eso.
 Aquel que dice:
 —“Él no está en el Trono de Intercesión, pero yo no creo 
esto que está pasando”.
 —“¿Entonces dónde vas a buscar misericordia?”.
 Automáticamente ahí se tiene que dar cuenta que está 
perdido. Tiene que entrar por esa Puerta. Si no entra por esa 
Puerta, no puede obtener la misericordia de Dios por última vez.
 Por eso ahora el escogido puede decir: “Señor, yo te veo en 
mí. Yo te veo reflejado en mí también, y te veo por medio de la 
Palabra, y me veo a mí también”.
 Él nos mira como Él, y nosotros lo miramos como nosotros. 
Por eso es que va a llegar un momento en que va a decir: “¡Se 
parecen tanto a Mí que los voy a transformar!”. Y eso está 
llegando, y va a llegar un momento en que llegará. No es para 
otro pueblo, no es para otro grupo, es para este grupo, para 
nosotros.
 O sea que permanezcan agarrados de la Palabra; no se 
desanimen por nada ni por nadie; y recuerden que esto es 
individual, y esta lucha es individual.
 Ayudamos a los que podamos ayudar, en alguna cosa, 
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pero que nada haga que tropiecen con la Palabra, con el Verbo; 
porque no hay otra esperanza para los escogidos de Dios, y 
para la humanidad, sino es en la Segunda Venida del Señor. 
Esa es la única esperanza que hay para el mundo.
 Y nosotros la estamos palpando, la estamos viviendo, 
porque está el Título de Propiedad en medio de nosotros; y al 
estar ese Título de Propiedad: vamos a la segura.
 Así que… empezamos con Colo hablando, y se acercó por 
ahí Edwin, y ha ido el grupo agrandándose.
 [Edwin: Estaba ahorita acordándome de: “Donde está el 
cuerpo muerto, ahí se juntarán las águilas”].
 Ah, ahí se juntan…
 [Edwin: Y vimos que fueron llegando… El Alimento estaba y 
fueron llegando, de a poquito; y vea].
 Sí, así está. Así ocurría con los discípulos, porque cuando Él 
decía: “Despedida la gente…”, en muchas ocasiones; y en una 
de esas, cuando se fueron, los discípulos le decían: “Bueno, 
¡ahora!, Señor explícanos la parábola esta que estás hablando 
de…”.
 Hay cosas que se hablan así, y también en algunas 
actividades, que no es para todo el mundo. Y si tú te fijas, los 
que no van a obtener la Fe de Rapto ni siquiera escuchan, ya 
están hasta que ni escuchan. Bueno, solamente alguno que le 
dice: “Escúchate tal sitio, porque habla de tal cosa”; es porque, 
como se está identificando con eso, pues le gusta buscar la 
partecita donde hablen de él o hablen de cosas que se están 
identificando de lo que están haciendo, y buscan esa partecita.
 Pero tener todo el conocimiento de todo lo que Dios está 
haciendo y lo que se está hablando, que eso es lo que produce 
la Fe de Rapto: “Eso no”.
 Por eso esas cosas…, ¿alguien va a coger un audio de dos 
horas? ¡No lo va a escuchar nada!, no lo va… ¡Un audio de 
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media hora tampoco! No es para ellos. Es para el escogido, es 
para el que va a ser adoptado y transformado y raptado; para 
ese sí, que le interesa conocer los misterios de Dios, conocer 
el Programa de Dios, conocer la Obra de Dios; ese sí que está 
interesado.
 Los demás van a buscar veinte mil excusas para decir que 
eso no es, y para justificar el por qué no están viniendo; que 
eso es el pecado más grande que pueda tener una persona: no 
venir un domingo, uno de los pecados, no venir un domingo.
 [WMB] “Faltar un domingo es pecado”26, dijo el hermano 
Branham, a menos porque sea por una situación ya de 
enfermedad, como él mismo decía: [WSS] “Si usted tiene alguna 
enfermedad, quédese en su casa, no vaya a infectar a alguien”, 
o alguna situación. Pero un domingo es para adorar a Dios y 
honrar la resurrección del Señor.
 O sea que todas esas cosas que hacen para justificar de que 
no están de acuerdo, por otro lado están faltándole al Señor; y 
por eso darán cuenta.
 ¿Ve? Esa partecita, vela cómo buscan: “Chequéate que el 
audio tal habla de tal cosa. Y yo no estoy yendo, pues eso me 
aplica a mí. ¿Por qué lo dijo? Vamos a atacarlo con esto otro”. Y 
tú ves, parecen nenes chiquitos tirándose piedras.

26  Citas, pág. 138, párr. 1230: SPN64-0830M “Preguntas y respuestas 
#3”, pág. 992, párr. 124: [WMB] “Yo creo que es un pecado pescar, 
y cazar, y trabajar en domingo, cuando ustedes pueden ir a la iglesia. 
Ahora, yo creo que ustedes están transgrediendo las leyes de Dios. 
“¿Hay un mandamiento para tal cosa?”. ¡Sí, señor! Ahora, en el Antiguo 
Testamento teníamos un tipo del día de reposo. Era todo… Y Jesús no 
vino para que ustedes guardaran días de reposo. El antiguo día de reposo 
era el sábado, el cual era el fin de la semana. El domingo es el octavo día, 
o el primer día de la semana, en el cual Jesús resucitó. / Estudio “En la 
3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (domingo), pág. 43 
del (f), pág. 53 del (T3) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), 
pág. 40 del (f), pág. 134 del (T4)
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 Pero a nosotros no nos interesa eso. Pero recuerden que 
se habla para los cuatro grupos (cuatro, porque incluye a los 
144.000). O sea que se hablan esas cosas porque son la 
realidad; y cada uno se va identificando.
 Pero en estas pláticas así, muchas veces se hablan cositas 
que después voy y chequeo y busco; y luego lo hablamos un 
viernes o un domingo, quizás con más o diferentes ángulos, 
para ver; porque es Dios el que nos va mostrando y nos va 
guiando para que sepamos por dónde Él va en Su Programa, y 
vayamos siendo preparados para la adopción.
 Lo importante es oír. “Este es Mi Hijo amado, a Él oíd”. Es 
tan sencillo.
 Si se fuera un poco más obediente en eso, no hubiera tanto 
problema. Pero solamente el obediente es el escogido; ese sí 
que son obedientes. Esos son soldados de línea, son personas 
que están en ese Batallón, preparándose para esa Escritura de 
Apocalipsis 17, y Apocalipsis 19; que para toda esa batalla: ese 
gran Ejército de Dios tiene que estar antes siendo preparado, y 
tiene que estar preparado.
 Así que, Ejército de Dios: sigan preparándose con la 
Palabra, con el Mensaje, con la Enseñanza de Piedra Angular 
y esta Dispensación del Reino, para llegar pronto a la meta de 
nuestra adopción; y así cumplir todo lo que Dios tiene por medio 
de cada uno de nosotros, cumplir en medio de la raza humana, 
luego en esos 30 o 40 días, e irnos a la Cena de las Bodas del 
Cordero. Es una promesa para nosotros, es una promesa para 
ti y para mí.
 No se desanimen por nada en la vida. Al contrario, ¡que eso 
les dé fuerza!, ¡les dé más ánimo! Por eso le decía a Josué: 
“Esfuérzate y sé valiente”, es porque iba a venir un tiempo duro.
 “Sé valiente. Esfuérzate y sé valiente; no temas, no desmayes 
(¿por qué?), porque Yo estaré contigo”. [Josué 1:1-9].
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 Y si Él estará con nosotros entonces todo obrará para bien.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN MEDIO DE LA RAZA 
HUMANA”� Porque eso fue lo que empezamos hablando de 
eso ¿verdad, Colo?
 “EL TÍTULO DE PROPIEDAD EN MEDIO DE LA RAZA 
HUMANA”�
 Hoy es 16 de febrero de este 2023.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
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Saludo a los hermanos reunidos en Sincelejo, Sucre
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los hermanos reunidos allá en Sincelejo, Su-
cre, la iglesia “Luz del Nuevo Milenio”, allá con nuestro hermano 
Camilo Montoya, que también se encuentra allá con todos los 
allí presentes, en este estudio bíblico que están teniendo en el 
día de hoy.
 Que Dios les bendiga grandemente y les siga abriendo el 
entendimiento, las Escrituras; y sigan preparándose con y por 
medio de esta Enseñanza bajo Carpa, la cual fue prometida que 
estaría siendo dada en este tiempo final, en donde estaría sien-
do revelado el misterio del Séptimo Sello, lo cual contiene la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 O sea, lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, que es la 
Venida del Hijo del Hombre, la Venida del Señor, es la Séptima 
Trompeta para el pueblo hebreo, que son Moisés y Elías.
 O sea que todo ese gran misterio está siendo dado a con-
ocer: de cómo cumpliría Dios la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles, que fue lo que prometió y habló el Espíritu Santo 
por boca del precursor de la Segunda Venida del Señor, el rev-
erendo William Branham; y nos habló de cómo sería la Venida 
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del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Él dijo que el Hijo del Hombre vendría con Sus Ángeles; o 
sea, él precursó no solamente la Venida del Hijo del Hombre, él 
la precursó con Moisés y Elías.
 Y el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles sería la vindicación final de que el reverendo William 
Branham fue el precursor de Su Venida, fue el precursor en la 
manifestación cuarta del ministerio de Elías en Norteamérica.
 Así que continúen siendo enseñados por el Espíritu Santo, 
la Columna de Fuego, en este tiempo final, por medio de la En-
señanza bajo Carpa.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de parte de Dios.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #282
VIERNES, 17 DE FEBRERO DE 2023

(Segunda actividad)

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, y todos los que están contigo allá en 
Aguascalientes, México, en la congregación que pastorea el 
reverendo Josué Martínez; y también los que nos están viendo 
a través del satélite Amazonas o internet, hoy viernes, 17 de 
febrero de este año 2023.

El tema que tenemos para hoy es el misterio de:

LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 5 de diciembre de 1997
(Segunda actividad)

Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia

Escritura: San Mateo 24:1-3

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leer acá, en San Marcos, capítulo 
13, verso 24 en adelante, donde dice:
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 24 Pero en aquellos días, después de aquella tribulación, 
el sol se oscurecerá, y la luna no dará su resplandor,
 25 y las estrellas caerán del cielo, y las potencias que 
están en los cielos serán conmovidas.
 26 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
las nubes con gran poder y gloria.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11».

 27 Y entonces enviará sus ángeles, y juntará a sus 
escogidos de los cuatro vientos, desde el extremo de la 
tierra hasta el extremo del cielo.

 [JBP] Y también escribe:
 [WSS] «Mateo 24:30-31, 16:27-28».
 [JBP] Y también allí está la Escritura de:
 [WSS] «Malaquías 4:2, Isaías 60:1-2».
 [JBP] Y vuelve a escribir allí:
 [WSS] «Apoc. 10:1-11, 19:11-19».
 [JBP] Todo eso corresponde a la Venida del Hijo del Hombre 
en el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Citas, en la página 
139; en el párrafo 1243 dice:
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 1243 - “Eso es la razón que todos estos grandes 
misterios no podían ser dados a Lutero, no podían ser 
dados a Wesley, no podían ser dados a la edad que nos 
acaba de pasar, la edad pentecostal. ¿Por qué? No era 
el tiempo. Ellos eran engendrados. Ahora, la Persona 
de Cristo, Él mismo, el Hijo del Hombre (¿entienden 
ustedes?) revelándose a Sí mismo en carne humana, no 
podía haber venido hasta ahora”.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «La Persona de Cristo. El Hijo 
del Hombre revelado en carne humana».

[Rev. José B. Pérez] Han visto que los Estudios los hemos 
dejado así…, más bien para que se lean las porciones cuando 
se tiene la actividad.
 Antes se repartían esas porciones el miércoles o el viernes, 
para que les diera tiempo a que lo imprimieran; pero había veces 
que surgía un extracto que iba con el tema también, donde 
abundaba más, daba más luz de lo que se iba a estar hablando, 
y entonces se limitaba uno a lo que ya se había repartido a los 
hermanos. Y como luego eso queda escrito en el Estudio ya, de 
lo que es hablado, pues… por eso…
 Porque algunos me han preguntado que por qué no se ha 
colocado en la página el Estudio: es que ha pasado (¿verdad?), 
la mayoría de las veces, que, o no se lee el estudio (como nos 
pasó el viernes), y otras veces es que Dios nos lleva por otras 
líneas. Y quizás se toca alguno que otro extracto que está allí, 
y… o se leen otros.
 Y para no tener que estar colocando el estudio y que 
después no se lea, pues los hermanos van a estar pendientes: 
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“¿En dónde es que está leyendo el hermano Benjamín?”.
 Y así pues, más bien, están enfocados en lo que se está 
leyendo y escuchando; y así luego encontrarán el Estudio 
completo ya en el tomo que se saca, o en el mensaje ya escrito, 
en la semana. Así que por eso es que lo hemos dejado así, para 
que así luego lo tengan tal y como se va a hablar en la actividad.

EL MISTERIO QUE CAUSÓ SILENCIO
EN EL CIELO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 15 de noviembre de 2003
Santiago de Chile, Chile
 Siempre, cuando se habla del Hijo del Hombre, se 
habla de un profeta en donde Dios estará manifestado. 
No se puede tener el cumplimiento de la Venida del Hijo 
del Hombre, a menos que el Espíritu Santo, Cristo, el 
Ángel del Pacto, tenga un velo de carne en quien esté 
manifestado.
 Vean, de esto habló el reverendo William Branham en 
la página 165 del libro de Citas; párrafo 1471 dice:
 1471 - “Ese no fue Elías, eso fue el Espíritu de Dios 
sobre Elías; Elías fue solo un hombre. Ahora, hemos tenido 
los Elías, y abrigos de Elías, y mantos de Elías, y todo de 
Elías. Pero el Elías de este día es el Señor Jesucristo”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Elías = es Jesucristo».
Arribita escribió: [WSS] «El Hijo del Hombre en un profeta».
«Elías = es Jesucristo».
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 44, dice en el párrafo 378, 
del libro de Citas:

 378 - “Y podemos ver hacia el Cielo y ver al Hijo 
del Hombre levantándose de Su Trono para venir hacia 
la Tierra para el Rapto de Su Iglesia, y saber que Sus 
pies preciosos no tocarán esta Tierra pecaminosa en ese 
tiempo ([JBP] Vean, como cuando él dijo que esperaban el 
cuerpo glorificado de Jesús, y Dios les envió Su Espíritu, Su 
Espíritu Santo)1; porque como Rebeca viajó en un camello y 
bajó del camello, allí entre la casa de Abraham, afuera en 
el campo allá encontró a su novio. Oh Dios - y la Iglesia 
encontraremos nuestro Novio en el aire”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Jesús no asienta Sus Pies en la Tierra».

Y arriba escribe: [WSS] «La Venida del Hijo del Hombre».

Vean, y acá dice: [WMB] “Pero el Elías de este día es el 
Señor Jesucristo”.

1  Plática “Cosas cumpliéndose en la media hora de silencio en el 
Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), pág. 3 del (f), pág. 61 del (T2)
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[JBP] Pero ¿entonces? Porque es Su Espíritu, el Espíritu que 
estuvo también en los diferentes profetas; como nos dice el 
apóstol Pedro: “El Espíritu de Cristo que estaba en ellos”2.

[“EL MISTERIO QUE CAUSÓ SILENCIO EN EL CIELO”]
 [WSS] 1471 - “Él ha de venir según San Mateo… 
según San Lucas, capítulo 17, verso 30, dice que el Hijo 
del Hombre ha de revelarse entre Su gente. No un hombre, 
¡Dios! Pero vendrá por un profeta. Y Él nunca tuvo dos 
profetas mayores en el mundo al mismo tiempo”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 127 del libro de Citas, nos 
dice en el párrafo 1127:

 1127 - “143 Y hallamos aquí que Dios siempre ha tenido 
piel sobre Él. Cuando Moisés le vio, Él tenía piel sobre Él. 
Él parecía un hombre. Cuando Dios estaba detrás de las 
cortinas, Él tenía piel sobre Él. Y Dios, esta noche, en Su 
Iglesia, está velado en Su Iglesia con piel sobre Él. Él es 
todavía el mismo Dios esta noche. (…)
 [147] ‘Como fue en los días de Sodoma, así será en la 
Venida del Hijo del Hombre’. ¡Deidad velada otra vez en 
carne humana! Ahora recuerden, Jesús no dijo: ‘Cuando 
el Hijo de Dios está siendo revelado’. En Lucas, el 
capítulo 17, creo, y cerca del versículo 20 y 21, en alguna 
parte por allí; Él dijo: ‘Y cuando el Hijo del Hombre 
está siendo revelado’. El Hijo del Hombre otra vez en la 
Iglesia de nuevo, revelado en seres humanos. No el Hijo 
de Dios, sino el Hijo del Hombre de nuevo, otra vez en Su 
Iglesia, en los postreros días”.

2  1 Pedro 1:10-11
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[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «La Venida del Hijo del 
Hombre = Deidad velada en carne».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 142 de este mismo libro de 
Citas, nos dice, en el párrafo 1274:

 1274 - “184 Ahora, cuando Jesús vino al mundo, Él 
vino en el nombre de tres hijos: Hijo del Hombre (el cual 
es un profeta), Hijo de Dios e Hijo de David.
 185 Ahora, Él vivió aquí en la Tierra. Él nunca dijo que 
era el Hijo de Dios. Él dijo: ‘Yo soy el Hijo del Hombre’. 
Jehová mismo llamó a Ezequiel y los profetas: ‘Hijo 
del Hombre’. Porque Él tuvo que venir para cumplir la 
Escritura como un profeta. Moisés dijo: ‘El Señor tu Dios 
levantará un profeta semejante a mí’. Por esa razón Él 
no podía darse a conocer como el Hijo de Dios entonces, 
porque Él era el Hijo del Hombre. ‘La Palabra vino a los 
profetas’. Y Él era la Palabra en Su plenitud. Hijo del 
Hombre, el profeta mayor… No el profeta mayor, sino el 
Profeta-Dios: ‘La plenitud de la Deidad corporalmente 
estaba en Él’. Por eso Él fue el Hijo del 
Hombre.
 186 Ahora, por dos mil años [WSS] 
«por 2000 años» lo hemos conocido 
como Hijo de Dios, Espíritu ([JBP] ¿Ve? 
Es el Espíritu de Dios).

187 Y en el Milenio Él será 
Hijo de David, sobre el Trono 
([JBP] y escribe): [WSS] «Milenio: 
el Trono». Todos sabemos eso, los 
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que creemos la Escritura.
 188 Ahora, Jesús dijo que al final de esta edad de la 
Iglesia en que vivimos, que ‘el Hijo del Hombre sería 
revelado otra vez, de la misma manera como fue en 
Sodoma’”.

[JBP] Y allí él escribe, o sea, arriba escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre, Hijo de Dios, Hijo de David».

LA BATALLA EN EL CAMPO ESPIRITUAL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 19 de mayo de 2004
Torreón, Coahuila, México
 Aquí podemos ver el cuadro claro de cómo será y lo 
que será la Venida del Hijo del Hombre en Su Reino3.
 También en San Mateo, capítulo 24, verso 31, dice:
 “Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos”.
 Por lo tanto, en la Venida del Hijo del Hombre estarán 
presentes Moisés y Elías; o sea, los ministerios de Moisés 
y Elías llamando y juntando a los escogidos de Dios, a 

3  [Esto lo dice luego de leer el pasaje del Monte de la Transfiguración 
–Ed.].
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los escogidos de la Iglesia, los últimos escogidos, y a los 
escogidos del pueblo hebreo, que son 144.000 hebreos.
 Ahí, en el capítulo 17 de San Mateo, fue mostrado el 
orden de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles 
para el tiempo final, para el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] En la página 42 del libro de Citas, en el 
párrafo 345, nos dice:

 345 - “Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’. Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro de la 
transformación, hacia el día de Su Venida. / Ellos habían 
llevado a Jesús a la montaña… o Él los había llevado y Él 
fue transfigurado ante ellos, transformado. Sus vestiduras 
brillaron como el sol en medio de su fuerza y aparecieron 
con Él Moisés y Elías”.

[JBP] Él escribe arriba: [WSS] «Adopción».

Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».
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 345 - “¿En qué forma viene el Hijo del Hombre ahora? 
Y primero aparecerá, será Moisés y Elías. Ahora, fíjese, 
antes que Jesús vuelva a la Tierra… Ahora, es poco antes 
de tiempo, pero el Espíritu de Elías volverá a la Tierra y 
tornará los corazones de los hijos a los padres. La Biblia 
lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles lo vieron aquí, el 
orden de la Venida del Hijo del Hombre glorificado. Él será 
glorificado y volverá. La primera cosa antes que lo vieron, 
¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; Israel volviendo hacia 
allá; los guardadores de la Ley. Y luego el Hijo del Hombre 
glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el orden de Su Venida?”.

[JBP] Y ahí escribe al lado también:
[WSS] «La Venida del Hijo del Hombre glorificado».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “NOMBRES 
BLASFEMOS”4, nos dice en la página 25:

 163 Eso fue exactamente lo que Dios hizo en el Monte 
de la Transfiguración. Ustedes notan que allí aparecieron 
Moisés y Elías. Y Pedro, todo emocionado, lo sobrenatural 
fue hecho, el… Pedro se emocionó, y dijo: “Hagamos tres 
tabernáculos: uno para Ti, uno para Moisés y uno para 
Elías”.
 164 Mientras él aún estaba hablando, Dios lo hizo callar. 
Él dijo: “Este es Mi Hijo amado, en quien me complazco 
morar. A Él oíd”. ¿Ven? Dios se puso a Sí mismo en el 
fondo, y: “Este es Mi Hijo”.

4  SPN62-1104M “Nombres blasfemos”, pág. 23 (párrs. 163-166 en 
inglés); pág. 36 (párrs. 282-283)
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Moisés y Elías en la adopción».

 165 Moisés representaba la Ley. Los profetas 
representaban Su Justicia. Nosotros no pudimos vivir 
por Su Ley. Nosotros no pudimos vivir por Su Justicia. 
Yo no pido justicia; yo quiero misericordia, no justicia. 
Yo no puedo cumplir Su Ley, y no puedo enfrentarme a Su 
Justicia; pero yo necesito Su misericordia.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Moisés [Ley] y Elías [Justicia] se encontraron en 
el Hijo».

 [165] Y Dios dijo que la Ley y la Justicia se habían 
encontrado en Él. “Él es Mi Hijo amado. A Él oíd. Ese es 
Él. Ese es el Único”.

 166 Ahora, en el Viejo Testamento cuando aquel hijo 
era adoptado o colocado en la familia, su nombre era tan 
bueno en el cheque como el de su papá ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el nombre del hijo adoptado». ¡Sí, señor! Ellos no 
tenían una… En sus días ellos tenían un anillo, un signo, 
un sello; y ellos escupían en él [El hermano Branham 
hace un ruido como de escupir, y golpea el púlpito con el 
puño. –Ed.], y lo colocaban. Eso era un sello.
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[JBP] O sea, si era en el anillo, pues lo escupía [El Rev. José 
B. Pérez simula la manera como escupían el anillo y golpea el 
púlpito con el puño. –Ed.], y ahí sellaban.

 [166] Eso era un sello, eso era justamente un… Él usaba 
el anillo de su papá, su sello; y era tan bueno como el de 
su padre.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Sello».
«Apoc. 7:2, 14:1, 2:17, 3:12».

[JBP] Ese es el Ángel (Apocalipsis 7) con el Sello del Dios vivo.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 41 de este mismo mensaje 
“NOMBRES BLASFEMOS”, dice [PÁG. 36]:

 282 Observe, Él fue cubierto por una nube, y fue 
transfigurado delante de ellos. Y Sus vestidos brillaban 
como el sol. Allí estaba Él, Jesús, Dios adoptando a Su 
propio Hijo. ¿Ven? Y entonces, allí viene Moisés. Luego 
allí viene Elías. Y Pedro dijo: “Es bueno estar aquí”. ¿Ven 
cómo lo toma el hombre? Oh, lo sobrenatural hecho… 
Dijo: “Hagamos tres tabernáculos. Hagamos uno para 
Moisés, uno para Elías y uno para Ti”.
 283 Y mientras él hablaba, Dios concluyó la cosa 
completa diciendo: “Este es Mi Hijo amado. Todas estas 
cosas que Yo requerí de Moisés, la Ley dada por Moisés, 
la Justicia dada por los profetas, todo fue encontrado en 
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Él. Aquí está Él. Ahora Yo saldré de la 
escena. Solo a Él oíd. Solo a Él oíd”. 
¡Oh, vaya, qué cosa preciosa!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «A Él oíd».

Y escribe también allí: [WSS] «La Ley [Moisés] y los profetas 
[Elías] fue encontrado en Jesús, el Hijo adoptado».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA BATALLA EN EL CAMPO ESPIRITUAL”]:

 [WSS] Por lo tanto, tenemos que estar con nuestros 
ojos espirituales bien abiertos, para que no nos pase por 
alto todo el Programa Divino correspondiente a este 
tiempo final; porque todo ese Programa Divino prometido 
para este tiempo final es la Palabra prometida, que tiene 
que ser vindicada, que tiene que ser vivificada, o sea, 
que tiene que ser cumplida, tiene que convertirse en una 
realidad para y en la Iglesia del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 120 del libro de Citas, en el 
párrafo 1065, nos dice:
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 1065 - “Él era la Luz vindicada de ese día. ¿Ven? Pero 
hay más Palabra de ser vindicada. Él tiene que vindicar 
más Palabra. Y cuando la última Palabra sea vindicada, 
entonces la muerte es sorbida con victoria y los muertos 
en Cristo se levantarán, y entrará el Milenio…”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Jesús, Elías, Moisés».

[JBP] En la parte de acá abajo: encima, ahí escribe eso, donde 
empieza el párrafo. Y acá, donde continúa, arriba escribe: 
[WSS] «La Resurrección».

Y escribe también:
[WSS] «Cuando la última Palabra sea vindicada».
«El Señor, con Elías y Moisés, será vindicado en la 2da 
Venida».

[JBP] Miren cuándo será vindicado.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 128, párrafo 1141, dice 
[Citas]:

 1141 - “La Palabra hecha carne es la Luz de la edad 
cuando la ven; la Biblia dijo que sí”.
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[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «La Luz es la Palabra hecha carne».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la 124, párrafo 1103, allí nos 
dice [Citas]:

 1103 - “En los postreros días Él ha de volver otra vez, 
pero una Columna de Fuego ha de volver otra 
vez para manifestar al Hijo del Hombre, para 
mostrar la Palabra, la Luz. Las tradiciones 
han sido… serán borradas. No hay nada que 
va a molestarlo; va a ser hecho sin embargo. 
Dios solo derriba esas denominaciones y 
tradiciones. ¿Con qué clase de Espíritu lo 
hará Él? Como Él hizo en el primer lugar. 
Miren lo que Él hizo en los días de Elías, en 
los días de Juan: ‘No penséis decir dentro 
de vosotros que ‘tenéis a Abraham a vuestro 
padre’ porque Dios de estas piedras puede 
levantar hijos a Abraham’. No piense: 
‘Porque yo pertenezco a esto y pertenezco a 
eso’. ¿Ven? Dios arrancando el velo, ¿ven?, 
para mostrar quién es Él”.

[JBP] Y allí él escribe (así al lado): [WSS] «La Columna de 
Fuego para manifestar al Hijo del Hombre hoy».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí en este mensaje [“LA BATALLA EN EL CAMPO 
ESPIRITUAL”]:
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 [WSS] Esa es la Palabra que la Iglesia del Señor 
Jesucristo, la Iglesia-Novia de Jesucristo, está esperando 
por dos mil años aproximadamente para que se manifieste, 
para que sea vindicada, sea hecha una realidad esa promesa 
dada por Dios para la Iglesia del Señor Jesucristo y luego 
para el pueblo hebreo.
 Y eso será la Luz del Día Postrero; porque la Luz para 
cada edad es la Palabra prometida de Dios para cada edad 
hecha una realidad, siendo cumplida a la Iglesia del Señor 
Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA 
Y SU MENSAJE”5, nos dice el reverendo William Branham, en 
la página 9 y 10, miren lo que nos habla aquí; dice:

 38 Ahora, el Mensaje del séptimo ángel es para abrir 
los misterios de los Sellos, llamando a los obreros gentiles 
de la hora undécima para recibir el mismo pago que 
recibieron los obreros de la primera hora. [Véase Mateo 
20 del 1 al 16 –Trad.].
 Ahora, Jesús lo enseñó. Él dijo que había algunas 
personas que entraron en la cosecha. Ellos fueron 
contratados. Y cuando así fue, desde temprano en la 
mañana, para recibir un denario, por todo el día. Luego al 
mediodía, otro vino y fue a trabajar. Finalmente, a la hora 
undécima, es decir la última hora del día, otro también vino. 
Ahora, aquellos que vinieron en la hora del mediodía y en 
la hora undécima recibieron el mismo pago como aquellos 
que fueron alquilados en la primera hora del día.
 39 Esto es tan perfecto, los mensajeros de la primera 

5 SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 9, párrs. 
38-47
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hora con la Palabra…

[JBP] Y ahí dibuja las edades y la 
Piedra Angular. Y abajo, en [WMB] “Los 
mensajeros de la primera hora”, una 
flecha hacia la parte de abajo.

 [39] … con la Palabra, con el Evangelio, con la Verdad, 
empezaron en el Día de Pentecostés.

[JBP] Esa parte ahí apostólica, de los apóstoles.

 [39] Enseguida fue la edad de oscurantismo que los 
separó. Luego, en la mitad del día, vinieron Lutero, 
Wesley… Y entonces ha de haber un Mensaje en la hora 
de la tarde para recibir la misma cosa que tuvieron en 
el principio. El Mensaje de la tarde es para restaurar de 
nuevo, o traer otra vez las mismas cosas.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios en carne – Restauración».

 40 Recuerden la visión de la semana pasada, 
de cuando la Novia vino a ser… esa vista 
anticipada. Allí venía la pequeña Novia, 
hermosa, en la visión. No estaba pensando 
en nada de eso, sino que simplemente 
estaba sentado mirando para afuera. Y allí 
venía la Novia. Oí una Voz a mi lado que 
me decía: “He aquí una vista anticipada de 
la Novia” ([JBP] y escribe): [WSS] «la Novia 
2da». Entonces Ella pasó. Note cómo era, 
muy bella, hermosa y joven.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Novia que nació el Día de 
Pentecostés era una Novia judía».

Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 [40] Caminaba al paso, no era marcha; simplemente 
al paso de una mujer, caminaron con gracia, y como una 
dama. Cuando se presentaron a mi izquierda ([JBP] o sea, 
por este lado [El Rev. José B. Pérez señala su lado izquierdo. 
–Ed.]), por este lado, pasaron y salieron de mi vista.

[JBP] Si pasaron y salieron de su vista, es porque están pasando 
así y está mirando para allá. No dice que “pasaron, y me volteé 
y las miré”, sino que pasaron por el lado izquierdo y se fueron 
de su vista.

 41 Luego Él me giró al lado derecho [El Rev. José B. Pérez 
señala su lado derecho. –Ed.], y me enseñó cada iglesia tal 
como fue en las edades. Ay, ¡cuán vulgar eran! La última 
era la iglesia de esta última edad [WSS] «pentecostales, 
Laodicea», fue guiada por una bruja.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «una bruja guía a 
Laodicea. Apoc. 13: ».

[JBP] Y acá escribe:
[WSS] «La Novia — izquierda».
«Laodicea: derecha».

Y arriba escribe: [WSS] «La Visión de la Novia».
«La 1ra Novia — la del Día de Pentecostés».
«Las iglesias — las edades».
«La 2da Novia — la del Año de Pentecostés».

[JBP] Ahora miren algo bien hermoso, porque fue hacia el lado 
izquierdo que él vio la Columna de Fuego posar sobre ese 
cuartito de madera. Y eso es algo muy importante que aquí nos 
está diciendo el hermano Branham en esta porción; y lo que 
estará ocurriendo en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
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 [41] ¡Estaban tan inmoralmente vestidas ([JBP] está 
hablando de esa de la derecha, que es la iglesia, la última), y se 
veían tan inmundas! Estaban marchando al tiempo de esa 
música de twist y rock and roll. Y esas mujeres moviéndose, 
daban giros, sosteniendo simplemente un papel gris por 
delante (un color hipócrita)… Es entre el blanco y negro, 
el cual es un color engañoso. No es ni blanco ni negro. Es 
un color engañoso. Tenían este papel gris por delante, con 
encaje así al estilo hawaiana, sostenían esto en su parte 
frontal, y completamente desnudas desde la cintura para 
arriba. Y estaban marchando al… o al ritmo o haciendo 
el twist, y comportándose de esa manera con esa música, 
mientras pasaban. Él me dijo: “Esa es la iglesia”.
 42 Y cuando pasaron, mi corazón casi se desmayó. 
Pensé: “Si ¿eso es lo que está procurando presentar a 
Cristo como una Novia…? De todos los esfuerzos y cosas 
que el hombre ha hecho, para producir una Novia para 
Cristo, ¿y que una prostituta como esa vulgar, inmunda 
y sucia sea la Novia de Cristo?”. Esto me enfermó en mi 
corazón.
 43 Al pasar por delante de donde estábamos parados, 
ella sostenía el papel en frente, torciéndose, meciéndose 
y moviéndose hacia un lado y después al otro, como esos 
bailes modernos que tienen hoy día, se estaba usando a sí 
misma en un acto inmoral mientras marchaba.
 44 Yo no soy responsable por estas 
cosas. Yo solo puedo contar lo que vi. 
Y Dios es mi Juez. Esa era la Iglesia de 
los Estados Unidos de América ([JBP] y 
escribe): [WSS] «USA».
 45 Ahora, al pasar, todo su cuerpo 
de atrás no tenía cubierta ninguna. Al 
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pasar, me sentí desmayar y enfermar.
 46 Entonces Él dijo: “La Novia volverá a pasar otra 
vez”. He aquí la Novia la seguía, era la misma Novia, con 
la misma apariencia como la que pasó en el principio. 
Mi corazón entonces saltó con gozo, al conocer que 
verdaderamente habrá una Novia, y que Ella será hecha 
de la misma cosa, y vestida de la misma manera como la 
Novia en el principio. Ella va a ser llamada.
 Yo sé que eso es la Verdad. Si eso no es verdad, 
entonces cada visión que he tenido antes también ha sido 
falsa. Cualquiera sabe que no ha habido ni una sola cosa 
que Él nos ha dicho que no haya sido la Verdad. Todo ha 
llegado a suceder.
 47 ¿Puede usted ver entonces la inmundicia de la 
iglesia moderna llamándose a sí misma la “iglesia”?

[JBP] Y él escribe ahí al lado:
[WSS] «La Novia pasa 2 veces:
La 1ra vez — la del Día de Pentecostés.
La 2da vez — la del Año de Pentecostés».

LO QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 10 de julio de 2004
Monterrey, Nuevo León, México
 Cuando ustedes vean a los hebreos literalmente (o sea, 
al grupo de hebreos o hebreos, y el grupo de la religión 
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hebrea buscando el Mensaje), abran los ojos, porque 
se pueden estar acercando bastante los del grupo de los 
144.000 hebreos.
 De un momento a otro va a surgir ese movimiento de los 
hebreos, ¿ven? Porque el Séptimo Sello es como un cohete 
que explota (sube, explota), y luego hace una explosión 
más arriba (otra explosión), y salen cinco estrellas; una 
de esas estrellas explota, y salen cinco estrellas más; y 
una de esas cinco estrellas explota, y salen cinco estrellas 
más. ¿Ven? Así es el Séptimo Sello, dice nuestro hermano 
Branham.

[JBP] Y leímos en el libro de Citas, en ese lugar, donde él 
escribe: [WSS] «la explosión de la Novia», luego escribe: [WSS] 
«las fatuas», y luego escribe: [WSS] «los 144.000»6.

 [WSS] Así que en cada explosión algo grande de parte 
de Dios se lleva a cabo.
 Todavía no ha explotado para ellos lo que tiene que 
explotar del Programa Divino bajo el Séptimo Sello; 
porque el Séptimo Sello, como la Séptima Trompeta, es 
una cosa: la Venida del Señor.
 Y la Séptima Trompeta es: Moisés y Elías.
 Y el Séptimo Sello es: la Segunda Venida de Cristo; 
viene con Sus Ángeles.
 Por eso el precursor de la Segunda Venida de Cristo 
precursó la Segunda Venida de Cristo con Moisés y Elías. 
Por eso nos habla de Jesús viniendo, y nos habla de Elías 

6  Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), págs. 16-21 del (f), págs. 220-225 del (T2): [JBP] O sea que esas 
tres explosiones vienen siendo: [WSS] «1. para prudentes». «2. para las 
fatuas». «3. (para) Israel». (Cita 854)
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y Moisés viniendo también; porque el Hijo del Hombre 
viene con Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] Vean en el párrafo 1143, en la página 128 
del libro de Citas:

 1143 - “Debajo de la Séptima Trompeta es para Israel 
lo mismo que el Séptimo Sello fue para la Iglesia”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «7ma Trompeta, 7mo Sello».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página próxima, 129, dice al 
principio [Citas]:

 1150 - “Ahora, tan pronto como esta Iglesia (la Novia) 
es reunida, Ella es arrebatada; y el misterio del Séptimo 
Sello es conocido, del Séptimo Sello, el misterio de irse. 
Y los judíos son llamados por el misterio de la Séptima 
Trompeta, que son dos profetas, Elías y Moisés…”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Moisés y Elías = el misterio de la 7ma Trompeta».
Y arribita, ahí mismo, escribe:
[WSS] «La Venida del Señor = El misterio del 7mo Sello».

[JBP] O sea, la Venida del Señor es el Séptimo Sello.
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 O sea, lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, que es la 
Venida del Señor, es la Séptima Trompeta (Moisés y Elías) para 
los hebreos. O Moisés y Elías para los hebreos es la Séptima 
Trompeta. Ahí de los dos lados, o sea, hablándolo de las dos 
formas.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este mismo mensaje 
[“LO QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Ahora, hemos visto que cuando esa Tercera 
Etapa cumpla la Visión de la Carpa, ya ahí estará adoptado 
el mensajero que Dios tendrá para este tiempo final ([JBP] o 
sea, el instrumento que Dios estará usando en la Tercera Etapa, 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, ese instrumento 
estará adoptado); y entonces —a través de él— estará Dios 
cumpliendo todas las cosas que fueron vistas en la Visión 
de la Carpa.
 Ahora, vean a quien le corresponden estos milagros 
vistos en la Visión de la Carpa; porque no podemos 
salirnos de la Escritura y de los mensajes del reverendo 
William Marrion Branham.
 [JBP] No podemos salirnos de la Escritura ni de los mensajes 
del reverendo William Branham. Todo eso que fue hablado es lo 
que fue ya profetizado que sería la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles.
 Sigue diciendo, más adelantito, en este mismo mensaje:
 [WSS] (…) ¿Cuál es el misterio de la Séptima 
Trompeta? Elías y Moisés, los Dos Ungidos.
 ¿Cuál es el misterio del Séptimo Sello? Jesús, la Venida 
del Señor.
 Ahora, en el misterio de la Séptima Trompeta, que es 
Moisés y Elías…
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 Ahora, ¿cómo va a venir Moisés y Elías? Ahí está el 
misterio.
 Les voy a leer algo. Y así como va a ser en esta lectura, 
va a ser con Elías, va a ser con Moisés y va a ser con Jesús, 
en la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Dice página 399, pregunta número 11 dice [Los Sellos]:
 “11. El Elías que viene a predicar a los judíos, ¿es el 
verdadero Elías que estuvo en los días de Acab, o será 
solamente el espíritu de Elías en otro hombre?”.
 Más abajo dice:
 “[94]. Yo he pensado que será un hombre de este tiempo, 
ungido con ese espíritu…”.

[JBP] Y él en el libro de Los Sellos (en este libro, en esa página 
399), él escribe en esa pregunta:

[WSS] «El 5to Elías = un hombre de este tiempo».

[JBP] Y en la 408 del libro de Los Sellos también, dice… Esa 
es la cita; vamos a dejarla aquí abierta para leer acá; porque él 
aquí (el hermano William) la menciona, esa pregunta, también. 
Vamos a seguir aquí. Dice nuestro hermano William [“LO QUE 
HAY EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] O sea que él no esperaba que viniera 
literalmente Elías, el primer Elías, para tener el ministerio 
en medio del pueblo hebreo; ya él lo tuvo. Ahora es el 
espíritu ministerial de Elías, el Espíritu Santo ungiendo a 
otro hombre con ese espíritu ministerial.
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 [JBP] O sea, terminó su obra en la primera ocasión que ese 
espíritu ministerial de Elías vino, y se fue; y ahora viene en otro 
hombre.
 Sigue leyendo el hermano William la contestación de esa 
pregunta número 11:
 [WSS] Dice:
 “[94]. … un hombre de este tiempo (…); porque allá, 
cuando Elías ya había subido y Eliseo se encontró con los 
hijos de los profetas, ellos dijeron: ‘El espíritu de Elías 
reposó sobre Eliseo’. Es que Eliseo obró igual a Elías”. 
¿Ve?
 (…) Así que, podemos ver esto claramente, también 
vean lo que será... le preguntan en la página 408 del libro 
de Los Sellos, pregunta número 17, dice:
 “17. Hermano Branham, ¿es el séptimo ángel con el 
espíritu de Elías, el mismo Elías enviado a los 144.000 
judíos durante los tres años y medio de la tribulación 
después del rapto? Algunos estamos enredados con esta 
enseñanza”.
 [JBP] Y él contesta:
 [WSS] “138. No. No es el mismo”.
 Si no es el mismo, pues no hay que estar esperando que 
el hermano Branham venga para predicarle a los hebreos; 
y por consiguiente, el próximo ministerio de Elías, que es 
el quinto ministerio de Elías, no será el hermano Branham, 
porque no puede ser el séptimo ángel mensajero.
 [JBP] Y ahí sigue leyendo la contestación:
 [WSS] “139. Entonces, el espíritu de Elías viniendo en 
esta ocasión a esta gente será un judío. Porque siempre 
uno es enviado a su propio pueblo. Esa es mi revelación”.
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[JBP] Y él en el libro de Los Sellos ahí escribe (en esa pregunta, 
debajo de la pregunta):

[WSS] «El 5to Elías = será un judío».

[JBP] Recuerden que los dos palos…, ahí está todo ese misterio 
de la Venida del Señor en este tiempo final, en lo que representa 
esa línea de la tribu de Efraín (o sea, sería José por esa línea de 
la tribu de Efraín) y la tribu de Judá.
 Y por una línea es que viene la Bendición de la Primogenitura, 
que fue echada sobre los hijos cuando José los llevó, y fue 
echada allí sobre Efraín. O sea que José ahí tuvo una doble 
porción.
 Ahora, la Venida del Señor en Su Primera Venida vino por la 
tribu de Judá. Y es por esa línea que Dios ha cumplido la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; y en la mano del profeta 
en este tiempo final serán juntados esos dos palos.
 Y habíamos leído que tenía que estar la Bendición de la 
Primogenitura en la Iglesia para poder unir —el profeta— esos 
dos palos7.

[Rev. José B. Pérez] En la página 120 del libro de Citas dice, en 
el párrafo 1069:

7  Estudio “La restauración del Reino de Dios a Israel”, 2023/ene/26 
(jueves), pág. 8 del (f), pág. 16 del (T5) (Completo) / Estudio “Un hombre 
para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), págs. 7-10 del (f), págs. 
91-94 del (T5)
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 1069 - “Ahora noten, Jesús dijo que esto acontecería 
otra vez: ‘Como en los días de Sodoma, así será la 
Venida del Hijo del Hombre’. Otra vez el Espíritu de Dios 
vendría sobre un mortal, en carne humana. Ese hombre 
comía carne de carnero y bebía leche de vaca, y comía 
mantequilla y pan; en carne humana. Y Abraham dijo: 
‘Es Elohim, Dios manifestado en carne humana’. Jesús 
prometió que Dios antes de Su Venida sería manifestado 
en carne humana otra vez. Eso es el Espíritu —solamente 
hay un Dios— manifestándose a Sí mismo, separando 
otra vez a Lot de Abraham. Lot escogió al mundo. Y Dios 
destruyó su mundo, y separa a Abraham y a Lot. Lot, 
siendo el tipo de un creyente carnal, que no creyó que 
esto era cierto, él nada más se fue a Sodoma. Lot era un 
centavo. Abraham era un dólar de plata. Así que tienen 
que ser cien Lots para equivaler un Abraham”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «La Venida del Hijo del 
Hombre = El Espíritu de Dios vendría en carne humana».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LO QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Ahí tenemos suficiente para comprender que 
bajo la Tercera Etapa… La Tercera Etapa llegará a su 
parte culminante, que será en la Visión de la Carpa en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Ahora, mientras el hermano Branham estaba 
predicando Los Sellos, él dice que los Sellos y la revelación 
de la Palabra y de los Sellos, es Tercera Etapa también.
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 O sea que la Tercera Etapa, antes de estar plenamente 
manifestada en la Visión de la Carpa, pues estará dándonos 
la Palabra revelada del Séptimo Sello, y toda otra cosa 
que falte por ser dada a conocer a la Iglesia del Señor 
Jesucristo, para que pueda recibir su adopción…
 [JBP] Miren tan claro que él nos habló en esa ocasión; y 
siempre. Pero no estaba abierto ese misterio, lo cual está siendo 
abierto ahora.
 [WSS] … para que pueda recibir su adopción, la 
transformación de nuestro cuerpo, cada creyente en 
Cristo; y luego tener una bendición grande en esta Tierra: 
estar unos 30 o 40 días aquí en la Tierra bajo esa bendición 
grande, en donde se estará cumpliendo la Visión de la 
Carpa; y luego nos iremos con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, estamos viviendo en un tiempo muy 
grande, en donde hay muchas cosas prometidas para ser 
cumplidas bajo la Tercera Etapa.
 [JBP] Y más adelantito de este mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) Pues lo que hay en la Tercera Etapa es todo 
lo que hay en la Iglesia de Jesucristo después de la partida 
del hermano Branham. Todo eso corresponde a esa Etapa 
en donde el Espíritu Santo estará en medio de Su Iglesia 
llevando a cabo la continuación de Su Obra; porque Él no 
deja Su Obra porque se le vaya un mensajero, Él continúa 
con otro mensajero.
 [JBP] O sea que porque Dios se lleva un mensajero, ahí hay 
que esperar entonces (lo que muchos están pensando) a que 
Dios entonces lo traiga otra vez. Y van a volver, los vamos a ver 
a todos ellos en la resurrección en este tiempo final; pero en lo 
que ocurre la resurrección, la Obra de Dios continúa; y continúa 
con otro instrumento, otro mensajero.
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 [WSS] Y la Tercera Etapa estará “hablando por sí 
misma”8.
 ¿Qué significa eso? Que ni siquiera será necesario 
decir: “Eso que está sucediendo es la Tercera Etapa”, sino 
que la gente dirá: “Pero si eso que yo estoy viendo es lo 
que dice el hermano que estará pasando en la Tercera 
Etapa. ¿Y por qué lo estamos viendo sucediendo acá?”.
 Porque eso es la Tercera Etapa hablando por sí misma. 
O sea, la materialización de la Tercera Etapa hablará por 
sí misma. Lo que estará sucediendo se identificará con lo 
que está prometido; porque será lo que ha sido prometido 
siendo materializado.
 Miren esto… Por ejemplo, quizás el pueblo hebreo y 
quizás los creyentes del pueblo hebreo allá, en aquellos 
días de Jesús y de los apóstoles, luego, no querían salir 
de Jerusalén, y después tuvieron que salir; y después no 
querían salir del territorio de Israel, no querían ir a los 
gentiles.
 Pero ¿qué pasó? El Mensaje pasó a los gentiles, pasó 
a la casa de Cornelio. Y después, estando ellos allá… y 
después pasó a Asia Menor. ¿Ven? Pasó a otro pueblo, a 
los gentiles. Y luego pasó de Asia Menor a otro pueblo, a 
Francia. Y luego pasó de Francia… De la primera edad, de 
la edad en Asia con San Pablo, pasó a Francia con Ireneo. 
Y de Francia pasó a Hungría y a parte de Francia también, 
con Colombo. Y después de Francia y Hungría pasó a 
Irlanda y a Escocia.
 ([JBP] Ahí él dice) Vamos a leerlo de nuevo: de la tierra 
de Israel pasó a Asia Menor con San Pablo; de Asia 
Menor…

8  Citas, pág. 119, párr. 1057
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 [JBP] O sea, él allí está… él está allí nombrando todas estas 
partes, todas estas etapas, desde los apóstoles con Pablo, luego 
Ireneo, luego Martín, Colombo, Lutero, Wesley y el hermano 
Branham, y los lugares… Aquí escribe hasta las fechas y todo 
de las diferentes edades, y lo que duró; y todo lo que también 
duraría el tiempo de la Edad de la Piedra Angular.
 Ahora, él aquí vuelve y lo lee de nuevo para ponerlo en 
orden. Dice:
 [WSS] Vamos a leerlo de nuevo: de la tierra de Israel 
pasó a Asia Menor con San Pablo; de Asia Menor pasó a 
Francia con Ireneo; de Francia pasó a Hungría y a parte 
de Francia con Martin o Martín; y de Francia y Hungría 
pasó a Irlanda y a Escocia con Colombo; y de Irlanda 
y Escocia pasó a Alemania con Lutero; y de Alemania 
pasó a Inglaterra con Wesley; y de Inglaterra pasó a 
Norteamérica con el reverendo William Branham, ¿ven?, 
que fue su Mensajero.
 Y ahora… ¿ve? Fue pasando de un pueblo a otro.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a la página 148, dice en el 
párrafo 1316 [Citas]:

 1316 - “Ahora, Jesús vino en tres nombres: Hijo del 
Hombre, el que es profeta; Hijo de Dios, el que pasó por 
la edad de la Iglesia; entonces Hijo de David. Pero entre 
el Hijo de Dios e Hijo de David, según Su propia Palabra, 
y según Malaquías 4 y muchas Escrituras, Él ha de volver 
de nuevo en Su Iglesia en forma física, en la gente, en 
seres humanos, en la manera de un profeta” [WSS] «4to 
Elías, 5to Elías, 2do Moisés, 2do Jesús».
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[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Jesús vino en 3 nombres:
Hijo del Hombre, Hijo de Dios, Hijo de David».

Y dibuja al lado una Pirámide y las edades.
Y abajo escribe: [WSS] «1».
En el centro ahí de la Pirámide, en las 
edades, escribe: [WSS] «2».
Y en la Piedra Angular escribe: [WSS] «3».

Y también entre el párrafo, donde dice: 
[WMB] “Pero entre el Hijo de Dios e Hijo de 
David”, dice: [WMB] “Pero entre el Hijo”, ahí 
escribe, en esa parte: [WSS] «el Espíritu 
Santo», que fue en las edades.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LO QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Vamos a ver lo que nos dice aquí: Página 12-A, 
párrafo 115, dice [Citas]:
 115 - “Y ustedes creen que Jesucristo es el mismo ayer, 
hoy y por siempre, y yo estoy aquí para hacer conocer Su 
Obra y Su forma. Durante los 15 o 16 años que he estado 
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en el campo, he sido muy renuente a estas cosas, pero 
ahí viene una hora cuando algo se está arreglando para 
suceder. El Mensaje irá a otra nación, a otro pueblo”.
 [JBP] Y eso que nos está hablando en la página 12-A, 
párrafo 115, ahí en ese párrafo: ya habíamos leído lo que está 
escrito, las cosas que están escritas allí9. Ya pueden ver todo lo 
que él allí escribió, que es el cumplimiento en este tiempo final.
 Sigue diciendo nuestro hermano William aquí, dice (luego 
de leer esa cita):
 [WSS] Así que, vean, no se iba a quedar en Norteamérica 
el Mensaje, la Palabra, la Espada: va pasando de un 
territorio a otro territorio, a medida que Dios termina con 
un mensajero y levanta otro. Y la Espada de la Palabra 
pasa a ese otro mensajero; y pasa el Mensaje a ese otro 
mensajero y al pueblo de ese otro mensajero, donde Dios 
opera el ministerio que coloca en ese mensajero.

[Rev. José B. Pérez] En la página 153 del libro de Citas, párrafo 
1363, dice:

 1363 - “¡Pero la Biblia lo dijo! Y Él prometió que ‘en los 
postreros días Él enviaría el Espíritu de Elías, y llamaría a la 
gente, a los hijos de Dios, de nuevo a la fe original, como fue 
en el principio, de la Palabra’. Esa Palabra fue confirmada, 
el Hijo del Hombre en los postreros días, lo mismo como fue 
en Sodoma; ayer, hoy y para siempre. / ‘Profetas’, plural; 
‘cristos’, ungidos, plural; muchos diferentes, los metodistas, 
ustedes saben, los bautistas, y los pentecostales, y demás. 
¿Ven? Pero hay un genuino Espíritu de Cristo, y ese es la 
Palabra hecha carne, como Él prometió hacerlo”.

9  Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13-2 (viernes), págs. 25-26 del (f), 
págs. 25-26 del (T3)
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[JBP] O sea, hay muchos profetas que Dios ha enviado de edad 
en edad y de dispensación en dispensación, pero solamente 
hay un solo Espíritu.
 Y él escribe (se despegó un poquito ahí, pero se entiende 
que es): [WSS] «Espíritu de Cristo = la Palabra hecha 
carne», escribe al lado.

Arribita primero escribe:
[WSS] «Elías — el Hijo del Hombre».

Y ahí escribe: [WSS] «El E.S. ([JBP] o sea, el Espíritu Santo), 
la Palabra encarnada, confirmada, vivificada, en un 
hombre en Su Iglesia».

[JBP] Es hermoso cómo él iba escribiendo; y en muchos lugares 
se veía que era en otra ocasión, porque, o era con otro bolígrafo 
y otra tinta; y a medida que Dios le iba mostrando, él iba 
colocando al lado de esa cita todo lo que Dios le iba abriendo 
cada vez más y más el cuadro.
 Así es con todos los profetas en todos los tiempos: no le da 
Dios de cantazo todo [inmediatamente], sino gradualmente.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LO QUE HAY EN LA 
TERCERA ETAPA”]:
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 [WSS] Tenemos la trayectoria de los territorios y de 
los pueblos por donde ha pasado el Mensaje, la Palabra, 
la Espada; y ha sido de la tierra de Israel a Asia Menor; de 
Asia Menor a Francia; de Francia a Hungría; y de Hungría 
y Francia a Escocia e Irlanda; y de Escocia e Irlanda a 
Alemania; y de Alemania a Inglaterra; y de Inglaterra a 
Norteamérica.
 Y de Norteamérica ¿para dónde se ha ido el Mensaje, 
la Palabra y el Espíritu Santo, la Espada del Rey? ¿Ven? 
Se ha quedado todavía en el continente americano, en el 
oeste, para completar Su Obra.

[Rev. José B. Pérez] En la página 123 del libro de Citas, nos 
dice en el párrafo 1096, dice:

 1096 - “65 Ahora, al venir; Él tuvo que venir como 
el Hijo del Hombre, porque la Santa Escritura dijo que 
Él lo haría: ‘Dios levantaría un profeta a ellos’. Así 
que Él no podía venir llamándose a Sí mismo Hijo de 
Dios, porque no era esa dispensación. Él era el Hijo del 
Hombre profetizando, para cumplir y revelando a ellos 
todas las cosas que habían sido hechas, y tipificando lo 
que Él era ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David, y escribe): 
[WSS] «tipos». Entonces, Él 
estaba en la Tierra como Hijo 
del Hombre.
 66 Mire a esa mujer sirofenicia, corrió a Él, y dijo: 
‘¡Hijo de David, ten misericordia de mí!’. Él nunca ni tan 
siquiera levantó Su cabeza. Ella no tenía ningún derecho 
de llamarlo Hijo de David. Ella era una gentil.
 Es como mi hija, ella no puede reclamarme como su 
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esposo. O mi esposa como hija, aunque ella es mi hija y mi 
esposa; ella es mi hija en el Evangelio; pero terrenalmente 
ella no tiene derecho de llamarme padre.
 Ahora note, esta mujer gentil no tenía derecho en Él 
como Hijo de David, pero el ciego Bartimeo sí. ¿Ve?, él 
era judío. Ahora, Él vino como Hijo de Hombre.
 67 Usted tiene que saber estas palabras y estas cosas. 
Mire a Hattie Wright, esa vez, cuando la Tercera Etapa”.

[JBP] ¿Por qué? Porque esa es una de las manifestaciones de 
las cinco que Dios le mostró al hermano Branham, en donde 
el poder de Dios fue manifestado parcialmente en él. Y le 
mostró esas cinco ocasiones; y una de ellas fue esa ocasión 
en donde —por la Palabra hablada— le dio sus hijos, o sea, le 
dio salvación a sus hijos. Porque la Tercera Etapa es la Palabra 
siendo hablada.
 Como dice: [WMB] “Los Truenos no hablaron en el Cielo: fue 
en la Tierra”. Y si hablan en la Tierra, pues tienen que tener un 
lugar de dónde salir esos Truenos; alguien tiene que hablarlos.
 Sigue diciendo [Citas]:

 1096 - “[67] ¿Usted recuerda? De tanta cosa, esa mujer 
dijo la cosa correcta. Usted tiene que decir la palabra 
correcta, esa cosa correcta a Dios”.

[JBP] Y él escribe arriba, en la 1096, para que lo tengan allí, que 
él escribe:

[WSS] «La sirofenicia — edad gentil.
Bartimeo — edad judía.
Decir la cosa correcta: Hattie Wright.
Hijo de Dios, Hijo de David».
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[JBP] Sigue diciendo [Citas]:

 1096 - “68 Note ahora, Él vino primero como Profeta, 
y lo crucificaron. Los Suyos lo crucificaron. Él vino como 
el Hijo del Hombre.
 69 Entonces después el Espíritu Santo vino, Él era 
entonces el Hijo de Dios. Dios es Espíritu. Él era el 
Espíritu Santo, Hijo de Dios. Él vino a través de las edades 
de la Iglesia como Hijo de Dios.
 70 Ahora, en el Milenio, Él será el Hijo de David, 
sentado sobre el Trono de su padre David. Él es el Hijo de 
David.
 71 Y recuerde, entre medio del Hijo de Dios… En la 
edad de la Iglesia de Laodicea, ellos lo echaron para 
fuera. Y en Lucas Él dijo que Él iba a ser revelado otra 
vez como el Hijo del Hombre, el Profeta, cumpliendo el 
resto de las Escrituras. ¿Ve? (…)
 [73] Él es revelado en los últimos días como el Hijo 
del Hombre de acuerdo con Malaquías 4, todas las demás 
profecías perteneciendo a esta hora”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Hijo de Dios = el Espíritu Santo = en la edad.
Hijo de David = en el Milenio».
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[JBP] Y acá escribe:
[WSS] «Hijo de David — para judíos. Hijo del Hombre 
([JBP] está cortado, pero se entiende) — para gentiles».

[Rev. José B. Pérez] Página 82, párrafo 696, miren [Citas]:

 696 - “Mire dónde estaban las voces, de los Truenos. 
No en el Cielo; ¡en la Tierra! Los 
Truenos nunca fueron hablados en 
los Cielos. Fueron hablados en la 
Tierra. / … después de que todo está 
hecho, completado. Entonces, las 
voces de estos Siete Truenos es la 

única cosa que está pegada al Libro, que no es revelado. 
Ni aun está escrito en el Libro. ¡Oh, vaya! Quisiera poder 
lograr esto, en la gente y actualmente pudiera… No falle, 
no falle. Por favor, no esta vez. Me estoy preparando para 
dejarlos”.

[JBP] Y escribe ahí arriba:
[WSS] «Las Voces de los Truenos estaban en la Tierra = 
por profeta».

Y dibuja una Piedra Angular, y una flecha hacia ahí donde él 
dice: [WMB] “No en el Cielo; ¡en la Tierra!”; y también dibuja las 
edades.
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[JBP] Vamos a seguir leyéndolo [Citas]:

 696 - “¡No falle! Si en algún tiempo ha oído, oiga. 
Estos sellos son la parte de atrás del Libro”.

[JBP] Miren dónde estaban estos Sellos: detrás del Libro.

 696 - “‘Y al tiempo que el Séptimo Ángel está 
sonando, todos los misterios que están escritos en el Libro 
son terminados’. E inmediatamente el Libro que estaba 
abierto y escrito por dentro, es cerrado. ‘Los misterios de 
Dios son consumados’. Y estos son los misterios de Dios: 
el partir de la Iglesia y todas estas otras cosas. / Ahora, 
‘cuando él comience a sonar, el misterio será consumado’. 
Ahora noten, entonces es el tiempo para que las voces del 
Séptimo Sello de Revelación 10 sean revelados”.

[JBP] ¡Mira qué tremendo!

Y él escribe: [WSS] «Las Voces del 7mo Sello».

¿Qué es el Séptimo Sello? Los Truenos, la Venida del Señor.

Y escribe también allí:
[WSS] «Los Truenos = Las Voces del 7mo Sello».
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[JBP] Estuvo muy bien que la hayamos…, que Dios nos haya 
guiado para hablar esa porción allí, porque vean todo lo que nos 
fue mostrado ahí.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William, 
del mensaje que estoy leyendo, para que recuerden que es “LO 
QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA”:

 [WSS] Y ahora, el reverendo William Branham 
siempre dijo: “Recorreremos…”, o “recorreré nuevamente 
esta senda; tengo que traer un Mensaje”. Mire, aquí está. 
En la página 168, párrafo 1496, dice:
 1496 - “¿Por qué yo, un hombre viejo, sufrí toda mi 
vida, por qué Él me curó ahora? ¡Creo que cabalgaré 
esta senda otra vez. Tengo que traer un Mensaje!”.

[JBP] O sea, que si la persona va a pensar que es él (como él 
dijo allí, que no puede ser el hermano Branham), si la persona 
en ese momento iba a pensar que él tenía que cumplir eso 
que habló, entonces no podía ver a Dios moverse del hermano 
Branham —Su Espíritu— y pasar al próximo: se iba a quedar 
esperando.
 Y todavía hay muchos esperando a que el hermano Branham 
vuelva y cumpla todo eso que habló, que dijo que era él el que 
iba a cumplir eso; pero no se dan cuenta que es el Espíritu de 
Dios, de Cristo, que estaba en él. Como él dijo allí: [WSS] “Él 
no se detiene porque se lleva a Su mensajero, la Obra de Dios 
sigue”.
 Vamos a ir un momentito ahí, a la 1496, para ver allí de esta 
cita que él leyó en ese mensaje.
 Y él escribe allí:
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[WSS] «5to Elías. El Evangelio del Reino. Cabalgaré esta 
senda otra vez. Tengo que traer un Mensaje del Año del 
Jubileo».

[JBP] Y abajo escribe: [WSS] «Vendrá un Mensaje [nuevo] 
= Año del Jubileo [el Evangelio del Reino]»

Y en: [WSS] «Vendrá un Mensaje…» abajo escribe: [WSS] 
«un nuevo Mensaje dispensacional».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (vuelvo a leerlo) [“LO QUE 
HAY EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Y está hablando el mes de noviembre, el día 
28 del mes de noviembre de 1965, y al otro mes ya se 
fue. Pero era el Espíritu de Cristo en él ([JBP] mira, lo que 
estábamos hablando); el espíritu ministerial de Elías, el 
Espíritu de Cristo en él, hablando que tiene que recorrer 
esta senda ministerial de nuevo.
 La recorre de nuevo, por quinta vez, el ministerio de 
Elías; el de Moisés por segunda vez; y el de Jesús por 
segunda vez.
 Así que vean acá, Elías recorre su camino ministerial, 
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el ministerio de Elías, acompañado en esta ocasión. En 
las demás ocasiones vino solo. Aunque Elías tenía su 
ayudante Eliseo con él, pero el que estaba ministrando era 
el ministerio de Elías.
 (…) Por lo tanto, estos son los ministerios prometidos 
para ser operados por el Espíritu Santo en este tiempo 
final. Y bajo esos ministerios operados por el Espíritu 
Santo, será que ocurrirán las grandes señales y maravillas; 
pues el reverendo William Branham dice: “Los grandes 
milagros y grandes señales, eso es para Moisés y Elías”. Y 
si es para Moisés y Elías, no es para otra persona.
 Por lo tanto, los únicos ministerios que podrán traer a 
cumplimiento la Visión de la Carpa, son los ministerios 
¿de quién? De Moisés y Elías.

[Rev. José B. Pérez] En la página 136, párrafo 1208, dice [Citas]:

 1208 - “[Pregunta 253]: ‘¿La Novia, antes que venga 
Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para hacer 
milagros, levantar muertos, y así sucesivamente como en 
la lluvia tardía, y es esta lluvia tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos 
solo esperando la Venida?’. / ([JBP] La contestación a esa 
pregunta fue): Ahora, lluvia tardía, 144.000 judíos, no; eso 
es cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros 
tienen lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, 
los pentecostales, por milagros, pero donde eso tendrá 
lugar, será bajo Elías y Moisés. / Solo debemos de esperar 
la Venida del Señor. Solo esperen; guarden sus lámparas 
aderezadas, todas llenas completamente de Aceite. Oren 
cada hora, no cada día, cada hora. Solo guárdense listos; 
estén listos, sean dulces, y vigilando”.



Estudio Bíblico #282 81

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los milagros con Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir [“LO QUE HAY EN LA 
TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] (…) Por lo tanto, los únicos ministerios que 
podrán traer a cumplimiento la Visión de la Carpa son los 
ministerios ¿de quién? De Moisés y Elías. Eso está bajo la 
Tercera Etapa y —por consiguiente— bajo la Visión de la 
Carpa.

[Rev. José B. Pérez] Vean, en la página 126 también nos dice, 
en el párrafo 1119 [Citas]:

 1119 - “Dios mismo apareció en la forma de un ser 
humano, a la simiente natural de Abraham, antes de la 
destrucción, y Jesús dijo que sería la misma cosa a esta 
Simiente Real, antes de que vuelva el Hijo prometido 
[WSS] «Jesús, Moisés y Elías»”.

Y abajo escribe: [WSS] «el Hijo prometido».
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Y arriba del párrafo escribe: [WSS] «La simiente de Abraham. 
El Hijo prometido», escribe también ahí.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 1122 de esa misma página 126 del 
libro de Citas, dice:

 1122 - “‘Como fue en los días de Sodoma, así será 
cuando el Hijo del Hombre se manifieste’. No Hijo de Dios, 
sino: ‘¡El Hijo del Hombre se manifieste!’. ‘Cuando Él 
está siendo revelado, conocido por Su Iglesia. El Hijo del 
Hombre será revelado poco antes del Hijo prometido’”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jesús, Moisés y Elías».

[JBP] Esa no la habíamos leído, la 1122.

 1122 - “Abraham había visto a Dios en muchas formas 
diferentes, en una Luz, y visiones; pero aquí estaba Dios 
en un Hombre, poco antes de que apareciera el hijo 
esperado y prometido. Jesús dijo que ‘antes de que vuelva 
de nuevo el Hijo prometido, Elohim se haría (Su Palabra) 
manifiesto en carne, ¡Dios!’. ‘Señores, ¡queremos ver a 
Jesús!’. Dios manifestado lo mismo en todas las edades, 
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siempre ha sido, Él se escondió adentro, detrás de carne 
humana. Dios en usted”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LO QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Por lo tanto, lo que hay en la Tercera Etapa gira 
todo alrededor del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, gira 
todo alrededor del Séptimo Sello y la Séptima Trompeta. 
Séptimo Sello y Séptima Trompeta.
 Por lo tanto, nadie más podrá dar cumplimiento a la 
Visión de la Carpa, sino el Espíritu Santo operando los 
ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús. Y tendrá en la 
Tierra Su instrumento escogido por Dios desde antes de la 
fundación del mundo.
 [JBP] ¿Dónde tendrá Dios a Su instrumento para dar 
cumplimiento a la Visión de la Carpa? En la Tierra; en donde 
también están los Truenos.
 [WSS] Porque no es del que quiere ni del que corre …
 [JBP] O sea, porque él tendrá los Truenos y por eso están 
en la Tierra.
 [WSS] … no es del que quiere ni del que corre, sino 
de Dios que tiene misericordia, el cual ha elegido desde 
antes de la fundación del mundo los mensajeros que Él 
tendría en Su Iglesia en cada edad; así como escogió los 
mensajeros que Él tendría en medio del pueblo hebreo.
 Por lo tanto, aunque muchos luchen por ser el 
instrumento que Dios usará para cumplir la Tercera Etapa 
y cumplir la Visión de la Carpa, todos fallarán ([JBP] 
solamente uno dará en el blanco); excepto el que haya sido 
escogido por Dios desde antes de la fundación del mundo. 
Y ese es el Jinete, el Espíritu Santo, el Jinete del caballo 
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blanco de Apocalipsis 19, el cual viene del oeste; pero 
viene en Su manifestación del día final.
 Por lo tanto, tendrá un instrumento en el cual vendrá 
manifestado; y ese será la Palabra, el Verbo hecho carne. 
Eso está en la página 256 del libro de Los Sellos.
 Por lo tanto, tenemos ya esa revelación divina de 
nuestro tema de esta ocasión, que ha sido: “LO QUE 
HAY EN LA TERCERA ETAPA”.
 [JBP] Ahora miren dónde nos habla de quién será ese que 
cumplirá la Tercera Etapa, y nos cita Sellos 25610: [WMB] “Pero 
cuando nuestro Señor aparezca sobre la Tierra, Él vendrá 
sobre un caballo blanco como la nieve, y será completamente 
Emanuel —la Palabra de Dios encarnada en un hombre”.
 [WSS] Yo creo que con lo que hemos escuchado 
tenemos suficiente para saber que estamos bien 
fundamentados.
 Hay cosas que todavía no pueden ser habladas, para 
que el enemigo de Dios no las imite; porque dice el 
hermano Branham que el diablo es un imitador ([JBP] ahí 
es que uno identifica al enemigo: cuando lo ve imitando también 
lo verdadero); y él trata de saber lo que Dios va a hacer, para 
el diablo hacerlo primero, pervertir lo que Dios va a hacer, 
pervertir todo eso, para que cuando venga lo que Dios ha 
prometido, cuando Dios haga lo que Él ha prometido, la 
gente diga: “Mira, eso es lo mismo que estaban haciendo 
estas otras personas”.
 [JBP] O sea, muchos podrán decir: “Pero si eso yo también 
lo estaba haciendo, yo lo hacía hace tiempo; yo hace años venía 
también haciendo eso”. Pues se está colocando exactamente 
como un imitador.
 [WSS] ¿Ve? Cuando vino Jesús la gente decía: “Vino 

10  Los Sellos, pág. 256, párr. 121
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también Teudas y Judas, le siguieron muchas personas, 
murieron y todo se deshizo”. Pero Gamaliel dijo: “Si esto 
es igual va a desaparecer; pero si no es lo mismo… Si 
esto es Dios, tenemos que tener cuidado: que no estemos 
resistiendo a Dios; porque si es de Dios esto, no lo vamos 
a poder detener, no lo vamos a poder destruir”.

[JBP] Y en este tiempo final no van a poder detener que 
los escogidos de Dios sean adoptados, no van a detener 
que la resurrección ocurra, no van a detener que seamos 
transformados, no van a detener que estemos de 30 a 40 
días aquí, no van a detener el rapto tampoco; porque la Obra 
que Dios está haciendo es el cumplimiento de las profecías y 
promesas que Él dijo en Su Palabra.
 Y toda Palabra se va a cumplir; se cumplió, se está 
cumpliendo y se cumplirá también la que falta por cumplir.
 O sea, como dijo Gamaliel ahí (muy sabio él): “Si esto es de 
Dios, nadie lo va a detener”11.
 Y esto que está ocurriendo, en medio del pueblo de Dios en 
este tiempo final, es de Dios, ¡y nadie lo va a detener!
 Sigue diciendo [“LO QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] “Así que tenemos que tener cuidado ([JBP] 
estaba hablando como si estuviera hablando Gamaliel) que 
no nos encontremos resistiendo a Dios (o sea, haciéndole 
la guerra a Dios)”. ¿Por qué? Porque se encontrarían 
peleando contra Dios; contra el mismo Dios que dicen 
que sirven, se encontrarían peleando ([JBP] o sea, contra 
el mismo Dios que dicen que están creyendo y que le están 
sirviendo).
 Porque todos los que estuvieron persiguiendo a 

11  Hechos 5:34-39
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Cristo y a Su Iglesia, han sido hallados delante de Dios 
perseguidores: que han peleado en contra de Cristo y Su 
Iglesia.
 Y tremendo problema tienen si cuando estuvieron 
vivos no se arrepintieron; como Pablo hizo (Saulo); se 
arrepintió y después se lamentaba diciendo: “Yo perseguí 
la Iglesia del Señor; no soy digno, no soy digno”. Pero 
Cristo lo tenía predestinado, para ser el apóstol de los 
gentiles de aquel tiempo.
 [JBP] Más adelantito de este mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) Hay muchas cosas, pues, que no se pueden 
hablar. Pero recuerden, para eso, siempre que Dios va a 
traer un avivamiento… Vamos a leer eso, porque eso es 
una bendición grande la que está prometida ahí.
 [JBP] Vamos a buscar la cita para tenerla también ahí: 
página 26, párrafo 218:
 218 - “Y así que, nosotros esta noche, queremos pensar 
en eso, y recordar que en medio de todo este clamor Dios 
no puede enviar un avivamiento HASTA QUE TENGA AL 
HOMBRE EN FORMA PARA RECIBIRLO. Y antes que 
nosotros podamos tener este avivamiento, DIOS TIENE 
QUE LLAMAR AFUERA Y ENTRENAR AL HOMBRE. 
(DIOS ENTRENA AL HOMBRE) PARA LLEVAR SU 
MENSAJE!”.

[JBP] Y ahí escribe (en la cita), él escribe:
[WSS] «Un hombre para un avivamiento».
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[JBP] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William [“LO QUE 
HAY EN LA TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] Por lo tanto, antes de llegar al cumplimiento 
pleno de la Visión de la Carpa, Dios tiene que estar 
entrenando un hombre, y tiene que darle un Mensaje; 
y él estar llevando ese Mensaje que va a producir ese 
avivamiento.
 También… Y entonces la pregunta que hizo el hermano 
Branham: “¿Habrá otro avivamiento?”. Habrá otro 
avivamiento porque Dios estará entrenando un hombre 
para enviar ese avivamiento.
 [JBP] Y más adelantito de ese mismo mensaje, dice:
 [WSS] (…) Así que una cosa es la adopción espiritual, 
que es el bautismo del Espíritu Santo, donde obtenemos 
el nuevo nacimiento y quedamos adoptados, recibimos el 
cuerpo angelical y ya estamos adoptados.
 Pero esa es la adopción espiritual; pero nos falta la 
adopción física.
 Y así como nos adopta espiritualmente, nos va a 
adoptar físicamente también: nos va a dar un cuerpo nuevo 
y glorificado, y entonces estaremos adoptados, habremos 
recibido la redención de nuestro cuerpo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a leer esa cita allí (que la vi 
allí), en la página 125, párrafo 1110 [Citas]:

 1110 - “Moisés era aquella Palabra viviente a la gente, 
velado por la Columna de Fuego, hablando lo que había 
de ser velado más tarde detrás de pieles de tejón. ¿Ve? / 
Moisés tenía la Palabra. Eran escritas por Dios, nadie podía 
interpretarlas; Moisés tenía que interpretarlas primero”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés interpretó primero la 
Palabra escrita en las tablas».

[JBP] Y escribe también al lado: [WSS] 
«El Pilar de Fuego».

Repito: [WSS] «Moisés interpretó primero la Palabra 
escrita en las tablas».

Y también escribe: [WSS] «Moisés = la Palabra velada».

[WSS] «Viviente, hecha carne, cumplida en carne para 
cumplir las promesas divinas».

[JBP] Sigue diciendo [Citas]:

 1110 - “Por esa razón él veló su cara, porque él… ¿Lo 
ven? Aquí está. [El hermano Branham levanta su Biblia. 
–Ed.] Nosotros pudiéramos levantarla, cargarla, y todo 
lo demás, pero tiene que ser revelada. Para revelarla, 
Moisés tenía que llegar a ser Dios a la gente. / Moisés era 
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la Palabra viviente velada. Entonces la gente vio aquella 
Columna de Fuego y dijo: ‘Ahora estamos satisfechos’. 
¿Ve? ‘Que hable Moisés’. ‘No deje que hable Dios, por 
cuanto moriremos’. Moisés entró dentro de aquella 
Columna de Fuego”.

[JBP] Y él escribe allí:

[WSS] «Para la 1ra dispensación = Moisés
(para la) 2da dispensación = Jesús».
«Habla Moisés = adoptado».
«La 3ra dispensación = ¿   ?» (y unos signos de pregunta).

[Rev. José B. Pérez] Y déjame ver si encuentro… es un lugar 
donde él lee de “RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”, y 
coloca los diferentes nombres en donde el ministerio de Elías 
estuvo; y en la parte del quinto Elías, ahí lo deja también en 
forma de pregunta; y eso me llamó la atención. Miren, aquí está:

[WSS] «1. Moisés
2. Jesús
3. ¿     ?».

Y también dibujó dos signos de pregunta en esa parte 3. Lo 
mismo que hizo acá en el libro de Citas.
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[JBP] Y cuando va a los Elías, 
escribe:

[WSS] «1. Elías Tisbita
2. Eliseo
3. Juan el Bautista
4. W.M.B.
5. ¿      ?».

[JBP] Y también deja dos signos 
de pregunta con espacio en el 
centro, y ahí lo deja sin escribir 
nada, lo dejó en blanco.
 Después podemos leer exactamente esa porción allí, de 
“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”, que fue donde 
él escribió ahí al lado esa parte que estamos leyendo aquí en 
el libro de Citas (que colocó a Moisés, a Jesús; y en la tercera 
dispensación, ahí lo dejo en blanco, con signos de pregunta).
 Y como había cosas que él tenía que guardar y reservar para 
él, como en varias ocasiones él decía: [WSS] “Esto tendré que 
guardarlo”; y también decía que hay cosas que los mensajeros se 
tienen que guardar para ellos o que son para ellos. Eso lo decía 
también el hermano Branham, y también nuestro hermano William.
 Y lo mismo que decía el hermano Branham cuando vio allí, 
en el cuartito, lo que vio; y todo eso, él dijo: [WMB] “Lo que él 
me dijo allí tendré que guardarlo conmigo”; y en otro lugar dice: 
[WMB] “eso estará en mi corazón”; y dice: [WMB] “Mi mano 
sobre la Biblia”, y dice: [WMB] “Un humano en este mundo 
nunca lo sabrá”12.

12  Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
pág. 316, párr. 26 (del mensaje: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”) - Citas, pág. 40, párr. 321 al final
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 Porque si daba a conocer todo ese misterio en esa ocasión, 
daría pie a que el enemigo hiciera mucho daño y también imitara; 
para que cuando viniera lo correcto, lo verdadero, entonces iban 
a decir: “Este es otro más”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LO QUE HAY EN LA 
TERCERA ETAPA”]:

 [WSS] (…) Para el cumplimiento pleno de la Visión de 
la Carpa estará adoptado el instrumento que Cristo tenga 
para esa Tercera Etapa en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa.
 Pero antes de eso, pues tiene que estar trabajando en 
la Obra del Señor; y tiene que estar siendo entrenado, 
preparado para ser adoptado, y para entonces tener la 
parte culminante de su ministerio; y Cristo tener la parte 
culminante de Su Obra en Su Iglesia.
 Y traerá la resurrección de los muertos en Cristo, y nos 
transformará a todos los que vivimos.
 [JBP] Vean, la parte culminante de ese ministerio es para 
bendición de los escogidos de Dios de este tiempo final; porque 
la parte culminante de ese ministerio es para cumplir, luego, al 
final de esa parte culminante, la resurrección y la transformación 
de nosotros.
 Cristo, cuando Él se levante del Trono del Padre, tome 
el Título de Propiedad y lo abra en el Cielo, y haga Su Obra 
de Reclamo: reclamará a todos los que Él ha redimido; 
los reclamará, los resucitará en cuerpos glorificados, y a 
nosotros nos transformará.
 Todo eso está en la Obra de Reclamo. Por consiguiente, 
todo eso no podía ser efectuado en las edades pasadas.
 Es en este entrelace dispensacional en donde todo 
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esto va a suceder. Pero Él está entrenando una Iglesia, 
está entrenando un mensajero; nos está entrenando, está 
entrenando a los ministros.
 Y en este entrenamiento estamos trabajando en Su 
Obra en este tiempo final; y vamos a ser adoptados. Y 
entonces lo que Dios va a hacer será mayor que lo que Él 
está haciendo en la actualidad.
 Pero la Obra que está haciendo es grande, porque está 
llamando y juntando todos Sus escogidos; y preparándolos; 
entrenándolos para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE”13, en la página 14 nos dice:

 82 Deseo preguntarles: ¿Quién es este, Job?, cuando Él 
dice: “¿Dónde estabas tú cuando yo puse el fundamento 
de la Tierra; cuando las estrellas todas del alba alababan, 
y se regocijaban todos los hijos de Dios?”. ¿Quiénes 
eran esos hijos de Dios que gritaban de gozo? Jesús les 
dijo: “Yo me gocé con vosotros antes de la fundación del 
mundo”. No somos criaturas de tiempo. Somos criaturas 
de eternidad.
 83 “Nadie puede venir a Mí, 
a menos que Mi Padre le atraiga. 
Y todo el que viene a Mí, Yo les 
daré vida eterna, y les resucitaré 
en el Día Postrero ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular y las edades; y 
donde dice: [WMB] “Nadie puede 

13  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 12, párrs. 82-88; 
pág. 22, párr. 149
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venir a Mí”, dibuja una flecha hacia la Piedra Angular). Nadie 
los puede quitar de la mano del Padre, y Él me los dio a 
Mí”. ¿Cómo usted va a perderse?
 84 ¿Ve? Estás asustado, estás temeroso, correrás de 
aquí. Y esa es una de las mejores evidencias en el mundo, 
de que aún no has estado en ningún sitio. Eso es cierto.

[JBP] Miren, y aquí lo que escribe:
[WSS] «Asustado, temeroso, corredor: evidencia que no 
estaba en la eternidad».

[JBP] Se van buscando de aquí para allá… Miren, una buena 
enseñanza, porque nos muestra que no estaban en la eternidad.

 [84] ¿Cómo puede Dios salvarte si Él…?
 85 ¿Cuántos en esta iglesia 
levantarían su mano, y creerían que 
Dios es infinito? ¿Saben lo que significa 
la palabra infinito? Eso es solo perfecto. 
Infinito, no pueden explicar la palabra 
infinito.
 86 ¿Alguna vez has tomado tu cámara 
y la has puesto en infinito? Pues, solo 
significa de ahí en adelante. Muy bien. 
Ya no hay más medio de enfocarlo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Infinito = el 8, perfecto».
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 87 Bien, eso es lo que Dios es. Él es infinito. Y si Él es 
infinito, no podría haber un escarabajo, ni una mosca, ni 
una pulga, ni un ratón, ni una nigua, ni nada que jamás 
haya estado en la Tierra, o que jamás estará, sino que 
Dios lo conocía antes de que alguna vez el mundo fuese 
formado. Hay alguna concepción de infinito.
 88 Ahora, bien, el Dios infinito Quien te salva aquí, sabiendo 
que había de perderte la semana que viene, el próximo mes, o 
el próximo año, pues Él está derrotando el mismo propósito. 
Él no te puede perder. “El que oye Mis Palabras, y cree al que 
me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, sino 
que ha pasado de muerte a Vida”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El que oye. Él no te puede perder».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 25, también de este mismo 
mensaje, dice [“LA SIMIENTE DE LA SERPIENTE”] [PÁG. 22]:

 149 Dios lo ocultó de los ojos del 
sabio y prudente, y prometió revelarlo 
a los hijos de Dios en los días finales…

[JBP] Y donde dice: “y prometió”, ahí dibuja una Estrella de 
David.
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 [149] … y prometió revelarlo a los hijos de Dios en los 
días finales, cuando los hijos de Dios serían manifestados, 
cuando: “Los hijos de Dios que se regocijaban con Él antes 
de la fundación del mundo”. Cuando la gran revelación 
de la Divinidad y estas cosas serían traídas en los días 
finales, Él manifestaría estas cosas a los hijos de Dios. 
Usted sabe, la Escritura enseña eso. Y aquí estamos. Esa 
es la razón por la cual Dios está abriendo estas cosas a 
nosotros. Dios está trayendo Sus hijos a manifestación. 
Él está yendo más allá de la limitación de cualquier 
conocimiento humano, adentro de las revelaciones 
espirituales, y trayéndolas reveladas. ¿No hemos estado 
enseñando, en esta Biblia: “Aquí está para el que tiene 

sabiduría”? No lo que él aprendió 
en algún seminario; sino lo que él 
aprendió en sus rodillas ante Dios, 
y lo que a Dios plació darle a él. 
¡Hijos de Dios, hechos manifiestos!

[JBP] Y dibuja ahí una Estrella de David.

 [149] No lo que él aprendió en algún seminario; sino lo 
que él aprendió en sus rodillas ante Dios, y lo que a Dios 
plació darle a él. ¡Hijos de Dios, hechos manifiestos!

[JBP] Romanos 8, donde la Tierra está gimiendo, está clamando, 
esperando la manifestación gloriosa de los hijos e hijas de Dios.
 Nos ponemos en pie, y dejamos en este tema ¡que hay 
tanto para hablar!; es un tema: “EL MISTERIO DE LA VENIDA 
DEL HIJO DEL HOMBRE EN EL DÍA POSTRERO”, en donde 
está el cumplimiento de todo y donde encierra todo el Programa 
Divino correspondiente a este día presente.
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 “EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE 
EN EL DÍA POSTRERO”�
 Dejamos así inmediatamente con nosotros a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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La generación que recibirá la Fe de Rapto
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros y a todos los hermanos 
en los diferentes países que están conectados en esta reunión 
que tiene el misionero Miguel Bermúdez Marín allá en México, 
en el lugar donde él se encuentra junto con todos los ministros 
y hermanos y hermanas.
 Hoy, sábado 18 de febrero de este año 2023, le agradezco 
al misionero Miguel Bermúdez Marín que me concede esta 
bendición de poder enviarle estas palabras de saludo, y pedirle 
a Dios Su bendición sobre todos ustedes y sobre mí también 
en este tiempo final en el cual estamos viviendo; en el cual nos 
concierne a cada uno de nosotros conocer y saber cuáles son 
las promesas que Dios tiene para nosotros, las cuales cumplirá 
en su debido momento.
 Estamos en el tiempo de adopción. Por lo tanto, es un 
tiempo muy pero que muy importante, en el cual estamos siendo 
preparados para pronto obtener ese cuerpo eterno y glorificado 
que Él prometió para nosotros los que estamos vivos, los que 
permanecemos vivos.
 Porque así Él lo habló en Primera de Corintios 15, y también 
en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, y diferentes Escrituras; 
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las cuales van a estar cumpliéndose en este tiempo final, en 
esta generación que estaría viva y estaría siendo preparada 
para recibir las promesas que faltan por ser cumplidas en este 
tiempo final; en la última generación que estaría viviendo en 
estos cuerpos terrenales, y que estarían palpando en estos 
cuerpos terrenales todo el fin del Programa Divino en medio de 
la raza humana.
 O sea que es la raza, la generación, de hijos e hijas de 
Dios, escogidos de Dios, que estarían en este planeta Tierra 
experimentando por última vez lo que es pasar por esta Tierra, 
hacer contacto con la vida eterna, ser preparados para obtener 
la transformación, y luego ser transformados, y luego ser 
raptados.
 O sea, este proceso que Dios nos ha permitido tener en este 
tiempo, por predestinación… Porque usted y yo no escogimos 
este tiempo, sino que fue Dios desde antes de la fundación del 
mundo que nos escogió para que pasáramos por este planeta 
Tierra; como pasaron por este planeta Tierra los diferentes 
escogidos de Dios de las diferentes dispensaciones y edades, 
e hicieron contacto con el Programa Divino en el cual ellos 
estuvieron manifestados aquí en la Tierra.
 Y nosotros, como hijos de Dios de este tiempo final, hemos 
entrado a formar parte de ese gran Programa Divino. Y Dios 
nos ha colocado en la etapa más importante de Su Programa, la 
dispensación más importante de Su Programa, en donde Él nos 
ha colocado en esta Tierra para (primeramente) hacer contacto 
con la vida eterna: que es recibiendo al Señor en Su Primera 
Venida; y así hemos obtenido ese cuerpo eterno de la sexta 
dimensión, porque la teofanía es eterna.
 En el campo espiritual hemos obtenido ese cuerpo eterno, 
o sea, esa teofanía que viene de la Gran Teofanía de Dios; por 
lo tanto, en el campo espiritual ya tenemos ese cuerpo eterno, 
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el cual es teofánico. Y luego obtendremos el cuerpo eterno y 
glorificado; para lo cual, esa teofanía, que ha venido de Dios 
y es eterna, entrará a este cuerpo y nos transformará; o sea, 
seremos cambiados; y así obtendremos ese cuerpo eterno pero 
físico, o sea, será ya algo físico pero eterno; no como el que 
tenemos ahora que es temporal.
 Y es la generación que por última vez experimenta el 
nacer de nuevo por medio de creer en Su Primera Venida, y 
experimenta o experimentará el tener ese cuerpo eterno y 
glorificado estando vivos.
 O sea que es la generación más privilegiada; porque en 
esa generación de hijos e hijas de Dios, escogidos de Dios, 
pertenecientes al Cuerpo Místico de Cristo pero en la Etapa de 
Piedra Angular, en la etapa de la Dispensación del Reino, en una 
nueva dispensación, es la generación que está experimentando 
esas dos grandes bendiciones; de las cuales ya obtuvimos una: 
que es recibir al Señor en Su Primera Venida y hemos obtenido 
el cuerpo teofánico de la sexta dimensión; y experimentaremos 
la bendición de recibir la Segunda Venida —al creer en Su 
Segunda Venida—, y obtenemos así la Fe de Rapto, la Fe de 
Transformación; y seremos transformados; y experimentaremos 
las bendiciones que trae el cumplimiento de la Segunda Venida.
 O sea que es una generación privilegiada. Somos los 
escogidos de Dios, los hijos e hijas de Dios más privilegiados, 
más que cualquier ser humano que haya pisado este planeta 
Tierra. Pero antes de obtener ese cuerpo eterno y glorificado, el 
escogido estará pasando por esta etapa de prueba para obtener 
esa adopción, esa transformación, en este Día Postrero.
 Y en medio de toda esa preparación la humanidad estará 
pasando también por ciertas etapas, en donde es la preparación 
y será la preparación para ese glorioso Reino Milenial que está 
pronto por comenzar.
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 Pero antes, sabemos que hay varias promesas y profecías 
que se tienen que cumplir; las cuales Dios estará cumpliendo 
a medida que Dios va desarrollando esta etapa de todas las 
cosas que están contenidas dentro de la media hora de silencio.
 Nos dice en el libro del profeta Isaías, en el capítulo 13, 
verso 1 en adelante:

 1 Profecía sobre Babilonia, revelada a Isaías hijo de 
Amoz.
 2 Levantad bandera sobre un alto monte; alzad la voz 
a ellos, alzad la mano, para que entren por puertas de 
príncipes.
 3 Yo mandé a mis consagrados, asimismo llamé a mis 
valientes para mi ira, a los que se alegran con mi gloria.
 4 Estruendo de multitud en los montes, como de 
mucho pueblo; estruendo de ruido de reinos, de naciones 
reunidas; Jehová de los ejércitos pasa revista a las tropas 
para la batalla.
 5 Vienen de 
lejana tierra, 
de lo postrero 
de los cielos, Jehová y los instrumentos de su ira, para 
destruir toda la tierra.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21».
[WSS] «Malaquías 4:1-6».
[WSS] «Apoc. 11:15-19, 6:12-17».

 6 Aullad, porque 
cerca está el día de 
Jehová; vendrá como 
asolamiento del Todopoderoso.
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 7 Por tanto, toda mano se debilitará, y desfallecerá 
todo corazón de hombre,
 8 y se llenarán de terror; angustias y dolores se 
apoderarán de ellos; tendrán dolores como mujer de 
parto; se asombrará cada cual al mirar a su compañero; 
sus rostros, rostros de llamas.
 9 He aquí el día de Jehová viene, terrible, y de 
indignación y ardor de ira, para convertir la tierra en 
soledad, y raer de ella a sus pecadores.
 10 Por lo cual las estrellas de los cielos y sus luceros 
no darán su luz; y el sol se oscurecerá al nacer, y la luna 
no dará su resplandor.
 11 Y castigaré al mundo por su maldad, y a los impíos 
por su iniquidad; y haré que cese la arrogancia de los 
soberbios, y abatiré la altivez de los fuertes.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos dice en la 
página 365, el hermano Branham leyendo allí esta Escritura de 
Isaías, capítulo 13, nos dice allí en esa parte donde dice:

 [173]. Aullad, porque cerca está el día de Jehová…

[JBP] Él escribe:
[WSS] «El Día de Jehová = con Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 366, donde él termina esa 
Escritura de Isaías, capítulo 13, dice… donde dice (vamos a ver 
aquí) [Los Sellos]:
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 … y el sol [WSS] «Cristo» se 
oscurecerá en naciendo ([JBP] 
al nacer), y la luna [WSS] «La 
Iglesia» no echará su resplandor.

[JBP] Y cuando él termina ahí en el verso 11 de esa Escritura 
de Isaías 13, dice:

 … y abatiré la altivez de los fuertes.

[WSS] «Esto será Moisés y Elías viniendo».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, nos dice el hermano William en un 
extracto del Tomo 8 de este folleto “Las profecías del fin del 
tiempo”, en la página 43 dice:

DEL CIELO NOS ESTÁN APURANDO:
HAGAMOS TODO RÁPIDO Y BIEN HECHO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de diciembre de 2004
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Vean aquí: en la página 361 y 362 dice [Las Edades]:
 “[16]. Hemos tenido un presidente Católico y sin duda 
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tendremos otro. ¿Qué es lo que queda? NADA, con la 
excepción de Hebreos 12:26:
 ‘La voz del cual entonces conmovió la tierra; mas 
ahora ha denunciado, diciendo: Aun una vez, y yo 
conmoveré no solamente la tierra, mas aun el cielo’.
 17. Una vez más Dios sacudirá la tierra, y esta vez 
caerá todo lo que puede ser derrumbado. Entonces Él la 
renovará. En marzo de 1964, aquel terremoto en Alaska 
(el Viernes Santo) conmovió al mundo entero, aunque 
no lo desequilibró. Dios solamente estaba avisando 
con un temblor mundial lo que muy pronto hará en una 
escala mucho más grande. Él va a castigar este mundo 
maldito por el pecado, con truenos y temblores. Hermano 
y hermana, hay un solo lugar que puede soportar tales 
sacudidas, y ese lugar es en el Redil del Señor Jesús”.
 Y ahora, hemos visto que la Voz de Cristo, la Voz 
de Dios, va a estremecer no solamente la Tierra, sino 
también los Cielos. Y eso corresponde al ministerio de los 
Dos Olivos, al ministerio de Moisés y Elías, que es nada 
menos que un ministerio - dos ministerios ya en la escala 
de adopción.
 Por lo cual, para ese tiempo en donde plenamente esté 
cumpliéndose esta profecía, ya estará adoptado aquel en 
quien estarán estos ministerios; y por consiguiente se 
habrá comido el Título de Propiedad, y por consiguiente 
tendrá la Palabra creadora hablándola, y las cosas 
sucediendo; y trayendo así, por la Palabra creadora, la 
bendición para la Iglesia del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a detenernos un momentito allí. En 
el libro de Citas, en la página 42, párrafo 346 dice:
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 346 - “Ahora, el hombre… lo iba a ahogar, pero lo voy 
a decir. El hombre es omnipotente. No cree eso, pero lo es. 
Un hombre completamente rendido a Dios es omnipotente. 
¿No lo dijo en Marcos 11:22? ‘Si alguna cosa dijeres y 
no dudas en tu corazón, vendrá a acontecer’. ¿Puedes 
tener lo que dices? ¿Qué pasa cuando dos omnipotentes 
se encuentran? Cuando Dios y el hombre se encuentran 
por medio de la omnipotencia, algo tiene que sacudir. Lo 
que digas con el poder creativo de la omnipotencia de 
Dios, sabiendo que Él lo ha prometido y Él lo dijo en Su 
Palabra, hace crear un poder que va hacia allá y trae las 
cosas a acontecimiento; cosas que no son las hace como 
que son, porque dos omnipotentes se han encontrado”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Adopción. Dos omnipotentes. 
Por creación las cosas».

[JBP] Vean, ya eso es adopción, lo que estos ministerios (que 
nos viene hablando aquí nuestro hermano William) tendrán; 
porque ellos hablarán la Palabra, y…; o sea, esos ministerios 
que tendrá ese instrumento de Dios.
 Y estarán adoptados en esa etapa, ya al final, en donde 
estarán ocurriendo esos terremotos y diferentes temblores, y 
todo lo que estará ocurriendo en esos días finales. Ya, dice aquí 
que [WSS] “ya estará adoptado aquel en quien estarán 
estos ministerios”.
 O sea, será la Palabra creadora siendo hablada por labios 
humanos.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en la página 44 de este libro que estamos leyendo: 
Parte 8 de “Las profecías del fin del tiempo” [“DEL CIELO 
NOS ESTÁN APURANDO…”]:

 [WSS] Y se estará llevando a cabo una Obra rápida, 
en donde Cristo estará llamando y juntando a todos Sus 
escogidos…
 [JBP] Ahora, vean cómo dice aquí que para ese tiempo en 
donde esos ministerios estén adoptados (y estará trayendo así 
la bendición por medio de la Palabra creadora, esa bendición 
para la Iglesia-Novia de este tiempo final), miren la Obra rápida 
que se estará llevando a cabo: un recogimiento, un llamado.
 Ahora, vean que cuando se hace la pesca, ahí está toda 
clase de peces en esa red; pero nos dice que en el fin del tiempo 
enviará Sus Ángeles, los Ángeles segadores. Viene a hacer 
la segregación, la separación1; y ahí está esa Obra rápida en 
donde Cristo, dice aquí:
 [WSS] … en donde Cristo estará llamando y juntando 
a todos Sus escogidos; y luego que estén ya completos, 
completa la Iglesia, entonces resucitará a los muertos 
creyentes en Él, porque Cristo saldrá del Trono de 
Intercesión, y los resucitará en cuerpos glorificados, y ya 
habrá cambiado de Sumo Sacerdote y de Cordero, a León 
y a Juez de toda la Tierra, y a Rey de reyes y Señor de 
señores.
 Y por consiguiente, ya se habrá entrado a una nueva fase 
o etapa, en donde ya ha llegado a su final la Dispensación 
de la Gracia…
 [JBP] Y ya sabemos que la Dispensación de la Gracia 

1  San Mateo 13:47-50
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culminó, y sabemos también que ya esa Puerta de la Misericordia 
de Dios está cerrada; porque miren, sigue diciendo aquí:
 [WSS] … y luego no habrá ya una Puerta abierta para 
la Dispensación de la Gracia, sino que estará abierta la 
Puerta de la Dispensación del Reino, que es la Puerta de 
la Segunda Venida de Cristo, que es Cristo la Puerta en Su 
Segunda Venida.
 [JBP] Vean que siempre es Cristo, el Ungido, la Puerta, por 
donde tienen que entrar.
 [WSS] … que es Cristo la Puerta en Su Segunda 
Venida. Como fue Cristo la Puerta en Su Primera Venida 
para la Dispensación de la Gracia, es Cristo la Puerta para 
la Dispensación del Reino en Su Segunda Venida.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren aquí en el folleto del tema “EL 
RAPTO”2, nos dice nuestro hermano Branham en la página 36:

 [189] Ahora, ¿cómo podía aquel hombre inteligentemente 
decir que una virgen iba a concebir?
 Todos lo estaban esperando. Ya había sido dicho, y 
era ASÍ DICE EL SEÑOR. Tenía que suceder, porque era 
la Palabra de Dios. Tal como lo fue en Génesis, cuando 
Él sembró aquellas semillas en los océanos, “cuando 
todo estaba vacío y las tinieblas estaban sobre la faz 
del abismo”3. ¿Ve usted? Tuvo que suceder. Y un cierto 
día, ochocientos años después, el vientre de una virgen 
concibió la Simiente de Dios, fue una Simiente creada. 
Ella produjo al Hijo.
 190 Aquel mismo Hijo que estando parado allí en aquel 
día, dijo: “¡Lázaro, ven fuera!”. Y un hombre quien había 

2 SPN65-1204 “El Rapto”, pág. 38, párrs. 189-206
3 Génesis 1:2
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muerto cuatro días antes, cuya nariz ya se había sumido, 
y se estaba pudriendo, y ya hedía, salió de la tumba. 
También dijo Jesús:
 “No os maravilléis de esto; porque la hora viene 
cuando todos los que están en los sepulcros oirán la voz 
del Hijo de Dios”.
 [JBP] Y ahí él marca bastante, subraya abajo: 

[JBP] Porque así como Lázaro escuchó la Voz del Hijo de Dios 
allí, cuando habló y dijo: “¡Lázaro, ven fuera!”, esa Voz fue 
escuchada por aquel que estaba allí ya que hedía. O sea, trajo 
a vida, trajo a resurrección nuevamente a aquel que estaba ya 
muerto; o sea, dormido; porque los hijos de Dios no mueren 
sino que duermen; como les dijo allí cuando Él decía: “Lázaro 
no ha muerto, sino que está dormido”; y después dijo: “Lázaro 
ha muerto”4.
 Ahora vean cómo Lázaro, luego de llevar cuatro días (o sea 
que ya estaba en estado de descomposición), eso representa a 
todos los que han partido, no tan solo de nuestro tiempo, sino 
de todas las edades.
 O sea que no habrá barreras para aquel que ha dejado este 
cuerpo corruptible y temporal (o sea, que ha dormido; o sea, ha 
muerto de este cuerpo físico, temporal), no impedirá cuántos 
años lleve muerto: van a escuchar la Voz del Hijo de Dios, la Voz 
del Ungido de Dios, y se levantarán, resucitarán; como sucedió 
con Lázaro.
 Lo mismo que fue representado en aquel pececito cuando 
llevaba media hora muerto. O sea, todos esos tipos y figuras, 

4  San Juan 11:11-14
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y todos esos eventos que ocurrieron, representan a ese evento 
en este tiempo final, de la resurrección de todos aquellos que 
han partido.
 Ahora, cuando él dice… lo hemos leído de una cita, que él 
dice que “los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios”, ahí de Juan, 
capítulo 5 (de ese Estudio que leímos)5, y el hermano William 
dice, escribe: [WSS] «en carne».
 O sea que será el Ungido de Dios que Dios tendrá en este 
planeta Tierra en carne humana, el que hablará la Palabra de 
Resurrección. Y los muertos oirán esa Palabra y se levantarán y 
saldrán, y nos aparecerán a todos nosotros.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, página 36 ya para la 
37, del mensaje “EL RAPTO”, dice [PÁG. 38]:

 [190] … oirán la voz del Hijo de Dios” [Juan 5].
 Ya ha sido hablado, tiene que suceder. ¡Habrá un 
Rapto!

[JBP] Y escribe: [WSS] «¡Habrá un Rapto!».

5  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio 
Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) 
/ “Palabras por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San 
Felipe, Venezuela”, 2022/nov/26-2 (sábado), pág. 5 del (f), pág. 133 del 
(T4)
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 191 En mi último mensaje en California, cuando 
pensé que jamás volvería, predije que “la ciudad de Los 
Ángeles se hundiría debajo del océano, y ASÍ DICE EL 
SEÑOR”. Así será. Esa ciudad ha llegado a su fin, ya no 
hay esperanza. ¿En cuál hora? Yo no sé cuándo, pero 
ciertamente se hundirá. A los pocos días, después de aquel 
día [29 de abril de 1965], empezaron los terremotos.
 192 Y muchos de ustedes, los hombres, recuerdan 
cuando estábamos allí parados junto a aquella piedra, 
cuando bajó aquel Ángel. Y hubo fuego y luz cayendo 
del cielo, todo alrededor de la piedra donde estábamos. 
Hubo piedras que fueron sacadas del lado del monte, 
por el torbellino, hubo tres truenos fuertes. Y luego dije 
([JBP] recuerden, hubo tres truenos fuertes): “El juicio va a 
caer sobre la costa occidental”. Dos días después, casi se 
hundió el estado de Alaska.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El terremoto de Alaska».

Y escribe también: [WSS] «El Viernes Santo».

 193 Recuerden, el mismo Dios que dijo eso, también 
dijo que “la ciudad de Los Ángeles está sentenciada”. 
Está al fin. Yo no sé cuándo, yo no les puedo decir.
 194 Yo ni aun supe lo que había dicho (…) hasta después 
cuando estaba afuera, y busqué en las Escrituras.
 Y vi donde Jesús dijo: “Y tú, Capernaum, que eres 
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levantada hasta el cielo, hasta los infiernos 
serás abatida; porque si en los de Sodoma 
se hubieran hecho las maravillas que han 
sido hechas en ti, hubieran quedado hasta 
el día de hoy” [Mateo 11:23]. Y como 
ciento cincuenta años después (Sodoma 
estaba hundida en la tierra), y Capernaum 
hoy día también está hundida en el océano.
 195 Y aquel mismo Espíritu de Dios que 
dijo e hizo todas estas cosas, dijo en esa 
ocasión: “¡Oh, ciudad de Capernaum, que 
te llamas por el nombre de los Ángeles 
(Los Ángeles), cómo te has exaltado hasta 
los cielos! La propia ruta y simiente de 
Satanás ([JBP] y escribe): [WSS] «La ruta de 
/ La simiente de la serpiente» (¿ve usted?), 
te has exaltado”.
 196 Para predicadores, es un cementerio. Hombres 
buenos van allí y mueren como ratas.
 197 “Tú que te llamas por el nombre de los Ángeles; si 
las grandes obras que han sido hechas aquí hubieran sido 
hechas en Sodoma, estaría todavía hoy. Pero tu hora ha 
llegado”.
 Fíjense bien. Si no ha llegado, entonces yo soy un 
falso profeta. Allí está, lista para el juicio ([JBP] o sea, Los 
Ángeles, California).
 198 Me acuerdo de aquella noche cuando vi una vista 
anticipada de la Novia. Vi un grupo de damitas vestidas 
correctamente, marchando. Y en la visión estaba Alguien a 
mi lado. Y vi que dijo que esto era: “Una vista anticipada 
de la Novia”. Vi que pasaron por este lado, y luego dieron 
la vuelta.
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 199 Y luego vi las iglesias subiendo por este otro lado. 
Apareció la iglesia de Asia 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«Éfeso». Y ¡ay, hermano, 
usted no se imagina la suciedad! Entonces apareció la 
iglesia de Europa. ¡Tan inmunda! Luego oí que venía un 
sonido de rock and roll; y 
era la iglesia de América 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«Laodicea», y no tenía nada de ropa. Tenía algo como 
periódico, algún papel gris, que tenía junto a su cuerpo, 
en frente, y bailando al ritmo del rock and roll; la Señorita 
América, la iglesia.
 200 Y yo estando parado allí en Su presencia, pensé: 
“Oh Dios, si como ministros, ¡eso es lo mejor que pudimos 
hacer!” ([JBP] eso citamos anoche, una cita también donde él 
habla de la Novia, cuando pasó la Novia). Usted se imagina 
cómo me sentiría. Pensé: “Dios, si únicamente pudiera 
escapar de aquí. Si de todo lo que hemos hecho, ¿eso es 
lo que hemos producido, eso es?”.
 201 Y luego pasaron aquellas mujeres meciéndose para 
todos lados, y con cabellos cortos, y caras pintadas. Y 
ellas debiendo ser vírgenes para Cristo. Y cuando pasó, 
yo volteé la cabeza, porque tan solamente ver la parte 
delantera, pues la parte trasera era demasiado vulgar. Y 
pasaron. Y yo volteé y lloré.
 202 Y dije: “No resisto estar allí”. Estando allí en Su 
presencia, y Él sabiendo que yo era ministro en la Iglesia, 
y eso era lo que había producido. Dije: “Oh Dios, no 
puedo contemplar estas cosas. Déjame morir, déjame 
desaparecer”.
 203 Y tan pronto como habían pasado, cada vez que una 
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de ellas pasaba, ellas pasaban a cierto lugar y caían, y yo 
solo escuchaba ese sonido cuando desaparecían.
 Luego oí algo como Firmes y Adelante. Entonces miré 
y aquí venía aquel grupo de damitas santas, exactamente 
igual como antes, todas correctamente vestidas, su cabello 
colgando largo por la espalda. Eran damas limpias y bien 
arregladas, marchando según el ritmo del Evangelio. Ella 
era la Palabra. Parecía que había una de cada nación. 
Mientras pasaban las contemplaba. Y en vez de caer hacia 
abajo, subieron.
 Y noté dos o tres de ellas que estaban saliendo de la 
fila. Y yo les grité: “¡Quédense en la fila!”. Entonces 
se me pasó la visión. Y yo estaba en el cuarto gritando: 
“¡Quédense en la fila!”.

[JBP] Y él dibuja ahí una Piedra 
Angular, y escribe:
[WSS] «al ritmo subieron».

Y al lado escribe: [WSS] «algunos fuera de paso. Naciones 
de la Edad», y pone una Piedra Angular; o sea: de la Piedra 
Angular.
 Ahora, ahí nos está mostrando que algunas naciones de la 
Edad de la Piedra Angular están fuera de paso.
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 [JBP] También escribe arriba: [WSS] «The Masterpiece», 
o sea, “la Obra Maestra”, sería en español. Y dibuja una Piedra 
Angular y las edades.

Ahora vean, sigue diciendo [PÁG. 40]:

 204 Me pongo a pensar: ¿Es posible que esto ya esté 
en el pasado? ¿Es posible que la Novia ya esté llamada? 
¿Será eso lo que estamos pasando en estos días?
 Esta Novia tiene que ser formada y hecha según 
la imagen de Cristo, y Cristo es la Palabra. Esa es la 
única cosa. ¿Ve usted? No puede haber ni una sola cosa 
agregada ([JBP] no puede haber una sola cosa agregada). No 
puede ser una mujer con una mano de hombre, y la otra 
mano con una garra de perro. Tiene que ser exactamente 
la Palabra del Señor, tal como Él es la Palabra. La Novia 
es una parte del Novio. La mujer es una parte de su 
marido, porque fue sacada del marido. Eva fue una parte 
de Adán, de su costado. Y así también es la Novia, no 
tomada de una denominación, sino tomada del seno de la 

Palabra de Dios para este día.
 205 ¡El Rapto!…

[JBP] Y escribe tres puntos 
suspensivos, y ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades.
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[Rev. José B. Pérez] Y paso a la página 39 [PÁG. 41]:

 [205] Amigos, tratemos todos de estar allá en aquel día. 
Dios les bendiga.
 206 Ha sido hablado. Tiene que suceder; sucederá.
 Hermanos, nadie quiere morir, nadie quiere estar 
perdido. Y déjeme decirle: Sea lo que usted hace, no 
importa la frecuencia con la cual usted asiste a la iglesia. 
Eso es bueno; no tengo nada en contra de eso. Usted debe 
asistir a la iglesia, continúe asistiendo a la iglesia. Pero 
ponga a un lado las tradiciones, y continúe subiendo en 
Cristo. Porque uno de estos días va a sonar la Trompeta, 
y usted se hallará sellado con la marca de la bestia, y ni 
conocerá lo que es sino cuando ya sea demasiado tarde. 
Eso es exactamente la verdad.

[JBP] Ahora, ha sido hablado que Los Ángeles, California, se 
va a hundir; y se ha confirmado que Los Ángeles, California, se 
hundirá; y eso va a suceder, porque ha sido hablada la Palabra.
 Y también ha sido hablado que la Iglesia-Novia será raptada, 
¡y va a suceder! Seremos raptados. Porque ha sido la Palabra 
hablada; y esa Palabra no caerá en tierra.
 Toda Palabra que Dios ha hablado y está hablando, la cual 
son promesas para los que están vivos en este Día Postrero, 
esta generación que estaría viendo el cumplimiento de las 
promesas en medio de la Dispensación del Reino: ¡toda Palabra 
se cumplirá!
 La resurrección se cumplirá, nuestra transformación se 
cumplirá, el rapto se cumplirá. O sea, todas esas promesas 
serán cumplidas; las que faltan por cumplirse se cumplirán. 
Porque ha sido hablada la Palabra; y nosotros lo creemos de 
todo corazón, porque esa Palabra se materializará en usted y 
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en mí. Son promesas para nosotros.
 Ahora, antes de eso estaremos recibiendo toda esa 
Enseñanza y toda esa Palabra que necesitamos para obtener 
esa Fe de Rapto, para obtener el conocimiento del misterio de la 
Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; porque 
conociendo ese misterio es que obtendremos la Fe de Rapto.
 Así que ¡adelante!, sirviéndole al Señor con temor y temblor; 
y perseverando agarrados del Mensaje, de la Palabra, de todas 
estas promesas que han sido hechas para usted y para mí.
 Y perseverando firmes y adelante, en marcha; sin salirse de 
la fila sino ir marchando ¡hacia arriba! No hacia abajo, sino hacia 
arriba; porque hacia arriba es donde vamos a ir, a la Cena de las 
Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, él allí en la página 169, 
en el extracto 1510, dice…, para leerles también lo que está 
escrito allí del mensaje “EL RAPTO” (que leímos). Dice:

 1510 - “Recuerdo mi último mensaje en California, a 
donde pensé que nunca volvería otra vez, cuando predije 
que Los Ángeles se hundirían debajo del océano. ¡Y ASÍ 
DICE EL SEÑOR, lo hará! Ella está terminada; está 
borrada; está terminada. ¿Qué hora? No sé cuándo, pero 
será hundida. Precisamente después que los terremotos 
comiencen a vibrar y saltar”.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «Predije: Los Ángeles se hundirán».
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[JBP] Así que estamos viendo cómo todas esas profecías se 
van a estar cumpliendo en este tiempo final. Y conscientes 
de que ese, como nos dijo nuestro hermano William en varios 
mensajes, que ese terremoto de California es muy probable que 
sea el terremoto de la resurrección.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 168, 
párrafo 1498:

 1498 - “Pero para la Iglesia, la Novia, el Rapto es una 
revelación. Esto es revelado a Ella. Es una revelación, la 
verdadera Novia de Cristo estará esperando la revelación 
de Rapto. Ahora, esto ciertamente es una revelación, 
porque revelación es fe. Uno no puede tener una revelación 
sin que sea fe. Fe es una revelación, porque es una cosa 
que ha sido revelada a usted”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Fe de Rapto.
El Rapto = una Revelación».
«La Novia esperando la Revelación del Rapto».
Y dibuja una Piedra Angular y una flecha ahí, y escribe:
[WSS] «La Revelación de la Segunda Venida de Cristo».
[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Toda Revelación viene…».
(Y ahí no escribe nada más).

O sea, sabemos que toda revelación viene por medio de un 
profeta.
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[JBP] Ahora, vean que la Novia está esperando la Revelación 
del Rapto, o sea: [WSS] «la Revelación [él escribe allí] de la 
Segunda Venida de Cristo».
 Así como la revelación de la Primera Venida de Cristo nos 
dio ese cuerpo teofánico de la sexta dimensión, al creerla y 
recibirla por fe y con fe; recibiendo la revelación de la Segunda 
Venida del Señor obtendremos la Fe de Rapto; porque [WMB] 
“la fe es una revelación, es algo que ha sido revelado a usted”.

Y escribe ahí también al lado:
[WSS] «por un profeta: Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Ha sido para mí una bendición poder enviar 
estas palabras de saludo, a ti, Miguel, allá donde te encuentras, 
y a todos los que están contigo allá; y también a todos los que 
están escuchando en esta ocasión esta actividad de nuestro 
hermano Miguel, allá con los hermanos allí presentes; y todos 
los que están también y que estarán escuchando estas palabras 
de esta ocasión de hoy sábado, 18 de febrero de este año 2023.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y permanezcan agarrados del Mensaje, de la Palabra, para 
que así estemos pronto listos, preparados, para recibir todo lo 
que Él ha prometido para cada uno de nosotros en este tiempo 
final; porque es para esta generación, ¡es para nosotros! las 
promesas que Él estaría cumpliendo en este Día Postrero.
 Esta es la generación que verá, experimentará, la adopción, 
experimentará nuestra transformación, experimentará el rapto; 
experimentaremos todas esas bendiciones por última vez. 
 O sea, ya no vendrán más generaciones para pasar así por 
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este planeta Tierra y experimentar lo que nosotros estamos 
experimentando; sino que esta es la última generación que 
está experimentando esas bendiciones en carne propia. O sea, 
estamos experimentando las bendiciones más grandes que 
Dios ha derramado y derramará sobre persona alguna.
 Así que somos más que bienaventurados en vivir en este 
tiempo tan y tan maravilloso.
 ¡Nunca se desanime en la vida! ¡Siga hacia adelante!
 Siga hacia la meta, porque usted es un vencedor.
 Usted está escrito en el Libro de la Vida del Cordero, por 
lo tanto, usted vencerá obteniendo pronto ese cuerpo eterno y 
glorificado.
 Así que sigan adelante y marchando firmes. ¡Firmes y 
adelante!
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos. Y oren 
mucho por la actividad de mañana, para que Dios nos bendiga 
grandemente por medio de la lectura que estaremos haciendo 
y también del mensaje que estaremos escuchando en el día de 
mañana.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, que Dios te bendiga grandemente, y todos 
los que están allá en la congregación que pastorea el reverendo 
Fernando Benjamín Vargas allá en Colorines, San Luis Potosí, 
México. Y todos los que nos están viendo a través del satélite 
Amazonas o internet, y también los aquí presentes: Que Dios 
nos bendiga grandemente en esta ocasión por medio de Su 
Palabra.

EL MISTERIO DE LAS TRES BIBLIAS
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 15 de noviembre de 1997
(Tercera actividad)

Belo Horizonte, Minas Gerais, Brasil

[Rev. José B. Pérez] Abrimos nuestras Biblias en el libro del 
Apocalipsis, en el capítulo 5. Él usó la Escritura, en este tema 
que estaremos viendo y escuchando, de “EL MISTERIO DE 
LAS TRES BIBLIAS”, usó allí la Escritura del Salmo 19, del 1 
al 6.
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Leemos en el libro del Apocalipsis, en el capítulo 5, verso 1:

 1 Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el 
trono un libro escrito por dentro y por fuera, sellado con 
siete sellos.
 2 Y vi a un ángel fuerte que pregonaba a gran voz: 
¿Quién es digno de abrir el libro y desatar sus sellos?
 3 Y ninguno, ni en el cielo ni en la tierra ni debajo de 
la tierra, podía abrir el libro, ni aun mirarlo.
 4 Y lloraba yo mucho, porque no se había hallado a 
ninguno digno de abrir el libro, ni de leerlo, ni de mirarlo.
 5 Y uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que 
el León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido 
para abrir el libro y desatar sus siete sellos.
 6 Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro 
seres vivientes, y en medio de los ancianos, estaba en pie 
un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos, y siete 
ojos, los cuales son los siete espíritus de Dios enviados 
por toda la tierra.
 7 Y vino, y tomó el libro de la mano derecha del que 
estaba sentado en el trono.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 10:8-11».

 8 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres 
vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante 
del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de 
incienso, que son las oraciones de los santos;
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 9 y cantaban un nuevo cántico, diciendo ([JBP] allí 
escribe): [WSS] 
«Apoc. 8:3-5, 15:3»: 
Digno eres de tomar 
el libro y de abrir 
sus sellos; porque 
tú fuiste inmolado, y 
con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje 
y lengua y pueblo y nación [WSS] «Apoc. 12:11»;

 10 y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, 
y reinaremos sobre la tierra.

EL MISTERIO DE LAS TRES BIBLIAS

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje: 

LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS
Y LA TIERRA EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de mayo de 2005
(Tercera actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 Todavía Cristo está en el Cielo, en Su Trono de 
Intercesión; todavía la Segunda Venida de Cristo no se 
ha realizado; todavía la Venida del Ángel Fuerte no se ha 
realizado; porque Cristo todavía está en el Trono del Padre 
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haciendo Intercesión con Su Sangre.
 Él está como Sumo Sacerdote hasta que haya entrado 
a Su Iglesia hasta el último escogido.
 Luego es que Él se levantará del Trono del Padre, 
tomará el Título de Propiedad, lo abrirá en el Cielo, y hará 
Su Obra de Reclamo. Y le dará el Título de Propiedad 
a un hombre, que será Su Ángel, para que se lo coma y 
profetice sobre muchos pueblos, naciones y lenguas; o 
sea, predique, profetice, los juicios divinos que han de 
venir sobre la raza humana, predique las plagas.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades (editado), en 
la página 118 (de este libro), nos dice el reverendo William 
Branham [PÁG. 115]:

 137. “El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice 
a las iglesias”. ¡Cuán trágico es que esta primera edad 
no escuchó al Espíritu! En Su lugar escuchó al hombre. 
Pero gracias a Dios, en esta última edad habrá un grupo 
que se levantará, la Verdadera Novia del último día, ella 
escuchará al Espíritu. En aquel día de suma oscuridad, 
la Luz volverá por medio de la Palabra pura y nosotros 
volveremos al poder de Pentecostés para dar la bienvenida 
al regreso del Señor Jesucristo [WSS] «= Moisés y Elías».
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 193 de esta versión, 
que es el libro editado, dice [Las Edades]:

 80. Ahora, si un hombre es nacido de la Palabra [WSS] 
«nuevo nacimiento, Espíritu Santo, teofanía» (“Siendo 
renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, 
por la Palabra de Dios, que vive y permanece para siempre”. 
1 Pedro 1:23), él producirá la Palabra. El fruto o las obras 
de su vida serán un producto de la clase de simiente o vida 
que está en él. Así que sus obras estarán de acuerdo con las 
Escrituras. ¡Oh, qué acusación es esta verdad en contra de 
la Edad de Pérgamo! Allí está aquel Ser Incomparable y en 
Su mano la Espada aguda de dos filos, la Palabra de Dios. 
Y esa Palabra nos juzgará en el Día Postrero. Por cierto, la 
Palabra está juzgando aun ahora, porque ella discierne los 
pensamientos e intenciones del corazón, separa lo carnal de 
lo espiritual, nos hace epístolas vivientes leídas y conocidas 
de todos los hombres para la gloria de Dios.
 81. “Yo sé tus obras”. Si un hombre tiene temor de 
no poder agradar a Dios, entonces déjelo que cumpla la 
Palabra. Si un hombre duda que oirá estas palabras: “Bien, 
buen siervo y fiel”, déjelo que cumpla la Palabra de Dios 
en su vida, y seguramente él oirá esas palabras de alabanza. 
La Palabra de verdad era la regla ayer, y todavía es la regla 
hoy. No hay otra norma; no hay otra plomada. Como el 
mundo será juzgado por Uno, Cristo Jesús, asimismo será 
juzgado por la Palabra ([JBP] y él escribe): [WSS] «la Palabra 
viniendo en carne juzgará al mundo en el Día Postrero». 
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Si un hombre quiere saber cómo está viviendo, déjelo que 
haga como dijo Santiago: “Fíjese en el espejo de la Palabra 
de Dios”.
 82. “Yo sé tus obras”. Mientras Él estaba allí con la 
Palabra, examinando sus vidas a la luz del plan que Él 
había decretado para ellos, Él habría de haber sido 
agradado en gran manera, porque ellos, así como los que 
ya habían pasado antes, estaban sufriendo la persecución 
de los injustos y todavía se mantenían con gozo asidos del 
Señor. Aunque les fue difícil a veces servir al Señor, ellos 
le sirvieron y le adoraron en Espíritu y en verdad. Pero 
con la vid falsa no sucedió así. ¡Ay, ellos habían repudiado 
la vida que es edificada sobre la Palabra y ahora se estaban 
alejando más y más de la verdad! Sus acciones mostraban 
las profundidades adonde habían caído.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA 
TIERRA EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Es como Moisés: Dios le ordenó a Moisés 
predicar las plagas. Le decía: “Di que va a venir tal cosa”. 
Si Moisés no lo decía, no venía. Pero Moisés iba y lo 
decía, y ocurrían las cosas. ¿Por qué? Porque es la Palabra 
creadora de Dios en los labios de un hombre; y cuando ese 
hombre hablaba esa Palabra: se materializaba, porque es 
la Palabra creadora de Dios.
 Como cuando Dios dijo: “Sea la luz”, y fue la luz. ¿Ve? 
Es lo mismo. Ahora Dios hablando a través de hombres, 
de profetas. Así ha sido siempre.
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[Rev. José B. Pérez] En la página 185, también de este libro de 
Las Edades, nos dice:

 50. Ahora, esta Palabra que Él ha dejado atrás en la 
página impresa es una parte de Él cuando usted lo acepta 
por fe en una vida llena del Espíritu. Él dijo que Su 
Palabra era vida (Juan 6:63b). Pero eso es exactamente lo 
que Él es: “Yo soy el camino, y la verdad, y la vida” (Juan 
14:6a). “Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, el tal 
no es de él” (Romanos 8:9b). Allí está, Él es Espíritu y Él 
es Vida. Eso es exactamente lo que es la Palabra; eso es 
exactamente lo que es 
Jesús. Él es la Palabra 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«la Teofanía». Así que 
cuando un hombre, que es nacido y lleno del Espíritu, 
recibe esa Palabra en fe en su corazón y la pone sobre sus 
labios, pues eso es igual a que si hablara la Deidad. Toda 
montaña tiene que desvanecerse. Satanás no se puede 
oponer a ese hombre.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Deidad hablando».

[JBP] Y escribe también: [WSS] «La Palabra en la boca de 
un profeta, eso es Deidad hablando».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA TIERRA EN 
EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Vean, las cosas que Jesús profetizó se han ido 
cumpliendo cada una en su debido tiempo. ¿Por qué? 
Porque eso era la Palabra creadora de Dios. Así también 
profetizará este que se comerá el Título de Propiedad; 
porque la orden es:
 [Apocalipsis 10:11] “Es necesario que profetices otra 
vez sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes”.
 Y luego, en Apocalipsis, capítulo 11, los Dos Olivos 
están profetizando.
 ¿Qué es? Es el ministerio de los Dos Olivos en el 
que se come el Libro, el cual está representado en Juan 
el apóstol comiéndose ese Libro. Ahí está representando 
al Ángel del Señor Jesucristo, que en el Día Postrero 
recibirá el Título de Propiedad, el Libro, y se lo comerá; 
y profetizará los juicios divinos que han de venir sobre la 
Tierra, los profetizará sobre muchos pueblos, naciones y 
lenguas.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 82, nos 
dice el reverendo William Branham en el párrafo 698:

 698 - “Este Ángel trae el siguiente anuncio (y un 
ángel quiere decir mensajero) y baja del Cielo vestido en 
un Pilar de Luz… Nube, con el arco iris sobre Su cabeza; 
y un arco iris es un pacto. Era Cristo con un pie en la 
tierra y uno en el mar, y juró que el tiempo no sería más”.
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[JBP] Y dibuja una Estrella de David; y escribe:
[WSS] «El próximo Mensaje: Apoc. 10:1-11».
«El Ángel = Cristo, el Pilar de Fuego».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA VOZ QUE 
CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA TIERRA EN EL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Por lo tanto, estamos cerca de que llegue 
ese - de que ese momento, de profetizar sobre muchos 
pueblos y lenguas, ocurra. Pero todavía la misericordia 
está extendida en el Cielo. Todavía hay misericordia en 
el Cielo, todavía estamos en la Dispensación de la Gracia, 
todavía la Puerta de la Misericordia está abierta.

[JBP] Eso lo está hablando allí en el 2005; y luego sabemos que 
en el 2017 también nos decía lo mismo: que todavía se estaba 
en la Dispensación de la Gracia.

[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 51 del libro de Las 
Edades editado, nos dice:

 49. Sí, allí está Él de pie como Juez con Sus ojos 
llameantes para impartir juicio. El día de la misericordia 
ha llegado a su fin [WSS] «el tiempo de redención no sería 
más».
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[JBP] Y escribe también: [WSS] 
«Termina la Dispensación de la 
Gracia». Y dibuja una Estrella de 
David donde dice: [WMB] “impartir 
juicio”.

 [49]. Oh, que los hombres se arrepintieran y buscaran Su 
rostro en justicia, mientras 
todavía hay tiempo [WSS] 
«de redención».

[JBP] Y dibuja una Pirámide y las 
edades; y escribe: [WSS] «el 
Juez y Su  », o sea, Su Trono, que 
es en la Edad de la Piedra Angular.

 [49]. Que pudieran recostarse en Su seno mientras el 
mundo se deshace en fuego.

[WSS] «Malaquías 4:1; Apoc. 10:1-11, 11:1-19, 14:1-9, 
6:12-16».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Los profetas son el 
juicio de Dios».
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 50. 3. Los pies de latón. Y sus pies semejantes al latón 
fino, ardientes como en un horno. El latón es conocido por 
su extraordinaria dureza. No se conoce nada que pueda 
mezclarse con el latón para templarlo. Pero este latón 
que describe Sus pies es aun más sobresaliente, porque 
ha resistido la prueba del horno ardiente; una prueba que 
ningún otro ha resistido. Y eso es exactamente correcto, 
porque latón significa Juicio Divino; un juicio que Dios 
determinó y trajo a su cumplimiento.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 57 de este mismo libro de 
Las Edades, dice:

 65. Allí está. Cuando Él venga, aquella Palabra vendrá 
en contra de toda nación y todo hombre; y ninguno podrá 
pararse en contra de ella. Revelará lo que hay en cada 
corazón como hizo con Natanael. La Palabra de Dios 
mostrará quién hizo la voluntad de Dios y quién no la hizo. 
Dará a conocer las obras secretas de cada hombre, y por 
qué las hizo; separará. Por eso es que dice en Romanos 
2:3:
 ¿Y piensas esto, oh hombre, que juzgas a los que hacen 
tales cosas, y haces las mismas, 
que tú escaparás del juicio de 
Dios?

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Apoc. 17:11-14, 19:11-21, 
7:2, 14:17-20, 11:3-7, 11:15-19, 
6:12-17, 2:26-28, 3:12, 3:21». 
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[JBP] Sigue diciendo:

 66. Entonces sigue relatando cómo es que Dios va a 
juzgar a los hombres. Aquí está en los versículos 5 al 17. 
El corazón duro e impenitente será juzgado, las obras de 
cada quien serán juzgadas, los motivos serán juzgados; 
no habrá acepción de personas con Dios; pero todo será 
juzgado por esa Palabra, y nadie escapará. Aquellos que 
oyeron y no atendieron serán juzgados por lo que oyeron. 
Aquellos que confiaron en ellos mismos diciendo que 
creían, pero no lo vivieron, serán juzgados. Todo secreto 
saldrá a la luz y será publicado desde los terrados. Oh, 
entonces sí entenderemos la historia. No quedará ni un 
solo misterio de entre todas 
las edades sin revelar.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Trono de Juicio. 
Todos juzgados por la 
Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá nuestro hermano 
William en este mensaje que estamos leyendo [“LA VOZ 
QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA TIERRA EN EL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Pero en San Lucas, capítulo 13, versos 25 al 27, 
dice que la Puerta va a ser cerrada. Cuando sea cerrada, 
ya no va a entrar ninguna persona a la Casa de Dios, a 
la Iglesia del Señor Jesucristo; ya se habrá completado la 
Iglesia del Señor Jesucristo, y ya estaremos listos para ir 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
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[JBP] Y eso es lo que estamos esperando; porque ya esa 
Puerta de la Dispensación de la Gracia ha sido cerrada, y ya 
estamos siendo preparados para irnos a la Cena de las Bodas 
del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En la página 15 del libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”1 nos dice [PÁG. 18 - Imprenta LGCC]:

 67. Como cada Sello es roto, en la Palabra de Dios 
le revela al hombre la edad en que estamos viviendo, el 
Espíritu de la edad, la iglesia de la edad. Revelación 10 
([JBP] o sea, Apocalipsis 10), en el final hallamos, cuando 
el último Sello fue roto, hallamos al Ángel parado con 
un pie sobre la tierra y otro sobre el mar, con sus manos 
levantadas al cielo, y un arco iris sobre Su cabeza, jurando 
por el que vive para siempre jamás que el tiempo se acabó 
en el último sello. 

[JBP] Y escribe: [WSS] «la redención en la 2da Venida».

Y escribe también: [WSS] «El tiempo de redención terminó, 
dice el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-10».

 [67]. Y usted espere hasta que entremos a estos Sellos y 
vea en dónde esos Sellos están. Después usted hallará las 
Setenta Semanas, entonces vea dónde están los Sellos. El 

1  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 18, párrs. 67-68 en la publicación de la Imprenta 
LGCC
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tiempo terminó. La Redención se acabó. Ahora es el León 
y el Juez. Él es su Salvador esta mañana, pero un día Él 
será su Juez.
 68. Del 8 al 1… El verso 14 del capítulo 5, nos revela 
el tiempo para el Cordero ser adorado en el Cielo y en la 
Tierra, el Libro sellado con siete sellos, el digno Cordero, 
el Pariente Redentor; y desde el versículo 8 hasta el 
14, ángeles le adoran, los ancianos le adoran, criaturas 
vivientes le adoran, y Juan le adoró tanto hasta que dijo: 
“Toda criatura en el Cielo y en la Tierra, debajo de la tierra, 
me oyeron diciendo: Bendición, poder, sabiduría, sean al 
Cordero”. El tiempo de adoración para el Rey Cordero.

LOS DOS OLIVOS (QUERUBINES) EN
EL TEMPLO DE SALOMÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 23 de agosto de 2003
Villahermosa, Tabasco, México
 Ahora, por causa de nuestro cuerpo físico estamos 
limitados; pero todas esas limitaciones van a desaparecer.
 Por lo tanto, estamos en un tiempo muy grande, 
muy glorioso, en el Templo espiritual de Jesucristo. Nos 
encontramos en el Lugar Santísimo del Templo espiritual 
de Jesucristo nuestro Salvador.
 Es ahí donde Cristo, el Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo, trae el Título de Propiedad, lo coloca ahí en 
Su Iglesia, en el Lugar Santísimo, lo da a comer a una 
persona para que se haga carne en la persona; y entonces 
ahí tendrá todo el poder que está establecido para Cristo 
hacer ciertas cosas que corresponden a este tiempo final.
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 [JBP] Y si dice que se va a hacer carne ese Título de 
Propiedad, pues tiene que ser en un velo de carne.
 [WSS] El Título de Propiedad, que perdió Adán en 
el Huerto del Edén, ahora Cristo lo toma en el Cielo, lo 
abre, y luego lo traerá y lo entregará a la raza humana 
entregándolo a un hombre. Y eso lo hará en Su Iglesia…

[JBP] Ahora, algo bien importante que no debemos pasar por 
alto, que él cuando decía: [WSS] “Tengo el Título”, él decía 
que lo tenía en su mano; él no decía: “Tengo el Título” [el Rev. 
José B. Pérez palpa su corazón –Ed.]. O sea que a ese que 
él le entregó el Título fue el que se lo comió. Dice [“LOS DOS 
OLIVOS (QUERUBINES) EN EL TEMPLO DE SALOMÓN”]:

 [WSS] … y lo entregará a la raza humana entregándolo 
a un hombre. Y eso lo hará en Su Iglesia; y ahí estará y 
quedará el Título de Propiedad; así como Moisés colocó 
las tablas de la Ley y colocó el arca del pacto en el lugar 
santísimo.
 [JBP] Y Moisés cuando se fue, él no recogió las tablas y 
se las llevó; él las dejó. Así ocurrió también con el Título de 
Propiedad: es para traerlo a la Iglesia y dejarlo en la Iglesia; 
porque sin el Título de Propiedad no hay Obra de Reclamo.
 [WSS] Cristo es el Arca del Pacto, Cristo es la Palabra; 
y ese Título de Propiedad es la Palabra; y no puede venir a 
menos que sea en el corazón de un hombre, de un profeta.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: “TRATANDO DE HACER 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”2, nos dice 
el reverendo William Branham en la página 83, dice:

2  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 44, párrs. 312-313; pág. 45, párr. 319
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 312 Quería venir a la ciudad de David, en lugar de 
Jerusalén. No había lugar preparado para ella en aquel 
tiempo ([JBP] o sea, el arca), y lo mismo ocurre hoy. Estos 
grandes misterios que han sido revelados por los Siete 
Sellos, no hay lugar en ninguna denominación… tendría 
que dejar de ser una denominación para aceptarlo. 
Desde Lutero hasta la unidad pentecostal, no hay lugar 
que la pueda recibir. Tampoco puede un hombre recibirlo 
y permanecer en su denominación ([JBP] no puede una 
persona recibirlo si está metido dentro de una denominación, de 
una organización). Él tendría que seguir el trigo o irse con 
la paja, a uno o al otro, lo que quiera.

[JBP] Dibuja una Pirámide, y dentro de 
la Pirámide escribe: [WSS] «Trigo». 
Y en la parte de abajo, en la séptima 
edad, escribe: [WSS] «paja».

 313 Cristo es nuestra arca, la 
Palabra ([JBP] y escribe): [WSS] 
«el Arca = Cristo». Ellos quieren 
su denominación. Él no puede, 
noten, no puede ser llevado en 
carros nuevos denominacionales. 
Su Mensaje no puede ir en el carro de una nueva 
denominación cuando Él está supuesto a estar contenido 
y venir en el corazón de un profeta…

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Arca, Cristo, debe venir en el 
corazón de un profeta».
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 85 abajo dice [“TRATANDO 
DE HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”] 
[PÁG. 45]:

 319 Noten, Dios le dijo al profeta, dijo: “Come el rollo”, 
en el Viejo Testamento. Al profeta del Nuevo Testamento, 
Él le dijo: “Come el Librito”. ¿Por qué? ¡Para que el 
profeta y la Palabra fueran uno! Esa es el Arca, la Palabra 
de Dios.

LA TROMPETA FINAL SONANDO
EN EL OCCIDENTE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 7 de octubre de 2004
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y cuando Cristo complete Su Iglesia, así Él va a 
hacer; y va a traer el Título de Propiedad a la Tierra, a 
Su Iglesia, y lo va a entregar al mensajero de la Iglesia 
del Día Postrero, que será el Ángel del Señor Jesucristo. 
Y sucederá lo que nunca en la historia de la Creación ha 
sucedido.
 ¿Saben lo que sucederá, lo cual no ha sucedido nunca? 
Que el Título de Propiedad, el cual lo tuvo Adán y no se 
lo comió, y regresó a la Diestra de Dios; y luego ha estado 
en la Diestra de Dios por estos seis mil años que han 
transcurrido; luego, cuando Cristo complete Su Iglesia, es 
anunciado que se presente alguien que tome ese Título de 
Propiedad de la Diestra de Dios y lo abra; y no se halló a 
ninguno digno ni en el Cielo ni en la Tierra ni debajo de la 
tierra.
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 ¿Y dónde estaba Cristo? Todavía como Intercesor.
 Y Juan comenzó a llorar mucho.
 Luego que terminan las siete edades de la Iglesia, de 
ahí en adelante está el llamado en pie, en el Cielo, para 
que alguien se presente y tome el Título de Propiedad; 
pero Juan estaba llorando mucho…
 [JBP] Ahora vean que ese llamado ya fue después de las 
siete edades de la Iglesia, o sea, después de nuestro hermano 
Branham. Y hay un lugar donde él dice que [WSS] “el llamado 
lo hace el séptimo ángel mensajero de la séptima edad de la 
Iglesia gentil”3; y él lo escribe.
 Y también hay un extracto por allí que vi que me pasaron 
(luego lo conseguimos escrito), donde él dice que ese llamado 
fue hecho desde ese tiempo. Pero miren:
 [WSS] … de ahí en adelante está el llamado en pie, en 
el Cielo, para que alguien se presente y tome el Título de 
Propiedad; pero Juan estaba llorando mucho, porque no 
se había hallado a ninguno digno de tomar el Libro y abrir 
los Sellos.
 ¿Pero y qué hacía Cristo, todavía, que no salía para 
tomar el Libro? Estaba haciendo intercesión por los 
últimos escogidos que no pertenecen a las siete edades, 
sino que pertenecen a la Edad de la Piedra Angular. Y eso 
fue lo que lo tenía detenido en el Lugar Santísimo.
 ¿Por causa de quién o de quiénes Cristo tuvo que 

3  2002-02-03 “Oyendo la Voz del Cielo hoy”: [WSS] Ya ese llamado 
puede haberse llevado a cabo desde el 63 en adelante, aun en el mismo 
63 pudo haberse llevado a cabo ese llamado en el Cielo; pero Cristo no 
puede dejar sin completar Su Iglesia, porque Su Iglesia es un Cuerpo 
Místico espiritual que es también un Templo Espiritual, y Cristo no 
puede presentar a Dios un Templo para que Dios more en Espíritu Santo 
en toda Su plenitud si no está completo. Si no tiene Lugar Santísimo eso 
no es un templo para Dios
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detenerse? Por causa de nosotros.
 Luego de las siete edades parecía que no había nada 
más
 [JBP] Es como él decía allí: que él estaba hablando, por 
ejemplo, en esa década, y daba a entender que estaba el Título; 
pero todo eso estaba siendo hablado de lo que iba a ocurrir en 
el futuro.
 Como dice en el libro de Los Sellos desde la página 71, 
por ahí en adelante, que él habla: [WMB] “Cuando ese Libro 
sea tomado por Cristo…”. Y en muchas ocasiones luego decía: 
[WMB] “Eso está en el futuro”4.
 No podía estar el Título de Propiedad antes, porque 
entonces ¿qué de nosotros? Tenía que quedarse Él allí. Dice:
 [WSS] ¿Por causa de quién o de quiénes Cristo tuvo 
que detenerse? Por causa de nosotros.
 Luego de las siete edades parecía que no había nada 
más. Pero miren, en los días del hermano Branham, el 
hermano Branham creía que en esos días iba a cumplirse 
la promesa de la Segunda Venida de Cristo: que Cristo iba 
a tomar el Título de Propiedad y lo iba a abrir en el Cielo, 
y lo iba a traer a la Tierra. ([JBP] ¿Ve?, hasta el hermano 
Branham pensaba eso).
 Pero vean, ha transcurrido, del tiempo de la predicación 
de los Siete Sellos hasta este tiempo ([JBP] o sea, del 63), 
¿cuánto? ¿41 años? 41 años. Y eso nadie lo había tenido, 
como diríamos, nadie lo había tenido previsto: que 
transcurriría un lapso de tiempo de unos cuantos años 
desde la aparición de los siete ángeles en el cielo.
 Por lo tanto, este lapso de tiempo que ha estado 
transcurriendo es un lapso de tiempo en donde la Iglesia 
ha estado clamando y llorando por la Venida del Señor, y 

4  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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por la toma del Título de Propiedad, para que lo traiga a la 
Tierra y esté en Su Iglesia en el mensajero del Día Postrero, 
al cual le será entregado en la Segunda Venida de Cristo, 
cuando Cristo venga con Su cuerpo físico glorificado.
 Y se lo entregará a un hombre, y será la primera 
ocasión en que esto sucederá; porque Cristo lo tomó y no 
se lo comió. O sea que lo tomó y lo reclamó; y reclama 
¿para quién? No para Él sino para nosotros.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas nos dice, en la página 
165, en el párrafo 1470:

 1470 - “Un profeta debe ser la boca 
de Dios hablando, no su propio 
pensamiento. Vean ustedes, él está 
completamente entregado a Dios, él 
no quiere dañar nada, pero él tiene 
que decir lo que Dios dice, porque él 
mismo no tiene dominio de ello”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «un profeta = la boca de Dios».

Y dibuja la Piedra Angular y las edades.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA TROMPETA FINAL SONANDO EN EL OCCIDENTE”]:

 [WSS] Porque con ese Título de Propiedad siendo 
colocado en la Iglesia, al recibirlo el mensajero del Día 
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Postrero y comérselo: seremos transformados los que 
vivimos…
 [JBP] Ahora miren la bendición tan grande que hay luego de 
que eso ocurra.
 Ahora, sabemos que hay un lapso de tiempo. Así como el 
hermano Branham pensó que luego de la séptima edad ya él iba 
a tomar el Libro, el Título, y se iba a cumplir la Segunda Venida 
del Señor; y nadie tenía previsto que todo este tiempo que pasó 
iba a pasar.
 Ahora, nadie tampoco ha tenido previsto que luego de la 
partida de nuestro hermano William, nadie tenía previsto este 
tiempo. Todos pensaban que ahí mismo se iba a cumplir todo. 
Pero hay un lapso de tiempo que ya Dios tiene predestinado 
desde antes de la fundación del mundo para cumplirse ahí ese 
tiempo de preparación.
 [WSS] … al recibirlo el mensajero del Día Postrero y 
comérselo: seremos transformados los que vivimos, y los 
que han partido serán resucitados en cuerpos glorificados.
 Porque el Libro de los Siete Sellos es el Título de 
Propiedad de toda la Creación; por consiguiente, con la 
venida del Título de Propiedad seremos restaurados a la 
vida eterna física; y será la primera ocasión en que ese 
Título de Propiedad se lo comerá una persona.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en esta misma página 165 del 
libro de Citas, el párrafo 1473 dice:

 1473 - “Pero ahora es la Novia llamando, ahora es 
cuando los Siete Sellos se han abierto, ahora es cuando 
las cosas completas que los reformadores dejaron tienen 
que ser abiertas; y solamente Malaquías 4 puede hacer 
eso, porque se necesita la revelación directamente de 
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Dios a un individuo para hacer así. ¡Eso es correcto! No 
puede venir a un grupo, nunca lo hizo. ¡Un hombre! Eso 
es lo que Dios prometió en las sombras de la Venida para 
Su Novia, un Eliezer”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Las sombras, tipos y figuras».

Y escribe: [WSS] «La peluca blanca, el Ángel Fuerte, el 
Libro de los Sellos entregado a un profeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA TROMPETA FINAL SONANDO EN EL OCCIDENTE”]:

 [WSS] Y luego dice Apocalipsis 10: “Es necesario 
que profetices otra vez”. Si dice que profetice otra vez es 
porque ya había profetizado primero.
 ¿Y quién es el que profetizará sobre muchos pueblos, 
naciones y lenguas? Luego en Apocalipsis, capítulo 11, 
aparece que son los Dos Olivos, Moisés y Elías. O sea que 
el ministerio de los Dos Olivos es un ministerio el cual 
llegará a la adopción, y el cual traerá la bendición para la 
Iglesia y para el pueblo hebreo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “SOBRE LAS ALAS DE 
UNA BLANCA PALOMA”5, en la página 5 nos dice:

5  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 5, párr. 33; pág. 6, párrs. 35-36
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 33 David, un amante del desierto, cuando se sentía 
oprimido y la gente no le creía, y sus enemigos se lanzaban 
sobre él, dijo: “Si tuviere las alas de una paloma, volaría 
al desierto y allí permanecería”. ¡Cuántas veces yo he 
pensado la misma cosa! Si pudiera tomar el rifle de la 
pared, mi maleta de campo, salir al desierto y nunca 
más regresar. Le he pedido al Señor si viviera para ver 
el día… yo no quiero ningún servicio funeral, y he dicho: 
“Si pudiera salir al bosque, y recostar mi rifle ‘Blondie’ 
de un árbol…”.
 (…) 35 Así que, me—me gustaría recargarlo contra un 
árbol y decir: “Y que José lo pudiera encontrar algún día”. 
Me gustaría tomar las alas de una paloma y volar lejos.
 36 Pero de la misma forma como cuando yo estaba 
en la montaña ([JBP] y 
dibuja una Piedra Angular) 
observando a un águila, 
ustedes conocen la historia, 
yo dije: “Es bueno estar aquí, Señor; como Pedro dijo: 
‘Podemos edificar tres tabernáculos’. Pero en la falda de 
la montaña [WSS] «las edades pasadas», los enfermos y 

los afligidos están esperando, los perdidos y moribundos 
están esperando”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el Monte de la Transfiguración».
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 [36] Así que obremos mientras es de día, y algún día las 
alas de un águila blanca [WSS] «Moisés y Elías» bajarán, 
y Él nos llevará lejos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Las Alas de un Águila blanca 
(Moisés y Elías) nos raptará = el Ángel Fuerte. Malaquías 
4:1-2; Apoc. 10:1-11, 19:11-21».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 83 del libro de Citas, en el 
párrafo 702, dice:

 702 - “Yo ruego por este pequeño rebaño, del cual el 
Espíritu Santo me ha hecho cuidador, para alimentarlos. 
He hecho todo lo que sé hacer, Señor, para alimentarlos 
en el Pan de Vida. Como en esa visión, muchos años 
pasados, donde la gran cortina estaba en el oeste, y una 
montaña de Pan de Vida; y el libro chiquito: ‘Yo no fui 
desobediente a la visión celestial’. Y aquí viene todo a 
acontecer, revelado en nuestra misma cara”.

[JBP] Vean, esa visión fue… la encuentran allí en la Cita número 
16, donde él vio esa grande Carpa o auditorio, y una montaña de 
Pan. Y él escribe allí… Ahora miren cómo se refiere él ahí a ese 
Pan de Vida: el Librito; y eso es el Título de Propiedad.

6  Citas, pág. 1, párr. 1 - Compendio de extractos tomados de los 
mensajes del Rev. William Marrion Branham: “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”. Pág. 303
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 Y él escribe: [WSS] «La cortina = El velo». ([JBP] Para 
recibir el Pan de Vida tiene que ser a través de ese velo). Y 
escribe: [WSS] «Montaña de Pan y el Librito pequeño».

[JBP] Miren dónde encontramos el Título de Propiedad, el 
Librito, ese Pan de Vida: detrás del velo. Ahí es que está.
 Por eso el que logre ver detrás del velo —y el velo es el 
instrumento—, el que logre ver detrás del instrumento en este 
Día Postrero estará comiendo del Librito, del Título de Propiedad.
 Y eso es lo que Él prometió a Su Iglesia: ¡darles el Título! 
Y tiene que estar el Título en Su Iglesia para que venga esa 
restauración, para que venga ese cuerpo eterno y glorificado.
 Sin el Título de Propiedad usted y yo no podremos ser 
transformados; y por eso Dios está transformándonos día a día, 
como lo hizo con Abraham y Sara.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA TROMPETA FINAL SONANDO EN EL 
OCCIDENTE”]:

 [WSS] Y en quien estarán los ministerios de Jesús, de 
Moisés y de Elías, se comerá ese Título de Propiedad y 
será adoptado.
 Potencialmente todos hemos sido adoptados 
físicamente (potencialmente); pero literalmente… O sea, 
realmente hemos sido adoptados espiritualmente cuando 
creímos en Cristo, lo recibimos como nuestro Salvador, 



Estudio Bíblico #283148

fuimos bautizados en agua en Su Nombre arrepentidos 
de nuestros pecados; y Él nos bautizó con Espíritu Santo 
y Fuego, y produjo en nosotros el nuevo nacimiento; y 
nacimos en el Reino de Cristo, y recibimos el cuerpo 
angelical. Eso es la adopción espiritual.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, miren lo que 
nos dice allí en la página 38 de este mensaje, dice:

 4. “Yo fui en el 
Espíritu” [WSS] 
«teofanía». ¿No es 
en verdad hermoso? ¡Ay, cómo amo eso! Usted podría 
llamar eso: “El todo de la vida cristiana”. Si nosotros 
vamos a vivir como cristianos tenemos que estar en Su 
Espíritu. Juan no estaba diciendo que estaba en su propio 
espíritu. Eso no hubiera producido estas visiones. Tenía 
que ser el Espíritu de Dios ([JBP] o sea, por medio del nuevo 
nacimiento). Tiene que ser el Espíritu de Dios en nosotros 

también, o todos nuestros 
esfuerzos son en vano 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«resultados». Pablo dijo: 
“Yo oraré en el Espíritu, yo 
cantaré en el Espíritu, yo 
viviré en el Espíritu”. Si hay 
algo bueno que vendrá a mí, 
tiene que ser revelado por el 
Espíritu, confirmado por la 
Palabra, y hecho manifiesto 

por medio de los resultados que produce ([JBP] y escribe): 
[WSS] «revelado por el Espíritu Santo; confirmado por 
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la Palabra; resultados» ([JBP] y dibuja una Estrella de 
David). Tan seguro como Juan tuvo que estar en el Espíritu 
para recibir directamente de Jesús estas revelaciones 
tan tremendas, así también 
nosotros necesitamos estar en 
el Espíritu [WSS] «teofanía» 
para entender las revelaciones 
que Dios nos ha dado en Su Palabra, las cuales nos 
muestran cómo vivir, porque es el mismo Espíritu.

[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice en el mensaje “LA 
ESTATURA DE UN VARÓN PERFECTO”7… él está relatando, 
nuestro hermano Branham aquí, en una ocasión que estaba 
bautizando, y dice:

 437 Entonces esa tarde cuando fuimos al río para bautizar, 
Busty Rogers estaba parado allí, un veterano grande, 
robusto… Yo salí hacia allá. Allí estaba la congregación 
del hermano Smith, riéndose, riéndose de nosotros, estaban 
haciendo mofa porque bautizábamos en el Nombre del 
Señor Jesucristo. Entré a las aguas lodosas de Totten 
Ford, donde tenían un… [Cinta en blanco. –Ed.]…arriba 
del arroyo allí, y el agua estaba rugiendo tan fuerte como 
podía. Dos diáconos entraron conmigo.
 438 Y dije: “Estoy aquí en esta tarde en representación 
de las Sagradas Escrituras de Dios”. Dije: “Leo aquí en 
la Biblia que Pedro dijo: ‘Arrepentíos y bautícese cada 
uno de vosotros en el Nombre de Jesucristo para perdón 
de los pecados’” ([JBP] leyó esa Escritura). Me di la vuelta, 
y entregué la Biblia a uno de los diáconos.

7  SPN62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, pág. 63, párrs. 
437-452
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 439 Y avancé más hacia el agua, y dije: 
“Cualquiera que se arrepienta de sus 
pecados, es candidato para ser bautizado”. 
Salí allá al agua. Dije: “Me parece que 
hay un ángel en cada rama de los árboles, 
mirándonos”. Cuando había bautizado 
uno, dos o tres, la congregación entera del 
hermano Smith entró al agua gritando ([JBP] 
esos que se estaban burlando entraron también, 
cuando vieron todo eso), las mujeres entraron 
con sus vestidos finos, etc. Yo bauticé su 
congregación entera en el Nombre del Señor 
Jesucristo. Ustedes lo saben. Tengo la foto de 
eso. Así fue.

  440 ¿Y qué significaba esto? Añadiendo a 
su virtud. ¿Ve usted? Deje las cosas en paz. 
Dios sabe cómo hacer las cosas. Dios sabe 
cómo traerlas a cumplimiento. Déjelos que 
digan lo que quieren. No le importe nada. 
Siga adelante.

   441 Allí estaba Busty Rogers, un hombre 
grande y robusto, un veterano, y cuando vio 
eso, dijo: “Yo creo esto con todo mi corazón”. 
Y entró al agua, con su traje fino, y fue 
bautizado en el Nombre del Señor Jesucristo.

   442 Ahora, ya hace como unos tres o cuatro 
años, me llamaron al hospital de New Albany, 
donde Busty Rogers estaba muriendo de 
cáncer, sencillamente lo había consumido. 
Los doctores le pronosticaron que viviría 
quizás hasta la mañana del día siguiente. Me 
dijeron: “Está muriendo. Venga pronto”.
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 443 Cuando llegué, oramos. Y él me dijo: “Hermano 
Branham, en aquella esquina del cuarto hay un arco iris”.
 444 Di la vuelta para ver. Y le dije: “Busty, eso es un 
pacto; tú no vas a morir. El Pacto de la Sangre te ha 
salvado”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El arco iris: señal del Pacto de Vida».
«¿Qué de la edad que vea el arco iris del Pacto…?».
[JBP] ¿Dónde es que está eso, el arco iris sobre Su cabeza?
[WSS] «¿Qué de la edad que vea el arco iris del Pacto que 
trae el Ángel Fuerte? ([JBP] lo pone en signo de pregunta ahí 
nuestro hermano William) No morirá como las otras ([JBP] 
o sea, las otras edades) que se denominaron y murieron».

[JBP] O sea, la Edad de la Piedra Angular no morirá: los 
pertenecientes a la Edad de la Piedra Angular no morirán, ¡no 
moriremos!, sino que seremos transformados.

[WSS] «¿Qué de la edad que vea el arco iris del Pacto 
que trae el Ángel Fuerte? No morirá como las otras que 
se denominaron y murieron».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas… Vamos a detenernos 
allí un momento. En el libro de Citas, en la página 138 (la cita 
que mencionamos hace unos minutos), párrafo 1235:

 1235 - “El arrebatamiento de la Novia será la misma 
cosa. La Palabra que está en ustedes, el cuerpo se 
materializará alrededor de esa Palabra, y esa misma cosa 
hizo por Sara”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «En la Palabra el cuerpo 
materializará transformación y rapto. /Abraham y Sara», 
escribe allí.

Y escribe también: [WSS] «La promesa del hijo prometido 
transformó a Sarah y a Abraham, y vino el hijo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en este mensaje de 
“LA ESTATURA DE UN VARÓN PERFECTO” (luego que vio el 
arco iris) [PÁG. 64]:

 [444] Y le dije: “Busty, eso es un pacto; tú no vas a morir. 
El Pacto de la Sangre te ha salvado”.
 445 Impuse mis manos sobre él, y dije: “Señor y Dios, 
esta visión prueba que Tú estás aquí con nosotros. Tu 
pacto es: ‘Por Sus llagas fuimos curados’”. Él fue sano; y 
lo despidieron del hospital.
 446 Pasó como cuatro años, pescando por aquí en el 
río Ohio ([JBP] o sea, después de eso, unos 4 años), y hacía 
de todo. Y donde el cáncer había estado alrededor de la 
entrada del esófago al estómago, se había formado un 
callo, y estaba un gran nudo duro. Los doctores, en el 
hospital le dijeron que tenían un tratamiento de cobalto 
que servía para ensanchar esta entrada del estómago, y 
así dejar pasar mayor cantidad de alimento. Él tenía que 
comer muy despacio. Fue para obtener este tratamiento. 
Y yo ni sabía que estaba en el hospital.
 447 Cuando le operaron, entró en una convulsión, y 
tuvo un ataque. Fue paralizado de un lado. Y lo único 
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que podía hacer era emitir un gemido muy débil. Con un 
lápiz, en esa condición, y hacía, “ah—ah—ah”. Trataba 
de escribir con la mano derecha. El lado izquierdo estaba 
paralizado. Apenas pudo escribir: “Jesús salvó, 1900 
([JBP] o sea, en el año 1900) y algo”. No pudo completar el 
pensamiento.
 448 Entonces la esposa me dijo: “Hermano Branham, 
yo no sé lo que quiere decir”.
 449 Le dije: “Señora Rogers, lo que quiere decir es que 
fue en el 1900 y algo, cuando fue salvo y bautizado en el 
Nombre de Jesucristo. Y en eso está reposando ahora, él 
no teme a la muerte”.
 450 Dije: “Señor y Dios, permítele la vida. Ruego 
en el Nombre de Jesús, que le permitas vivir”. Impuse 
mis manos sobre él ([JBP] ahora recuerden, es la Palabra 
de Dios en la boca del profeta). La parálisis le dejó. Las 
convulsiones cesaron. Y él se levantó de la cama. Ahora 
anda testificando.
 451 Añada a su fe, virtud; añada a su virtud, ciencia; 
a su ciencia, templanza; a su templanza, paciencia; a 
su paciencia, temor de Dios; a su temor de Dios, amor 
fraternal; y al amor fraternal, el Espíritu Santo…

[JBP] Y el dibuja una Piedra Angular y las edades; y entre medio 
ahí coloca: [WSS] «el Espíritu Santo». O sea, lo coloca en 

el medio, donde nuestro Branham 
había colocado ahí en el centro: 
[WMB] “Espíritu Santo”. O sea que 
al amor fraternal o afecto fraternal, 
que se le añada Espíritu Santo. 
¿Para qué? Miren:
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 [451] … y al amor fraternal, el Espíritu Santo; entonces 
vendrá Cristo.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular, 
y escribe: [WSS] «Cristo» (o 
sea, Cristo recuerden que es 
‘Ungido’); y dibuja las edades.

 [451] Porque, justo debajo de Él… El Espíritu Santo es 
el Espíritu de Jesucristo en la Iglesia, para manifestar 
esas virtudes.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Venida de Cristo».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, también en el mensaje 
“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”8, en la 
página 84 dice:

 626 Hebreos, capítulo 11 nos dice: “No fuesen 
perfeccionados sin nosotros”. Los pies y las manos no 

forman el cuerpo perfecto sin 
el cerebro, el conocimiento y la 
cabeza. Y ahora, todos somos 
perfeccionados en Él: “Entonces por 
un Espíritu somos todos bautizados 
en un solo Cuerpo” ([JBP] y escribe): 
[WSS] «la Cabeza», ([JBP] y dibuja 

8  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 87, párr. 
626; pág. 88, párr. 629



Estudio Bíblico #283 155

la Piedra Angular y las edades), libres del Juicio; y hemos 
pasado de muerte a Vida… ¡Amén! Y el Unigénito Hijo de 
Dios será el Guía supremo en aquella reunión en el aire.

[JBP] Y en la página 85 nos dice [PÁG. 88]:

 629 Aquel gran Ángel del 
Pacto, Aquel que estuvo 
con Moisés en el desierto 
([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Pilar de Fuego»; aquel 

que visitó a Pablo en el camino a Damasco; Aquel mismo 
que permitió que Su fotografía fuese tomada juntamente 
con nosotros; el mismo cuya fotografía apareció en la 
revista Life ([JBP] en inglés) hace algunos días; ahora, 
la misma Palabra, por el mismo Dios, y por los mismos 
canales, y por la misma vía, ¡y por la misma promesa! 

([JBP] y escribe): [WSS] «El Ángel del Pacto = Apoc. 10:1-
11». “Donde dos o tres se congreguen en Mi Nombre, allí 
estoy Yo en medio de ellos”. Entonces Él está aquí. “Los 
Ángeles de Dios acampan alrededor de los que le temen”, 
eso es alrededor de aquellos que confían completamente 
en Su Palabra. Ningún hombre puede tener respeto a la 
Palabra sin tener temor a Dios.

[JBP] O sea, no puede tener (la persona) respeto a la Palabra 
si no tiene temor de Dios. O sea que si no tiene respeto a la 
Palabra es que ni aun ha llegado a tener temor de Dios.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Los ángeles de Dios están alrededor de».
«Los que confían completamente en Su Palabra», también 
escribe allí.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PARADO EN LA 
BRECHA”9, nos dice en la página 37, dice:

 158 Pero ¿ve usted?, aun el gran San Pablo estuvo entre 
tiempos difíciles. Y muchas veces que Dios hizo cosas 
o dejó a Sus siervos hacerlas, esos fueron errores para 
probar estas cosas. Ahora, sabemos que los seres humanos 
pueden cometer errores, pero Dios no comete errores. 
Pero ahora, si entro en el campo de la predicación, y sigo 
en el camino que estoy, y entonces tengo que preparar las 
reuniones por adelantado y tener las cosas en línea.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

Y escribe: [WSS] «las cosas en línea».

9  SPN63-0623M “Parado en la brecha”, pág. 34, párrs. 158, 160-162; 
pág. 36, párrs. 165-167
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 [158] Y quizás este sea el gran tiempo que se aproxima, 
es el que hemos estado esperando. Y 
seguro que: “Esto en sí mismo será una 
tremenda cosa que traerá a cumplimiento, 
y hará acontecer, la tremenda Victoria del 
Amor Divino” ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Amor Divino», y ese es el verbo antes 
del adverbio, entonces es Divino Amor, lo 
cual es Dios. ¿Ven? Y se necesita el amor 

de Dios para avanzar hacia afuera en la línea del frente y 
pararse en la brecha por el pueblo.

[JBP] Y él escribe:

[WSS] «Lutero — Sardis — paciencia
Wesley — Filadelfia — temor de Dios
William Marrion Branham — Laodicea — afecto fraternal
con M y E ([JBP] o sea, con Moisés y Elías), Jesús — Piedra 
Angular — Amor Divino».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo ahí mismo, en la página 38, 
a mitad [PÁG. 33]:

 160 Pero el llamado de Dios tiene que venir: 
“Quienquiera que quiera marchar hacia la tierra 
prometida, que marche”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Edad de la Piedra Angular» 
(encima de [WMB] “la tierra prometida”).

Y él escribe al lado: [WSS] «El que quiera marchar hacia la 
tierra prometida, que marche».

Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

¿Cuántos están marchando a la tierra prometida? Todos 
nosotros. Estamos marchando hacia la tierra prometida del 
nuevo cuerpo.

 [160] Estamos en camino hacia la tierra prometida. 
Amén. Dejadlos que vengan a marchar. Estamos en nuestro 
camino para encontrar a Cristo en el tiempo del fin ([JBP] 
y escribe): [WSS] «en la 2da Venida – 7mo milenio». Y 

yo quise traerles esto a ustedes para que pudieran ver, y 
mostrarles eso: el error que un hombre puede cometer, 
aun siendo sincero.
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 161 Moisés perdió el sentimiento por su pueblo porque 
ellos no le escuchaban. Y, hermano Roy, ¿ve usted su sueño? 
([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés perdió el sentimiento por 
el pueblo, y también el hermano Branham». Y ahora, yo 

no puedo ir, con un ministerio como ese, hasta que, hasta 
que me sienta diferente en mi corazón acerca de ello ([JBP] 
o sea, con ese sentir no puede seguir, no puede estar sin ese 
sentimiento hacia el pueblo), no importa si Dios me lo dijo. 
Pero es ese cambio que el hermano Roy… que vio venir. 
Alguna cosa tiene que cambiarme a mí, porque yo, en mi 
corazón, si yo salgo allá afuera sintiéndome de la manera 
que me siento ahora… y todavía siento que ellos debieron 
haber oído ese Mensaje, ellos debieron hacerlo. Y yo no 
siento el sentir que debiera de sentir por el pueblo. Hasta 
que yo no tenga ese sentir, no hay necesidad de yo ir, 
porque yo sería un hipócrita.
 162 Y todos estos años yo he tratado de servirle a Él con 
corazón verdadero, y yo no iré allá afuera siendo un hipócrita. 
Yo tengo que sentir eso, no son esos Ricky y Ricketta, y no 
es este grupo. Son los hijos de Dios en esclavitud, y yo tengo 
que ir a ellos. Y hasta que yo no me sienta de ese modo, solo 
tendré que merodear un poco, predicar algunas convenciones 
y cosas, pero tengo que esperar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «5to Elías lo hará, y el 2do Moisés».

[JBP] Ellos sí tienen ese sentir por el pueblo. Por eso es que 
Dios los envía.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, más adelantito, en este mismo 
mensaje, en la página 40 dice [PÁG. 36]:

 165 Yo voy a aprender eso. Yo esta mañana cuando yo 
estaba escribiendo me detuve, puse mi mano sobre el viejo 
rifle que está colgando en la pared. Pensé: “Yo sé que no 
está lejos”.

Rifle viejo y mohoso, y está colgando sobre la pared
(eso es correcto),

Y su Biblia usada y polvorosa, muy pocas veces es 
tocada;

Pero su Mensaje de esta Biblia traerá el juicio un día.
Y Su Verdad sigue marchando.

 166 ¡La Verdad de Dios es esta Biblia! Sí. Jesucristo es 
el mismo ayer, hoy, y por los siglos. [WSS] «Jesús, Elías, 
Moisés».

 167 Y el predicador del viejo circuito, con el rifle sobre 
su espalda, y su Biblia en su mano, cabalgó por el prado, y 
arriba en la montaña, y abajo en los valles y dondequiera, 
predicando del Milenio que viene, de la venida del fiero 
juicio para el injusto, y predicando el Reino de Dios para 
el justo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Ángel Fuerte predicando el 
Evangelio del Reino y el Milenio».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a terminar allí donde nos 
quedamos, en la página 62 del mensaje “LA ESTATURA DE 
UN VARÓN PERFECTO”, para terminar aquí esta partecita. 
Dice [PÁG. 65]:

 452 Yo me comprometo a Él en esta mañana, con todo 
mi corazón, que con Su ayuda y por Su gracia, yo anhelaré 
diariamente, sin cesar, hasta que sienta que todos estos 
requisitos estén fluyendo en este cuerpo…

[JBP] O sea, todas esas virtudes que ahí leyó antes (las que 
leímos): fe, virtud, ciencia, templanza, paciencia, temor de Dios, 
afecto fraternal y el amor, amor divino.

 [452] … yo anhelaré diariamente, sin cesar, hasta que 
sienta que todos estos requisitos estén fluyendo en este 
cuerpo, hasta que yo pueda ser una manifestación del 
Cristo viviente ([JBP] eso es adopción). Porque Él se hizo 
pecado, como soy yo, para que yo fuese hecho justicia 
de Dios, como Él. “Él tomó mi lugar; ahora, Señor, 
permíteme tomar Su lugar”. Porque por eso murió. ([JBP] 
y él dice) ¿Cuántos de ustedes se comprometen a la misma 
cosa…?

[JBP] ¡Todos nosotros!, nos comprometemos (como dice allí) a 
que estos requisitos estén fluyendo, todos, en nuestro cuerpo; y 
así seguir rumbo hacia esa Ciudad cuyo Constructor y Hacedor 
es Dios. La Ciudad que buscó, que buscaba Abraham.

[Rev. José B. Pérez] En Hebreos, donde nos dice, Hebreos 
11, vamos a ver allí, porque de eso nos habla también en este 
mensaje que estaremos escuchando; miren, Hebreos 11:8:
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 8 Por la fe Abraham, siendo llamado, obedeció para 
salir al lugar que había de recibir como herencia; y salió 
sin saber a dónde iba.
 9 Por la fe habitó como extranjero en la tierra 
prometida como en tierra ajena, morando en tiendas con 
Isaac y Jacob, coherederos de la misma promesa;
 10 porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, 
cuyo arquitecto y constructor es Dios.

[Rev. José B. Pérez] Y nuestro hermano William nos dice: 

DIOS REFLEJADO EN ABRAHAM
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de abril de 2001
Austin, Texas, Estados Unidos
 Los científicos, buscando el centro del universo, no 
se han dado cuenta que están parados en el centro del 
universo para la eternidad.
 El planeta Tierra es la capital del universo completo 
para el Reino eterno de Dios; por eso es que en el capítulo 
21 y 22 del Apocalipsis dice, miren ustedes… (ya nos 
estamos… estamos entrando a otro…) ([JBP] o sea, a otro 
tema). Capítulo 21, verso 22 en adelante, dice:
 “Y no vi en ella (o sea, en la Nueva Jerusalén)…”.
 La Nueva Jerusalén será la ciudad que estará en la 
eternidad aquí en la Tierra en la forma de una pirámide, 
y estará en el territorio que en la actualidad es la tierra 
de Israel, y abarcará más terreno del que en la actualidad 
tiene el pueblo hebreo.
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[JBP] Él hace una referencia en el libro de Citas (si la consiguen, 
y habla de Tucson o de toda esa zona ahí, él explicando más o 
menos de cómo sería de grande.

 [WSS] … y abarcará más terreno del que en la 
actualidad tiene el pueblo hebreo. Será en la forma de un 
monte alto, en forma de pirámide; por lo tanto, la Tierra, 
para la eternidad, tendrá una forma de trompo a causa de 
esa Ciudad.

[Rev. José B. Pérez] Miren, y en la página 165, nos dice en el 
párrafo 1474, dice [Citas]:

 1474 - “Ustedes saben, él estaba buscándola porque él 
iba a vivir allí algún día ([JBP] está hablando de Abraham), 
Abraham está en aquella Ciudad. Y él fue alrededor 
buscándola. Y bien, en las mismas tierras donde él buscó, 
estaba encima de él entonces. Y volverá en el Milenio y él 
vivirá en aquella Ciudad”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Abraham está en aquella Ciudad 
que buscaba, lo cual estaba sobre la Tierra o encima de 
ella».

[Rev. José B. Pérez] Citas, página 133, vamos a ver…, párrafo 
1182:

 118210 - “Hojeen en el libro de Revelación, ustedes 

10  Estudio Bíblico #228, 2022/ago/12 (viernes), págs. 17-18 del (f), 
págs. 227-228 del (T1)
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pueden ver cómo él la midió por codos y por estadios: 
2300. Así que ahora nos enteramos que la Ciudad medía 
1500 millas cuadradas. ¿Saben ustedes cuán lejos eso se 
extenderá? (Yo lo medí esta semana). Se extendería desde 
Maine hasta Florida, y desde las costas orientales a 600 
millas más allá… al oeste del Misisipi. En otras palabras, 
la mitad de los Estados Unidos, solo para la Ciudad”.

[JBP] Miren, para que tengan una idea de cómo será esa Ciudad.
 Y allí nos habló el hermano William, en ese mensaje que 
estaremos viendo de “EL MISTERIO DE LAS TRES BIBLIAS”, 
ahí nos hablará más sobre esa Ciudad.

[Rev. José B. Pérez] Y en un papelito él escribió… Aquí nos 
habla de las tres Biblias; y en este escrito él escribe allí:

[WSS] «Las 8 Biblias
1. La 1ra Biblia = el Zodiaco en el cielo, entre las estrellas 
([JBP] y ahí escribe varias Escrituras)
2. La 2da Biblia = la pirámide de Enoc en Egipto
3. La 3ra Biblia = la Biblia escrita ([JBP] y pone la Escritura)
4. La 4ta Biblia = la naturaleza
5. La 5ta Biblia = el tabernáculo [templo] ([JBP] o sea, el 
tabernáculo de Moisés y el templo de Salomón: la 5ta Biblia)
6. La 6ta Biblia = el Señor Jesucristo, el Verbo, Dios se 
hizo carne ([JBP] y escribe las citas)
7. La 7ma Biblia = la Iglesia del Señor Jesucristo; la 
Nueva Jerusalén. Son la Palabra, cartas leídas
8. La 8va Biblia = la Creación original».
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[JBP] Y ahí nos enumeró las 8 Biblias.
 Vamos a ponernos en pie, y vamos así a estar preparados 
para recibir este mensaje que tenemos para hoy de “EL 
MISTERIO DE LAS TRES BIBLIAS”.
 Dejamos así inmediatamente con nosotros a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.



TEMA

Plática: La cortina = El velo� 
Montaña de Pan y

el Librito pequeño en el oeste

Lunes, 20 de febrero de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico





Lunes, 20 de febrero de 2023
Cayey, Puerto Rico

Plática: La cortina = El velo� Montaña de Pan
y el Librito pequeño en el oeste
Rev. José Benjamín Pérez

Mira, mira la…, yo la acabo de mandar ahora, y me gocé un 
montón; porque fíjate que… A ver dónde está la foto… ¡Míralo 
aquí! Es en la 702 [Citas]. Él dijo que detrás de la cortina había 
un gran, una montaña de Pan, de Pan de Vida; y no dijo nada.
 Eso fue en el 1946. Búscate en el libro de Citas, yo creo que 
es en el 46 que habla de… si es esa fecha. Mira de cuándo fue 
que Él le dio esa visión, ¿del 46 por ahí? La primera cita del libro 
de Citas, la número 1.
 ¿Qué año fue?… [WMB] “Yo no fui desobediente a la 
visión…”1; pero tuvo que haber sido 46 o 47, porque la próxima 
es 47.
 O sea, ya ahí le está diciendo que hubo un Pan que fue visto 
—él lo vio— detrás de la cortina; y Él le dijo: [WMB] “Alimenta a 

1  Librito “Yo no fui desobediente a la visión celestial” - Citas, pág. 
1, párr. 1 - Compendio de extractos tomados de los mensajes del Rev. 
William Marrion Branham: “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”. Pág. 303: [WMB] “Fue en el mes de marzo de 1945, 
una mañana como a las 3:00 a.m., que nuestro Señor Jesucristo me dio 
una visión. Él ha hecho esto muchas veces, y yo muy humildemente le 
alabo por ello”.
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estos”. Y venían de diferentes sitios con ropas blancas.
 Y en Los Sellos había dicho que las ropas blancas y todo, 
son las teofanías2; son personas que han nacido de nuevo las 
que van a recibir ese Pan de Vida (ya vas por ahí).
 Luego, en “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”, viene y 
habla, antes de abrirse los Sellos, en el 62, en diciembre, viene 
y dice que ese Pan de Vida es el Librito3.

[WSS] «La cortina = El velo».
«Montaña de Pan y el Librito pequeño»4.

 Mira dónde identifica él el Libro que el Ángel Fuerte tomó. Y 
viene y da más Luz, y dice que entonces la cortina es el velo: el 
velo de carne donde está el Pan de Vida.
 O sea, donde va a salir el Pan de Vida está detrás de ese 
velo, que es el instrumento que Dios tiene allí para dar a conocer, 
a esos que han nacido de nuevo, que han entrado por la Puerta 
de la Dispensación de la Gracia al creer en Su Primera Venida: 
ya están listos allí para recibir y comer del Árbol de la Vida, de 
ese Título de Propiedad que fue quitado de allí del Huerto del 
Edén, para que Adán y Eva no comieran; habían caído5.

2  Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 
228 del (T4) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), págs. 6-7 
del (f), págs. 100-101 del (T4)
3  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin”, pág. 51 (párr. 422 en 
inglés) - Cita 702
4  Estudio Bíblico #283, 2023/feb/19 (domingo), pág. 27 del (f)
5  Génesis 3:22-24
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 Pero mira cómo ahora, a esos que ya Él los selló en…, 
potencialmente (como escuchamos ayer); y esa adopción que 
hubo potencialmente en el campo espiritual, cuando nacimos 
de nuevo obtuvimos esas ropas blancas: cuerpos teofánicos 
de la sexta dimensión; y la próxima, que es la dobl-… la otra 
porción… Por eso él dice: [WMB] “Cuando le peguemos al 
Jordán, venimos con dos porciones”6: La resurrección espiritual 
y la física, que es el cuerpo glorificado.
 Pero ya entonces, para esa parte, no se podía hablar de 
cómo era que iba Dios a cumplir esa parte de la otra porción 
para recibir el cuerpo glorificado; esa Tercera Etapa la había 
dejado él callada; no había dicho cómo, no había dicho cuál era 
la forma y cómo era que el Título de Propiedad iba a volver a la 
raza humana.
 Sí, veíamos los símbolos y veíamos que todavía estaba 
haciendo intercesión. No podía Él salir de esa labor que estaba 
realizando allí en el Trono de Intercesión.
 Juan lloraba, estaba desesperado: Se iba a perder toda la 
Obra de Redención si no aparecía alguien. Pero ahí el Anciano 
le dice:
 —“¡No llores!, estate tranquilito. He aquí el León de la tribu 
de Judá” [Apocalipsis 5:5].
 Y Juan allí vio a Juan7.
 Ahora, ¿qué estaba mirando Juan? Estaba mirando el Título 
de Propiedad; porque él dice que se vio allí; él lo escribe: [WSS] 
«Juan vio su nombre escrito allí»8, y se gozó.
 Ahí vemos entonces que Él sale, toma el Título y lo entrega 

6 Citas, pág. 69, párr. 597
7 Los Sellos, pág. 91, párr. 146
8 Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), págs. 25-30 del (f), 
págs. 121-126 del (T2): [WSS] «Juan = la Novia / Reclamo / El nombre 
en el Libro».
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a un hombre; y hasta ahí no vemos más nada, no sabemos qué 
pasó.
 Viene Dios entonces —por medio de Sus profetas— y va 
dando más Luz, más Luz:
 Viene el hermano Branham y habla y dice lo que es la 
Venida del Señor, lo que es el Séptimo Sello, viene él hablando 
poco a poco.
 Trae al mensajero luego, dando esas buenas nuevas a la 
Iglesia de las cosas que iban a suceder, de todo lo que iba Dios 
a cumplir después de las siete edades de la Iglesia gentil; y 
potencialmente hace la Obra de Reclamo; cuando luego al final 
dice: [WSS] “Eso está en el futuro, cuando la Dispensación de la 
Gracia termine”9, [WSS] “Todavía estamos en la Dispensación 
de la Gracia”10.
 Pero él estaba hablando de algo que iba a suceder; que lo 
mismo que él estaba hablando era lo que iba a ocurrir —y va 
a pasar— con ese otro instrumento que Él iba a usar, para ya 
entonces venir a cumplimiento lo real.
 No potencialmente, sino lo real: el Título en la Tierra.

9  Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), págs. 23-24 del (f), 
págs. 119-120 del (T2): 2013-04-07 “La revelación contenida en los 
Siete Truenos que Juan escuchó y le fue prohibido escribir”: [WSS] 
Estaremos escuchando la Voz del Ángel Fuerte, lo que dijo la Voz 
del Ángel Fuerte cuando clamó y Siete Truenos emitieron Sus voces; 
estaremos escuchando y entendiendo el contenido de esos Siete Truenos, 
el contenido de lo que habló Cristo, el Ángel Fuerte, cuando descendió 
con el Librito abierto en Su mano; lo cual está todavía en futuro, 
pero se va a cumplir muy pronto.
10  RM 2005-05-04 “La Voz que conmoverá los Cielos y la Tierra en 
el Día Postrero”: [WSS] Por lo tanto, estamos cerca de que llegue ese 
- de que ese momento, de profetizar sobre muchos pueblos y lenguas, 
ocurra. Pero todavía la misericordia está extendida en el Cielo. Todavía 
hay misericordia en el Cielo, todavía estamos en la Dispensación de la 
Gracia, todavía la Puerta de la Misericordia está abierta.
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 Y al estar el Título en la Tierra… Por eso dice: “Donde 
esté el cuerpo muerto (que es la Palabra), ahí se juntarán ¡las 
águilas!”11.
 No dice ahí: “Todas las aves, buitres y pitirres y…”. No. Es 
las águilas.
 ¿Por qué? Mira, así como Juan se vio en el Libro, 
automáticamente al estar el Título en la Tierra, las águilas, los 
escogidos, dicen: “¡Pérate!, ¡pero si mi nombre está escrito 
ahí!”; y se sienten atraídos por ese Título de Propiedad, que 
es abstracto; se sienten atraídos por la Palabra, porque somos 
Palabra.
 Y como hemos salido de Dios, de esa Gran Teofanía, que es 
Palabra, automáticamente hala: Palabra y Palabra se… atraen; 
es como un imán.
 Y ahí es donde nos vemos reflejados en la Palabra. Y cuando 
vamos a ver, ya entonces el tipo, los símbolos y todo eso, viene 
a ser la realidad; viene a ser, entonces, el cumplimiento de lo 
que pasó con Juan, que miró y se vio escrito allí. Igual que nos 
está pasando a nosotros ahora.
 ¿Por qué para algunos se les ha hecho (vamos a decir) 
fácil, en cuanto a que se ha identificado con esta dispensación, 
se ha identificado con las promesas y la Obra que Dios está 
haciendo? Porque estamos escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero.
 Ahora, esa sección, que son de los que están escritos en el 
Libro, pero de la Vida (de la otra sección del Libro de la Vida; 
hay dos secciones), son vírgenes. Y fíjate que ellas se sienten 
atraídas por algo, porque creen el Mensaje. Y de esa sección es 
donde Dios le dio la oportunidad para conocer el Mensaje, estar 
en el Programa Divino en el tiempo que Dios está obrando; pero 

11  San Mateo 24:28; San Lucas 17:37
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también tienen el peligro de que su nombre puede ser borrado. 
Y como “al que más le es dado, más le es demandado”12, a ellas 
se les va a pedir más cuenta que a aquel que no ha escuchado 
el Mensaje.
 Porque uno dice: “Pero oye, alguien que le dé un vaso de 
agua a uno de estos pequeñitos”13, que a lo mejor ni siquiera 
ha escuchado el Mensaje, y nunca lo va a escuchar (vamos a 
decir), y se muere: no va a resucitar en la primera resurrección, 
pero después del Milenio: “por cuanto lo hizo a uno de estos 
pequeñitos”, obtiene vida eterna.
 Ahora, miren cómo Dios es un Dios justo; porque si a aquel 
que se le dio la oportunidad…, y en vez de quedarse callado, y 
en vez de estar más bien ayudando a un escogido de Dios, lo 
que hace es combatir el Programa Divino, pues a ese entonces 
su nombre le será quitado.
 Al tener el Título de Propiedad en medio de la raza humana 
es la ocasión (como dijo ayer)14, en donde por primera vez 
ocurre que un ser humano se lo coma.
 Porque Cristo no se lo comió.
 Y tampoco el hermano William, cuando lo…
 Me lo mostraba cada vez en su puño; y si tú buscas mis 
audios de ese tiempo, que yo hablaba, yo les decía: [JBP] “Me 
cerraba el puño y me decía: [WSS] ‘Lo tengo’”.
 Nunca dijo: “Me lo comí”.
 Nunca dijo: “Lo tengo yo y me lo voy a llevar”.
 Porque todo eso representaba ese Ángel Fuerte 
descendiendo con el Título de Propiedad; porque las Escrituras 
tienen múltiples cumplimientos.
 Y como todo en la Dispensación del Reino tiene que ser 

12  San Lucas 12:48
13  San Mateo 10:42; San Marcos 9:41
14  Estudio Bíblico #283, 2023/feb/19 (domingo), pág. X del (f)
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cumplido también en lo real, ¿no nos va a dar un cuerpo eterno 
y glorificado real? ¿Ve? Se cumplió en la parte espiritual con el 
nuevo nacimiento, pues en lo físico también Él va a cumplir esa 
parte.
 Así todos esos símbolos, todo eso se va a cumplir, y 
se está cumpliendo en lo físico también; tanto ese Ángel 
Fuerte descendiendo con el Título de Propiedad en la mano 
y entregándoselo a un hombre…; pero se cumple en una 
manera tan sencilla. Y como las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos…; porque ese Ángel Fuerte es Cristo.
 Y entonces tú ves ahí: “Oye, pero ¿cómo es?”. Recuerden 
que la Venida del Hijo del Hombre es con Sus Ángeles; y todo 
eso envuelve el cumplimiento de lo que fue visto allí en el libro 
del Apocalipsis dado por ese Ángel a Juan, viene a ser ahora el 
cumplimiento de lo que fue representado en esos símbolos.
 Así como fue en las edades: todo lo que Juan escribió de 
las edades, luego lo vimos cumplido en Pablo, Ireneo, Martín, 
Colombo, Lutero, Wesley y el reverendo William Branham. Ya él 
había visto anticipadamente todo eso.
 Ahora, toda la parte de la Dispensación del Reino, incluyendo 
la brecha y todo lo que hay en ese tiempo ahí también, que es 
Obra del Espíritu Santo, lo cual luego dice él allí (lo que leímos 
ayer) que lo que corona ¿es qué? Cristo, el Ungido; viene la 
Piedra de Corona, que corona todas las edades. Sin esa Piedra 
el Cuerpo está sin Vida.
 Es un cuerpo muerto si no tiene cerebro, si no tiene… En la 
cabeza, ahí está todo. O sea que lo que corona en este tiempo 
la Iglesia del Señor es la cabeza; por consiguiente, en lo físico 
también la cabeza ¿es qué? Puerto Rico, que es donde dice 
que lo primero que sale es la cabeza.
 No puede haber otro país en ningún sitio que diga que se 
va a cumplir algo en su país. Está fuera de edad, está fuera de 
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dispensación, está inclinado ya a una denominación; porque está 
colocando las cosas que fueron profetizadas para este tiempo, 
las está colocando a su manera, interpretaciones privadas, 
cuando eso ya es una inclinación a una denominación, y no 
se da cuenta. Está llevando a la iglesia, al pueblo, a muerte; 
porque una vez que se denominacionalizan, eso es muerte.
 Y la palabra “denominacionalizar”…, algunos dicen: “No, yo 
no estoy - yo no soy una denominación”. Haciendo algo nada 
más que esté fuera de la voluntad de Dios y del Programa Divino 
correspondiente al tiempo en que está viviendo, y fuera de lo 
que Dios ya prometió, ya es una denominación, se cataloga 
como una denominación.
 Y todo lo que vimos cumplido en el tiempo de nuestro 
hermano William, hasta que llegó a su parte culminante, la parte 
(vamos a decir) más importante que él llevó a cabo, fue cuando 
regresó en medio nuestro después de 2017; fue la Obra más 
grande que ese hombre hizo. Y aparentemente estaba débil, no 
se podía casi mover, y fue la Obra más grande que hizo.
 Y uno puede decir: “Pero ¿cómo es posible que…?”. Pues 
así es que Dios cumple las cosas, para que el enemigo no haga 
imitación.
 Y podrán decir: “Pero es que esto no puede ser así de esa 
manera”. Como yo lo he dicho: “¿Y quién te dijo a ti que así 
no era, si no estaba escrito ni estaba dicho lo que iba a ser la 
Tercera Etapa?”.
 A medida que se iba cumpliendo era que Dios iba cumpliendo 
lo que ya Él tenía reservado para este tiempo cuando el Título 
de Propiedad esté en la Tierra.
 Por eso es que no podía ser cumplido en el tiempo del 
hermano Branham. Él hizo el cuartito, trató de meter a la esposa 
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de él, intentó ahí15; pero dice que enseguida lo que vino fue: 
discernimiento; o sea, volvió a ser la etapa donde estaba, que 
era la segunda, y volvió a discernir: [WMB] “No, entonces hay 
que esperar…”16.
 Pero era porque el Título no estaba ahí, por consiguiente no 
tenía para dar ese Tercer Jalón y dar en el blanco, que es ese 
cuerpo eterno y glorificado; que por medio de esa predicación, 
de ese Maná, de ese Pan que va a estar siendo dado, iba a 
ocurrir la transformación. No podía ser en el tiempo de él.
 Y así nosotros en este tiempo, al estar viendo el 
cumplimiento de todo lo que fue hablado y profetizado, y por 
el hermano William también, ahí decimos como Juan: “Yo soy 
uno. Mi nombre está allí. Yo veo mi nombre allí”. Y eso nos da 
seguridad de que vamos a la segura, de que al vernos escritos 
allí en el Libro, eso nos da la seguridad de que vamos a ser 
transformados.
 Todo aquel que se ve en el Título de Propiedad va a ser 
transformado. Mira, tan sencillo como decir: Todo aquel que ve 
detrás del velo y ve el Libro, y no tan solo ve el Libro, sino que 
ve su nombre allí, ¡va a ser transformado!
 El que no ve detrás del velo, no se va a ver en el Libro; 
por consiguiente, automáticamente ahí, la persona debe 
comprender y entender que no va a ser transformado. Y eso hay 
que decirlo claro; porque él dijo una vez que [WSS] las vírgenes 
fatuas se van a dar cuenta de que no van a ser del grupo de 
los escogidos17; y la mayoría lo que van a hacer es que se van 

15  Citas, pág. 25, párr. 211; pág. 26, párrs. 215-216
16  Citas, pág. 26, párr. 216
17  1975-01-31 “Ven y ve”: [WSS] …pero sabemos que muchos 
nombres van a ser borrados, pero también sabemos que muchos nombres 
van a permanecer ahí, porque aunque sean del otro grupo, ellos van 
a reconocer a qué grupo pertenecen, y van a reconocer al otro grupo 
también.
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a unir brazo a brazo con el grupo de escogidos; y así luego 
prepararse, o sea, la preparación que están teniendo para ellos 
recibir lo que van a recibir, que es dar sus vidas luego en la gran 
tribulación.
 No hay otra forma para poder entrar a formar parte de los 
escogidos y formar parte de los que van a ser transformados, 
si no están escritos en el Libro de la Vida del Cordero, en esa 
sección. ¡No hay manera!
 Como no hay manera que un escogido no sea transformado. 
Patalee, brinque, salte, Dios lo va entonces a castigar, porque 
entonces… va a ser entonces al que más le van a dar fuete, y 
Dios lo va a enderezar. Quizás sea de los últimos, el traviesito 
de la Familia, puede ser que entre al final ya, pero no va a 
perderse la bendición de su transformación. Y Dios nos está 
ayudando, nos continuará ayudando a todos los escogidos, 
para prepararse para la adopción.
 Igual que también estará preparando a ese grupo de las 
vírgenes fatuas; que pedimos a Dios que no sean borrados, sino 
que permanezcan allí; porque el deseo y la petición de nosotros 
no es que se pierdan, y el deseo de Dios tampoco es que se 
pierdan; es que permanezcan escritos; y que sean de bendición 
y de ayuda para la Obra de Dios; y que se den cuenta a tiempo 
de que están en un error.
 Y que aun aquellos que también ya su nombre ha sido 
borrado: también a ellos que sea corto, entonces, el tiempo que 
les quede, para que no sigan añadiendo juicio a su vida. O sea 
que también para ellos no pedimos que sea tampoco tan largo 
el castigo.
 Pero aquellos que se lo merecen, como una vez dijo de 
Judas, que “le den el mismo tiempo que le van a echar al diablo” 
(algo así). Vean que para Dios también es motivo de ira, de 
juicio, todo aquel que hace daño a la Obra de Él.
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 Pero estos que están…, que siguen haciendo las cosas que 
están haciendo, podemos decir que entonces mejor Dios se los 
lleve. Porque fíjense, aunque uno pudiera desearles lo peor, 
como pasó allí con Judas (y él habló ya de él; por, ya toda la 
historia que vemos y conocemos, ya eso había pasado); pero 
ahora como estamos en tiempo vigente, podemos decir que 
entonces mejor Dios se los lleve, y que no sigan añadiéndole 
juicio a ese cuerpo y a su espíritu.
 Y nosotros lo que deseamos para los escogidos es que 
todos pronto estén preparados, que todos estén ya listos; y que 
ya, con esa preparación, pasemos a esas etapas que están por 
entrar en medio de la Iglesia.
 Porque no podremos entrar a esa próxima etapa que está 
por venir si el pueblo no está listo, y muy especialmente los 
escogidos. No puede Dios obrar en esa parte que está lista ya 
para obrar: tiene que estar el pueblo preparado.
 Y una de las cosas que el mundo ya está escuchando es 
que ya Él no está en el Trono de Intercesión.
 Y en este planeta Tierra es la primera vez en la historia 
del Programa Divino que un hombre de carne —el instrumento 
que Dios está usando en este tiempo— esté predicando y esté 
hablando que ya está como Juez.
 En la historia del Programa Divino nunca se había hablado 
así. Y es una de las señales de que estamos ya llegando al 
tiempo de la adopción.
 Identificar a ese que está predicando y diciendo que el 
Trono de Misericordia ya se ha tornado en Trono de Juicio y que 
Él ya es León de la tribu de Judá, ya usted está aprendiendo a 
conocer el Libro.
 Son ya revelaciones profundas, y son cosas que solamente 
el escogido de Dios puede ver detrás del velo; y puede estar ya 
mirando lo que está escrito detrás del Libro; y puede conocer 
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esos Siete Truenos tronando, rugiendo como cuando ruge un 
león y siete truenos emitiendo sus voces.
 O sea, ya identifica la Obra del Señor como León de la tribu 
de Judá, Rey de reyes y Señor de señores; en Su Obra, no de 
Redención, en Su Obra de Reclamo.
 ¿Por qué en Su Obra de Reclamo? Porque ya no está como 
Cordero.
 Y hablar de que ya no hay forma de entrar por esa Puerta… 
Tanto así que la Puerta de la Gracia, al estar cerrada ¿de dónde 
es que pasan los hebreos, que están en la Ley? Ellos pasan del 
Atrio derechito al Lugar Santísimo, a la Dispensación del Reino: 
de la Ley brincan al Reino. Y luego entienden lo que pasó en 
la Gracia; luego entonces comprenden lo que le pasó al Señor 
en Su Primera Venida: que lo crucificaron, el pueblo romano 
(Roma), pero fue por petición de ellos.
 O sea, miren cómo hasta ellos tienen que entrar es por esa 
Puerta; no para transformación, pero sí para dar su vida en la 
gran tribulación son sellados. Y miren la bendición grande que 
tienen ellos, que van a hacer resucitados después de la gran 
tribulación.
 Ahora, ¿qué es lo que puede producir que los 144.000 sean 
resucitados después de la gran tribulación y las vírgenes fatuas 
no? O sea, ¿ve?, que no pueden unos resucitar y otros sí.
 Y cualquiera dirá: “Pero es que los dos están siendo 
purificados en la gran tribulación, y unos resucitan y otros no”. 
Ahora, eso tiene que ver con el velo; tiene que ver con esa 
manifestación de Dios en este tiempo final para ellos poder 
resucitar después de la gran tribulación.
 Cuando el Título de Propiedad lo tuvo Adán antes de la 
caída, vean, él podía mover una montaña aquí allá: “Pásate”, 
y todo; y los animales, le ponían los nombres y todo; y él tenía 
control sobre la naturaleza. Todo lo que Adán tenía antes de la 
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caída es lo que está ahora Dios haciendo con nosotros, y lo que 
llegará el momento en que lo tendremos en toda la plenitud de 
Dios.
 Luego que cayó, ahí entonces Dios, para que no viviera 
eternamente, entonces se lleva el Título: lo saca de ahí del 
Huerto del Edén y se lo lleva al Cielo, a la séptima dimensión; 
y se muestra que su vida no fue una vida eterna, porque murió 
antes de los mil años.
 Y a nosotros nos ha sido dada la bendición —en Sus 
promesas— de que vamos a vivir mil años; y ahí vamos a 
demostrar que es un grupo, un pueblo eterno, con vida eterna. 
Porque en el Milenio va a haber muerte: va a haber gente 
naciendo, va a haber gente muriendo; eso va a mostrar la 
diferencia entre los escogidos y los que son personas normales; 
dentro de los cuales con los escogidos estarán los 144.000.
 Ahora, recuerden cómo los 144.000 van a gozar también de 
esa bendición: de un cuerpo eterno.
 Porque después del Milenio, las fatuas, cuando resuciten, 
ahí es que entonces van a experimentar (las que salgan bien en 
el Juicio Final), van a experimentar lo que es un cuerpo eterno. 
Con ciertas limitaciones; porque no va a ser como el cuerpo 
glorificado de nosotros, que tiene todos los power: power 
window, power lock, power steering18, todo lo que tiene un 
carro de lujo. Ellos a lo mejor van a tener “power mollero”, que 
es el de bajar con la mano, la manigueta de cristal, y algunas 
cositas; pero sigue siendo un carro nuevo y te lleva para donde 
tú quieres ir. Pero todas esas comodidades de un carro lujoso, 
bueno, eso solamente lo van a tener los escogidos.
 El Título de Propiedad en medio de la raza humana ahora 
—podemos decir— está, está en medio nuestro, está en medio 

18  power window, power lock, power steering: ventanas automáticas, 
cerraduras automáticas, dirección asistida
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de la raza humana. Pero la forma en que Dios está llevando a 
cabo esta etapa, en donde el Título de Propiedad está en medio 
de nosotros, es algo tan sencillo pero tan sencillo, que se le ha 
escapado a todos los grandes líderes religiosos del cristianismo 
y a todos los que no han visto su nombre escrito allí.
 Miren, si Judas hubiese visto que su nombre estaba en la 
otra sección, quizás no hubiese hecho lo que hubiese hecho; 
se hubiese cuidado más. Y así es con las vírgenes fatuas, que 
ellas entonces no se están viendo en el Libro; por consiguiente 
todavía llega un punto en donde no pueden ver detrás del velo.
 Los únicos que tienen acceso a ese Libro son los escogidos. 
Porque Juan representa al mensajero, pero representa a los 
escogidos; y si Juan vio su nombre allí es porque él tenía acceso 
al Libro19.
 Y nosotros, al tener acceso al Libro y poder vernos allí, 
poder ver detrás del velo, detrás de la cortina, podemos ver 
nuestro nombre allí. ¡Mire qué cuadro tan hermoso!
 Por eso el que no puede mirar detrás del velo, no puede 
ver si está escrito su nombre allí. Y ahí puede correr el riesgo 
de que entonces, con sus actuaciones, puede tener su nombre 
escrito y ser borrado.
 Hay un misterio tan grande, pero a la misma vez tan sencillo; 
y como Dios nos lo está mostrando y dando a conocer, porque de 
eso depende la adopción de cada uno de nosotros: mirar detrás 
del velo, detrás de la cortina donde está ese Pan, ese Maná. Y no 
es una cortina literal…, que también la podemos ver colocada ahí; 
que si hay que decir que es la cortina, ahí está la cortina.
 Pero la cortina representa al velo, al velo de carne; y detrás 
de ese velo de carne está esa montaña grande de Pan. La 
montaña grande está contenida en el Librito.

19  Los Sellos, pág. 90, párr. 143
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 Es una bendición grande lo que Dios nos ha dado en este 
tiempo.
 “LA CORTINA = EL VELO� EL PAN Y EL LIBRITO 
PEQUEÑO”�
 Ese es un tema que yo creo que debemos de ponerlo a 
esta pequeña plática: “LA CORTINA = EL VELO”. Él escribe: 
[WSS] «Montaña», y escribe ahí: [WSS] «oeste» también. Si 
te fijas ahí escribe oeste; o sea que es en el oeste el Pan y el 
Librito pequeño.
 Todo eso es un tema. Lo voy a decir: “LA CORTINA = 
EL VELO”. Y podemos colocarle: “MONTAÑA, EL PAN Y EL 
LIBRITO PEQUEÑO”.
 ¡Imagínate la revelación que tiene nada más eso que él 
escribió allí!, esa frase. Todo está ahí.
 ¿Quieren ver la cortina? Busquen el velo.
 ¿Quieren ver lo que hay detrás del velo? ¿Qué hay detrás 
del velo? El Pan.
 ¿Y dónde está el Pan? En el Librito pequeño que Dios ha 
traído a la raza humana.
 [Julián Díaz: Jesús dijo: “Yo soy el Pan de Vida”; y también 
estaba en un hombre, en carne].
 Jesús también había dicho, sí: “Yo soy el Pan de Vida”. O 
sea, el Pan estaba… porque era Él. Y Él en teofanía, en Espíritu, 
ha estado en las diferentes etapas y edades de la Iglesia; y en 
este tiempo final está presente, ese Pan de Vida está en medio 
de la raza humana.
 “Bienaventurado aquel que no halle tropiezo en mí”, dijo 
Jesús en una ocasión. Y eso está en una de las… mira a ver si 
está en Mateo.
 Y esa bienaventuranza que tienen también los escogidos 
de Dios, los cuales… [Julián Díaz: En Lucas]. En Lucas también 
dice; eso es Lucas 7:22:
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 22 Y respondiendo Jesús, les dijo: Id, haced saber a 
Juan lo que habéis visto y oído: los ciegos ven, los cojos 
andan, los leprosos son limpiados, los sordos oyen, los 
muertos son resucitados, y a los pobres es anunciado el 
evangelio;
 23 y bienaventurado es aquel que no halle tropiezo en 
mí.

[JBP] Ahora mira todas las obras que Él estaba haciendo allí; y 
fueron las obras que Jesús les dijo a los discípulos de Juan, que 
le dijeran a Juan de lo que Él estaba haciendo.
 Búscate Mateo 5 también, qué es lo que dice Mateo 5.
 O sea que la bienaventuranza de cada uno de nosotros los 
escogidos de Dios es… Déjame ver aquí, Mateo 5… Toda esa 
Escritura desde el verso 1, o sea, capítulo 5 de Mateo, verso 1 
por ahí, todo eso. Y la parte donde Él dice, ya en el verso 17:

 17 No penséis que he venido para abrogar la ley o los 
profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir.

[JBP] O sea, todo lo que ha sido hablado es lo que está Dios 
cumpliendo en este tiempo. Por eso podemos decir hoy como 
dijimos al principio: No hay otro mensajero que haya traído 
el Mensaje de las cosas que deben suceder pronto, fuera de 
nuestro amado hermano William Soto Santiago; y no hay otro 
profeta y no va a haber otro profeta como él. Eso se habló, 
¡claro que sí!
 Pero Dios tenía reservado ese octavo, que no estaba en el 
cuadro.
 Y de la Dispensación del Reino entonces no va a haber solo 
uno, sino ¡miles de escogidos de Dios!, profetas de Dios, con 
cuerpos eternos y glorificados.



La cortina = El velo. Montaña de Pan y... 185

 O sea que no pueden decir: “Con ese ya Dios terminó”. 
¡Ahora es que vienen más!, en la Dispensación del Reino, 
donde se unen todos los de las edades y los de nuestro tiempo.
 O sea que hasta… los profetas, como dijo Jesús: “Los 
profetas hasta Juan profetizaron”20. Y uno puede decir: 
Los profetas hasta nuestro hermano William Soto Santiago 
profetizaron. ¡Ahora viene el cumplimiento de lo que él profetizó!
 Pero todo eso Dios lo fue abriendo a medida que Él nos fue 
dando a conocer todo este tiempo de la Tercera Etapa. Porque 
aun al instrumento no le había dicho todo, sino que todo lo que 
ocurrió en esos últimos meses mientras él estaba aquí, uno lo 
fue viendo en la Palabra, y entendiendo el por qué él me decía 
ciertas cosas; y luego en el hospital, ya ahí eso fue la parte más 
gloriosa; y aun así yo todavía no entendía.
 Pero vean cómo Dios fue abriéndonos el entendimiento, 
las Escrituras; y a medida que fuimos avanzando, Dios nos iba 
abriendo todo el cuadro; y ahí podíamos vernos entonces en el 
Librito.
 Como el niño que bajó de la montaña hacia la casa de la 
abuela (creo que fue), en una de las historietas, dice en una 
de las…; y pasa por el espejo que estaba en una paila - en 
una pileta, o algo así; y pasa y se ve, y el niñito en el espejo 
se movía la cabeza, y también el niñito del espejo se movía la 
cabeza; y levantaba la mano, y el niñito del espejo levantaba la 
mano. Y rápido hizo: “¡Pero mamá, si ese soy yo!”21.
 ¿Ve? Cuando el profeta habló en ese tiempo, de que el 
cumplimiento de la Segunda Venida del Hijo del Hombre iba 

20  San Mateo 11:13; San Lucas 16:16
21  Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 
2022/ene/01 (sábado), págs. 17-18 del (f), págs. 61-62 del (Tomo 
Diciembre 2021 - Enero 2022) / Estudio “La nueva comisión”, 2022/
dic/24 (sábado), págs. 28-29 del (f), págs. 124-125 del (T4)
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a estar cumplida en la Tierra, y un sinnúmero de Escrituras: 
Apocalipsis 22:16, el hermano William dijo lo mismo.
 Él pensaba que era el hermano Branham, y que todo se 
iba a cumplir allí, y que el Título de Propiedad iba a regresar en 
ese tiempo en medio de la Iglesia, cuando él estuviera en su 
ministerio; pero no sabía, no lo veía venir, de que faltaba todavía 
un grupo de Edad de Piedra Angular que faltaba…, o sea que Él 
no podía salir del Trono de Intercesión.
 Mire todo el lapso de tiempo que hubo desde el llamado 
hasta que Él sale del Trono. No podía salir del Trono porque 
entonces nosotros estaríamos perdidos.
 Y entonces ahí es que él se da cuenta: “Pero si ese Ángel 
que viene dando testimonio de las cosas que han de suceder 
¡soy yo!”. Él luego se da cuenta que era él. Y mientras Dios 
le iba mostrando todo el cuadro, todo lo quería cumplir en su 
tiempo…
 ¿No quería el hermano Branham también convertir a 
144.000 en su tiempo? Pero no era el ministerio ni era el tiempo 
tampoco; faltaba ahí el ministerio de Moisés y el ministerio de 
Elías en su quinta manifestación.
 Pero viene Dios y hace lo mismo con el mensajero; y nuestro 
hermano William todo lo…; y él llegó más allá, todo lo que hizo. 
Pero luego Dios entonces le muestra que todavía estábamos 
en la Dispensación de la Gracia (en el 2005 ¿creo que fue la 
de ayer?); o sea que ya él ahí empezó a dar esa revelación, 
porque todos pensábamos que estábamos en la Dispensación 
del Reino.
 Aun desde antes. Vean que en el 2000 él dice que 
[WSS] estamos en la séptima etapa; nos colocó en la séptima 
etapa, representado en la séptima etapa de Laodicea. Y 
todavía en el 2017, 2018, todavía nos dice que estamos en la 
Dispensación de la Gracia, que la Dispensación de la Gracia 
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está por cerrarse.
 Y sabe… [WSS] “estamos esperando que venga ese 
hombre”, y muchas otras Escrituras; que luego él se da 
cuenta que no es en él que se iba a estar cumpliendo todo lo 
correspondiente a Apocalipsis 10; que es ese instrumento que 
Dios tiene en este tiempo final, el cual se come el Librito, y es 
necesario que profetice (¿qué?) otra vez.
 O sea que ya había profetizado: lo hemos visto en la 
trayectoria del hermano William, para irnos más claro. Ahora 
viene por medio de otro instrumento. Dios no detiene la Obra 
porque se lleva al mensajero (fue lo que hablamos), Él continúa 
la Obra por medio de otro instrumento. ¡Así ha sido siempre!
 Aquel que dice que nuestro hermano William se va a parar 
en un púlpito a predicar: está engañando al pueblo, lo está 
metiendo derechito a la gran tribulación con todas esas ideas 
denominacionales. Nunca ha ocurrido eso en la historia; Él usa 
otro instrumento.
 Pero ¡sí que va a venir, sí que va a estar con nosotros!, ¡claro 
que sí! Como dijo en el mensaje de ayer: [WSS] “Y los volveré a 
ver en el nuevo cuerpo cuando seamos transformados”; ahí es 
que los escogidos lo van a ver.
 Aquel que lo esté esperando de otra manera: que se siente, 
busque una sillita cómoda, porque no lo va a ver; no lo va a ver 
de la manera en que lo está esperando.
 Y van a haber espíritus de mentira que van a salir, como salió 
en el tiempo de Micaías, donde salió allí… dice: “Yo seré espíritu 
de mentira”; y esos espíritus de mentira les van a hacer creer a 
las personas, y van a hacer creer que lo que están haciendo y 
lo que están creyendo va a ser así, aun hasta sueños y cosas 
raras.
 Todo eso, si no es conforme al Programa Divino, no son 
verdaderas. Por eso hay que tener cuidado con los sueños. 
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[WMB] “Eso es la segunda forma (dice el hermano Branham) 
en donde Dios se revela” (algo así dice); pero no es… Hay que 
buscarlo bien; yo lo leí hace poco: [WMB] “Una es dándole y 
hablándole a Su profeta; y otra es por medio de los sueños, 
como una segunda forma”22 (después lo buscamos bien).
 O sea, primero mirarlos por la Palabra, si son ciertos o no. 
Si está es contrario, si es contrario al Programa Divino y a lo 
que Dios ha prometido, entonces hay que desecharlo; no se le 
puede prestar atención a eso.
 Pero esos espíritus de error entran en esas personas, y tú 
las escuchas, y lo dicen tan convincentemente que hasta ellos 
mismos se lo creen; y después tú ves que tratan de cambiar…; 
porque ellos saben que no es la manera y la forma en que Dios 
cumple las cosas si no es por medio de un instrumento. Dentro, 
allí en el fondo, ellos saben que están en un error; pero por 
cuanto no pueden ver detrás de ese velo, el velo les impide ver 
el Libro.
 Primera de Reyes 22, en el verso 18:

 18 Y el rey de Israel dijo a Josafat: ¿No te lo había yo 
dicho? Ninguna cosa buena profetizará él acerca de mí, 
sino solamente el mal.
 19 Entonces él dijo: Oye, pues, palabra de Jehová: Yo 
vi a Jehová sentado en su trono, y todo el ejército de los 
cielos estaba junto a él, a su derecha y a su izquierda.
 20 Y Jehová dijo: ¿Quién inducirá a Acab, para que 
suba y caiga en Ramot de Galaad? Y uno decía de una 
manera, y otro decía de otra.
 21 Y salió un espíritu y se puso delante de Jehová, y 
dijo: Yo le induciré. Y Jehová le dijo: ¿De qué manera?

22  SPN53-0609A “Demonología, Reino religioso”, pág. 19, párr. 97
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 22 Él dijo: Yo saldré, y seré espíritu de mentira en boca 
de todos sus profetas.

[JBP] ¡Miren para allá! Espíritu de mentira es lo que está 
hablando todo ministro y toda persona que no está en este 
tiempo final mirando detrás del velo.
 Todo lo que hable en contra del Programa Divino en esta 
tercera dispensación es espíritu de mentira. ¿Y hacia dónde lo 
va a inducir? Hacia el mal. Y lo va a inducir —ese espíritu— a la 
gran tribulación.

 22 … Yo saldré, y seré espíritu de mentira en boca 
de todos sus profetas. Y él dijo: Le inducirás, y aun lo 
conseguirás…

[JBP] O sea que iba ahí con todo el poder y el respaldo divino.
 Miren qué efecto hace ese espíritu de mentira en esas 
personas. O sea que ellos consiguen eso para lo cual ha sido 
permitido por Dios que sean espíritus de error. Creen en la 
mentira, por la cual también fueron destinados. Dice:

 22 … Le inducirás, y aun lo conseguirás; ve, pues, y 
hazlo así.
 23 Y ahora, he aquí Jehová ha puesto espíritu de mentira 
en la boca de todos tus profetas, y Jehová ha decretado el 
mal acerca de ti.

[JBP] Y sigue por ahí para abajo, ahí pueden leer esa Escritura. 
(Búscate esa otra para leerla también).
 Pero vean cómo uno ve todo eso ahora siendo materializado, 
siendo cumplido en diferentes ministros y personas, porque es 
el tiempo en donde todo está saliendo a la luz.
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 Mientras estábamos en la Dispensación de la Gracia, ahí 
todo el mundo eran iguales (vamos a decir) en el sentido de 
que no habían sacado de adentro lo que había, no se había 
expresado ese espíritu de error que venía en ellos ya adentro.
 Pero en la Dispensación del Reino, que es la Dispensación 
de Luz, donde el Sol de Justicia, que son las poderosas Alas de 
Malaquías, donde dice: Malaquías, capítulo 4:

 2 Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el 
Sol ([JBP] ahí está el Sol) de justicia, y en sus alas traerá 
salvación; y saldréis, y saltaréis como becerros de la 
manada.
 3 Hollaréis a los malos, los cuales serán ceniza bajo 
las plantas de vuestros pies, en el día en que yo actúe, ha 
dicho Jehová de los ejércitos.

[JBP] O sea que es el Sol de Justicia naciendo. Y cuando hay 
sol, ahí no hay nada que se interponga a la luz del sol.
 Mientras estábamos en la Gracia era la Luz de la Luna. 
Automáticamente, al cerrarse la Dispensación de la Gracia, 
entramos a esa nueva dispensación: la Dispensación de Luz; 
porque Dios es Luz, es Su presencia en medio del pueblo; y ahí 
es que se está viendo todo eso que está en el corazón de cada 
persona.
 ¿Por qué el hermano Branham (ayer, cuando leímos), él 
había perdido el sentido al pueblo? Y él dice: [WMB] “Si voy así, 
voy a ser un hipócrita”. Pues si él tuvo temor de Dios y no fue… 
O sea, ¿qué hizo él? Utilizó allí y dijo: [WMB] “Esperar”, terminó, 
[WMB] “Bueno, yo no puedo ir así, no puedo entrar a esa etapa 
así”. No le correspondía tampoco.
 Pero miren la posición que debe tener un ministro. Dijo: 
[WMB] “Mejor es esperar”, y ahí él escribe: [WSS] «5to Elías 
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lo hará, y el 2do Moisés»23.
 Si es esperar, es para no manifestar eso que él habló, que 
dijo que iba a ser un hipócrita si hubiese entrado en esa etapa 
así.
 Como muchos que han entrado a esta etapa hipócritamente. 
Pero todo ha salido a la luz, y han quedado expuestos a la 
Palabra; porque todo saldrá a la luz.
 Y donde dice… Esto es en Segunda de Tesalonicenses, 
capítulo 2, verso 10:

 10 y con todo engaño de iniquidad para los que se 
pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad 
para ser salvos.
 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que 
crean la mentira,
 12 a fin de que sean condenados todos los que no 
creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la 
injusticia.

[JBP] O sea, vean cómo todo eso, Pablo ahí nos habla más 
claramente y más ampliamente de lo que (en ese tiempo de 
Micaías, en Reyes) Micaías ahí nos habló.
 Pero para nosotros este tiempo es el tiempo más grande de 
poder ver detrás del velo. Mirar detrás de la cortina, que es el 
velo, mirar ese Pan de Vida, mirar el Librito.
 Y no tan solo verlo, sino vernos allí nuestros nombres y 
recibir lo que está en el Libro. O sea, verlo y recibirlo; y comer de 
ese Librito, de ese Título de Propiedad, que es lo que estamos 
haciendo.
 Y aunque otros estén mirando… Fíjense que en un 

23  Estudio Bíblico #283, 2023/feb/19 (domingo), pág. 39 del (f)
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restaurante tú estás comiendo una buena comida, y hay 
algunas personas que también son parte de ese sitio pero 
no están disfrutando de lo que tú estás comiendo. Y así es 
en lo espiritual: muchos están mirando y viendo que se están 
comiendo un Alimento, una Palabra, y ellos no.
 Pero ¿cómo puede ser posible? Porque a ellos es prometido 
y ha sido prometido que: “Le daré ese Maná escondido”24; es a 
los escogidos.
 Los demás pueden estar viendo y no entendiendo, y ni 
siquiera se lo pueden saborear; porque no lo pueden tragar, no 
pueden tragarse el velo. Y al no tragarse el velo, porque dicen 
que “eso no puede ser…”. Mas sin embargo, a otros… A unos le 
sabe amargo en la boca y no se lo tragan porque está amargo, 
lo echan para el lado. A otros, pasan el velo y le es dulce, porque 
no hay algo más dulce que la Palabra, el Título de Propiedad; 
y se lo comen y es dulce en su boca; aunque en el vientre es 
amargo, por las luchas y persecuciones que nos están viniendo 
y nos vendrán, que es la apretura.
 Pero para aquellos, ya de entrada hacen hasta muecas, 
porque no les gusta la forma en que sabe; y se ponen hasta un 
poco desfigurados; porque les es amargo ese Libro que está 
siendo hablado a través de ese velo.
 No es para ellos. Es para los escogidos, para los que se ven 
escritos en ese Libro.
 Esa es la bienaventuranza grande de los escogidos de Dios 
de este tiempo final: verse en el Libro escrito y decir: “Yo soy uno 
de los que está escrito en el Libro de la Vida del Cordero; por lo 
tanto, con eso, Señor, Tú me prometiste que me vas a adoptar. 
Y como yo me veo en el Libro, eso se tiene que materializar”.
 O sea que es una seguridad que Dios nos está dando en 

24  Apocalipsis 2:17
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este tiempo, y nos está confirmando de que somos los escogidos 
de este tiempo final que vamos a ser adoptados. Porque nos 
estamos viendo en el Libro, detrás del velo, en el Título de 
Propiedad; el cual está siendo hablado y predicado, para que 
así sea comido, sea digerido, por los escogidos; porque no hay 
otra manera (Amós 3:7), no hay otra forma: “No hará nada el 
Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”.
 Bueno, yo creo que ya podemos detenernos aquí.
 Ha sido una plática acá con los muchachos, acá en el área 
del púlpito, unos trabajos que estamos realizando acá.
 Y estaba enviándole las fotos del Estudio de ayer a Julio 
Ángel, para que ya fuera montando el Estudio, en lo que lo 
transcriben; porque como hay que buscar los mensajes del 
hermano Branham que se leyeron, y colocarlo lo más fiel posible, 
pues por eso se tarda un poquito en las transcripciones. No se 
escribe rápido y se manda, sino que se hace bien ese trabajo.
 Y le damos gracias también por las personas que están 
llevando a cabo ese trabajo de transcribir, para bendición de 
todo el Cuerpo Místico del Señor de este tiempo final, que 
corresponde a la Iglesia-Novia de Edad de Piedra Angular, ese 
trabajo tan importante; y también a los que acomodan las fotos y 
todo eso; y este servidor, que también ahí nadie (como decimos) 
mete la mano, sino que yo soy el que tira las fotos, y también se 
las envío a Pito.
 Y ahí mientras estaba tirando las fotos de lo que leímos, 
ahí me topé con esta Escritura, que fue la que él escribió allí 
de: [WSS] «La cortina = El velo», «Montaña de Pan y el 
Librito pequeño», que es el tema que le colocamos a esta 
plática. Y como él escribió: [WSS] «oeste» ahí, podemos poner 
después del “LIBRITO PEQUEÑO”, “EN EL OESTE”.
 Y platicando ahora de todo esto, como un resumen de lo 
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que Dios nos había dado ayer, y de otras cosas más que estoy 
ya escribiendo para el viernes y el domingo; lo cual Dios me 
ha ayudado siempre, para conseguir todos los extractos en los 
mensajes que él me dejó, de sus libros; a los cuales el único que 
tiene acceso a esos libros soy yo.
 O sea que es una labor del Señor; porque yo veo cómo 
Él me ayuda a conseguir todo. Y humanamente uno puede 
decir: “Entre tanto libro y tantos estudios ¿cómo es posible que 
pueda?”; pues les tengo una noticia: no soy yo; es el Espíritu 
del Señor el que ha estado y estará haciendo esa labor. Yo soy 
solamente Su instrumento. Y le doy gloria y honra a Él.
 Y así, a medida que Dios nos va a continuar dando todo 
este Alimento, así será; y también en el cumplimiento pleno 
de la Visión de la Carpa, en donde vemos la manifestación de 
Dios allí en un cuartito de madera, todo eso será la Columna de 
Fuego, el Pilar de Fuego, el que estará haciendo eso. Y la gloria 
será de Él, será de Dios. Toda gloria, toda honra, es dada a Él.
 Y le damos gracias a Él que nos usa a nosotros como Sus 
instrumentos para llevar a cabo Su Obra; pero conscientes de 
que toda la gloria es del Señor, es de Dios.
 Ha sido para mí un privilegio, una bendición, poder platicar 
en esta ocasión estas palabras de hoy, lunes 20 de febrero, de 
este año 2023.
 Y saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín y a todos 
los ministros y hermanos que están reunidos en el día de hoy, 
que es creo que día de fiesta en los diferentes lugares, en 
algunos países, y que han sacado este día para reunirse y tener 
estos estudios bíblicos.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando una semana llena de grandes bendiciones.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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